
TEMPO - Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1004,8 milibares. Tempe
ratura média do dia: 29,4 graus centígrados.
Umidade relativa média do ar: 86,6 por cen
to. Estado médio do céu: cúmulus, stratus,
'cumulonimbus. Estado médio do tempo:
com chuvas esparsas e passageiras no planal
to e instabilidades no litoral. Previsão: A.
Seixas Netto.

'
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MATR(CULAS - T�rmina hoje o prazo para
a matrícula à 1 a. série do 20. Grau no Colé
gio Coração de Jesus, de acordo com a ínfor-

, mação prestada pelo Conjunto Educacional

'I" de Florianópolis. O prazo destina-se aos alu-
nos carentes de recursos e residentes em Flo-

lJI
rianópolis. Os demais estudantes deverão fa-'

,

er suas matrículas nas Escolas do Conjunto
ducacional.
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Arena examina situaeão,

.,

de
.

Lages e de umenau
Começa a

. matrícula
1

na UFSC
A burocracia existente na

Universidade Federal
fez com que vários aíunos
externassem ontem

seu descontentamento,
quando foram ao

campus saber os resultados
das opções. Hoje serão
iniciadas as matrículas e

as previsões são
de atendimento de mil
estudantes por dia. O
aluno que não comparecer
na hora marcada terá um

prazo de 72 horas (P.3).
Mais uma vez os estudantes da U FSC demonstraram seu desagrado com a excessiva burocracia para atos que

.'
.

.
.

deveriam ser de rotina.
'

A Executiva Regional da Arena marcou reunião para as

16 horas de hoje nesta Capital. Muito embora a pauta oficial
não tenha sido divu Igada, sabe-se que

o principal assunto a ser examinado refere-se à situação
político-partidária nos municípios de Blumenau e Lages,
buscando-se harmonizar os problemas surgidos (Págiqa 3).

Hoie a. nomeação
de Geraldo ao TJ

"
o Governador Colombo Sallés determinou a

elaboração do ato de nomeação do novo desembargador do
Tribunal de Justiça do Estado, em uma das vagas

, destinadas a advogados. A escolha não causou surpresa
.

nos meios forenses e oficiais, recaindo sobre o
'

ex-Secretário da Justiça, Sr. Geraldo Gama Sallês, que
aos 44 anos de idade, incompletos, passará a ser o

mais jovem membro da Corte de Justiça Estadual.

Mau· tempo transfere jogo do Avaí
I .

�r'
A chuva torrencial que c�iu ontem na capital uruguaia f�zcom que, fosse adiado para,a nó;te de hoje ol';ogo entre o Avaí e o Penharo/, devendo seu início se dar às 2' horas (Pá�. 8 do II).

I DEBATE

A gfria
também

é válida
.

-A gíria, como 'caracterís-
tica de certas situações
sociais, é plenamente vá
lida.
-Talvez, inconscientemente,
o Governo está prejudicando
uma população e formando-a
intelectualmente inferior.
Esse é um problema muito

grave...
-( ... ) a política salarial,
dentro de uma -universidade
brasileira,' é um perfeito <.,

•

(m istério. '

i�m debate promovido por
OE, os oito professores que
ministram em Florianópolis
o VI Instituto Brasileiro
de Linguística analisam a

situação da Ungua Portugue
sa no Brasil. (Página 8)

Mesmo sem terem
. atacado a�

pessoas, as 20
mil abelhas

africanas que se

locupletaram na

tarde de ontem
no jardim da
casa da rua

Duarte Schetel

provocaram pânico
nas vizinhanças.

Destruidoenxame
de 20 mil ,'abelhas

, .

Um enxame calculado em mais de
20 mil abelhas africanas causou

pânico ao proprietário da residência,
no. 62 da Rua Duarte Schutel, Sr.

bombeiros da Estação do Estreito
foram chamados a intervir e ern

pouco tempo exterminaram com os

insetos utilizando o equipamento
mais elementar, porém eficiente;
garrafas de ãlcool e alguns palitos
de fósforos foram o bastante.Durante várias horas os professores de I ínguas debateram com O ESTADO os problemas da sua área,

Adernar Teixeira Neves, em cujo
jardim resolveram se estabelecer. Os

MÉDICI/CALDERA·

Brasi I e verezuela se

unem no cesenvolvimento
Os Presidentes Garrastazu Médici e Rafael Caldera assinaram' ontem na pequena cidade de

Santa Helena, na fronteira do Brasil com a Venezuela, uma declaração
'

conjunta que, entre outros pontos, estabelece a união entre' os dois países num futuro
próximo, através de uma interligaçã� de vias de transporte. O chefe do Governo brasileiro,

ao saudar seu colega venezuelano, conclamou os países em desenvolvimento a

se apresentarem com "firmeza e coesão" nas negociações programadas sobre a
,

liberalização do comércio e

reforma do sistema monetário -internacional. Disse que "indispensável será que nos

apresentemos com firmeza e Coesão, flara fazer valer finalmente nosso direito a uma

reformulação mais justa das estruturas do comércio internacional; a um acesso mais amplo
e equânime aos recursos financeiros para o desenvolvimento" ,(Página 5).
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Laos ePalhel Lao chegaram a um
acordo. Vaoassinar

.

a paz hoje. .

- I

Professores
em greve pela
independênciaI

I

A agitação social que vem ocorren

do a colônia holandesa de Suriname,
há três semanas, prosseguiu ontem

com manifestações pacíficas dos pro
fessores grevistas apoiados pelos estu

dantes. A greve geral, segundo informa
o Governo, tende a fracassar pois so

mente uns 10% dos trabalhadores de
Paramaribo aderiram ao movimento.

rios voltaram ao trabalho. 'os ativistas
comunistas estão sendo acusados de
criar um clima de descontentamento
entre os 500. mil habitantes de Suri
name,

.

uma mistura de diversas raças.

: II do$uriname
liciais, que constitui a força armada da

.

colônia, encontra-se em estado de aler
ta pronta para intervir a qualquer mo
mento em todo o território. Estudan
tes e trabalhadores já haviam planejado
agitações em Paramaribo nos primeiros
dias. deste mês, após ter o governo se

.
O Governo é controlado pelos Suri

recusado a aceitar as reivindicações dos namenses de origem 'l_ndonésia, que
trabalhadores aduaneiros de Suriname, constituem apenas uns 15 por cento da
que pretendiam um vultoso aumento população. Os negros, ou "crioulos"

Estes foram os mais graves distúrbios .
salarial. Quatro dos mais poderosos que são aproximadamente, 35 por

'ocorridos na colônia desde que em sindicatos de trabalhadores aderiram a cento da população, vêm apoiando a

{670, quando os colonos africanos se' greve, que abrange 23 mil operários. O greve por achar que existe uma poli
rebelaram contra os governantes holan- Governo mantém sua decisão de não tica discriminatória sobre eles. O Go
deses, obrigando-os a firmar um trata- aceitar as exigências dos trabalhadores vemo afirma que os "Crioulos ", em li
do que concedia permissão aos colonos porque considera um movimento gação com o Partido Comunista, pre
controlar parte do Governo. Hoje o ilegal. Milhares de, estudantes estão tendem derrubar o partido governa-

,Suriname é uma colônia semi-autô- sem aulasçpois todas as escolas fecha- mental antes das eleições gerais no fim
noma. Embora a greve dos trabalha- ram suas portas quando foi iniciada a do ano, As eleições decidirão se o Suri
dores esteta terminando, osprofessores paralisação geral. As minas de bauxita, name manterá seu estatuto colonial ou
insistem em realizar manifestações que constitui a maior riqueza da colô- proclamará sua independência. As
diante da residência do Governador, J. nia, foram também acatadas pelo gru-, .autoridqdes holandesas tem controle
Ferrier para forçá-lo a conceder po grevista. Entretanto fontes do Go- somente sobre a defesa e as relações
umentos de salários: Cerca de 600 pá- vemo dizem que a maioria dos operá- exteriores.

'

, Fre;uli sofre' outra ameaça do, Exército
Numa entrevista éoletiva à imprensa segunda-feira à

noite o general Lopez Aufranc, chefe do Estado Maior do,
Exército, declarou que em recentes ações de repressão à

guerrilha urbana foram achadas provas da presen�a de guer
rilheiros nas listas de candidatos às eleições de março. Não
mencionou nenhum partido claramente, mas esclareceu que
as provas surgiam depois da prisão de membros das Forças
Armadas Revolucionárias (FAR), um grupo peronista clan
destino. Disse tamj)ém que dava a entrevista por instrução
do Presidente e Comandante em chefe do Exército, general

, Lanusse, que se mostra cada vez mais disposto a por fora
,da-lei a Frente Justicialista de Libertação (FREJULI)
, 'Ironicaménte, Aufranc é considerado um dos chefes mili
:tares mais p�ntfl\ri,o�'�l i���a ,�� l'ro�jr.. � :peron�o, �fir
mando mesmo numa VIagem pelas glJarlllçõeS do mtenor,
no fun da semana passada, que o Governo seria entregue ao

candidato presidencial frentista Héctor Campora se este

triunfasse nas urnas. Sua entrevista foi transmitida em

cadeia poi todas as emissoras: de rádio e televisão, o que

demonstrou a importância e o alcance que queria dar à sua

mensagem. Mas os peronistas lhe dão importância. Julgam
na como mais um passo dado pelo Governo militar para
marginalizar a Frente. Setores do peronismo estão inclusive
preocupados com a existência de um plano militar 'para
envolver "peronismo com subversivo fazendo pllrte deste
plano as batidas policiais na semana pqssada na casa de Abal
Medina, secretário-geral do Movimento Nacional Justicià
lista e, de DiegoMuniz Barrero, candidato frentista a depu-
tado nacional. I'

.

VISITA
,

O General Lanusse visitará a'Espanha no dia 24 a 27 de
fevereiro, a convite do chefe de estado general Franco. Du
rante sua estadia inagurará uma nova residência de em»ltixa
dores de seu p'aís, um escritório do Banco Nâéibtlâl Argen
tino e retificará um cônvênio hispanó-argentino em 'matéria
de cooperação naval. Por este convênio, a Espanha conce
derá um crédito de 140 milhões de dólares à Argentina,
para a construção de 27 navios mercantes.

Fogões DAKO: 11,50mensais
\

"

�OVAS TE,NTACÕES
DO SUPER PLANO
OUAREN'TÃO.

Na çompra do seu fogão OS BRINDES ESTÃO ESPERANDO POR VOCÊ.Dako você leva um ferro
elétrico ou um jogo de latas
para màntimentos. Qualidade
Dako custa quase nada:'
apenas Cr$ 11,50 mensais.

SUPER��A.�':"l �
LOJAS (/f(/[,(C/l/

.
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A rádio. oficial de
Vientiane anunciou ontem.

que o. Governo real de
Laos e o. Pathet Lao, movi
mento. apoiado pelos co

munistas, concluíram um

acordo para por um fim às
hostilidades, que deverá,
ser assinado. hoje, Fontes
de conf iança revelaram
que o. acordo foi iniciado
ontem por Rey Peng
Ph o ngsavang, negociador
do. Governo, e Phoumí
Vongvichit, enviado. espe
cial do. Phatet Lao,

O ;múncio. não. especifi
cou os termos do. acordo
nem quando. entrará em vi
gor, entretanto. algumas in
formações assinalavam que
seria a meia-noite de hoje,
Isto. 'não. foi confirmado,
Outro ponto importante

, que também não. ficou es- .

clarecido é se o. cessar-fogo.
. f'o i conseguido indepen
dentemente de uma solu
ção. política;O Pathet Lao
já propôs três vezes a pro
clamação. de' uni cessar

fogo nos últimos dias e a

continuação da discussão
dos problemas políticos, .

segundo. um porta-voz co

munista.
.

OBSTÃCULO
OS dirigentes do. Pathet

'

Lao têm negociado. com o.

Governo do. príncipe Sou
vanna Phouma durante vá
rias semanas na tentativa
de obter uma trégua. En
tretanto. .a formação de um
Governo de coalisação
tem-se constituído num

obstáculo.
O porta-voz dos comu

nistas não. disse se o. alto.
do. fogo proposto pelo. Pa
thet Lao seria supervisio
nado. ou se previa a retira
da das tropas estrangeiras.
O Vietnã do. Norte, segun
do. as informações, possui
uns 65000 soldados no.

Laos que apoiam as guerri
lhas do. Pathet Lao, Os Es
tados Unidos apoiam o.

Governo laosíano com aju
da econômica e bombar
deíos contra as posições
comunistas, algumas vezes

com os H-52.

O Pentágono revelou na
'

semana passada que os efe
tívos norte-americanos rea
lizaram uma média de 380

ataques diáríos na última
semana. A trégua poderia
esclarecer qual o. paradeiro.
dos militares norte-ameri
canos que estão. na lista de
desaparecidos ·no Laos,

O príncipe Souvanna
diz que não. aceitaria um

armistício. que permitisse a

presença dos norte-vietna
mitas. Disse que um cessar

fogo poderia ser assinado.
depois da retirada de tro

pas; isto. provavelmente in
cluia os conselheiros mili
tares norte-americanos que
assessoram o. exército. lao
siano e os mereenãrios tai
landeses que combatem
pele Governo.
NO VIETNÃ

O Viet Cong rejeitou
Saigon como sede às con

versações políticas com o.

Vietnã do. Sul e o. Governo
poderia propor Jakarta ou

Singapura, disse ontem um

'po.rta-vo.z do. Mínístérío
, das Relações Exteriores,
Em Paris, entretanto, o.

Viet Cong pro.pôs que as

conversações se realizem
num local do. Vietnã do.

Oposição eh'ilena é contra
novos aumentos salariais

·1, _

Um projeto do governo de Salvador
Allende para dar ·novos aumentos salariais,
financiados com vários impostos, começou

.

ontem a .ser discutido pela Câmara de De
putados, tomando-se imediatamente tema'
central da campanha para as eleições gerais
de �egisladores de quatro de março. O obje- '

tivo do governo é aumentar os salários de
forma equivalente à, elevação do custo de
vida de outubro de 1972 ajaneiro de 1973,
recebendo 73 por cento os trabalhadores
com sal�ios até 6 000 escudos ( 46 escu

dos por dólar), e um aumento da ordt]m de
3 200 .escudos os de salários mais altos.
Dessa ·forma os trabalhadores,. que viram
seus aumentos de 100 por cento de outu
bro engulidos pela inflação, terão seu poder
aquisitivo parcialmente recuperado.
Entretanto a Oposição desde o primerro

momento· não aceitou O projeto,.destacan
do o caráter negátivo C:tb' financiarÍlento ba
seado em lnuitos

I

impostos. pru:a ela. �
aumento é "um fraude" porque seu finan
ciamento provocaria uma "chuva de
aumentos". Por sua vez, o governo da Uni-

dade Popular diz que esta atitude da oposi
ção é "anti-operária" e somente busca "de
fender os ricos�' , esclarecendo que os novos
impostos só atingirão as classes mais altas,
uma vez que serão aplicados à casas de
luxo, à propriedade' de ações de sociedades
!l!lônimas, à rendas mais altas, e à comercia
., 'ção de produtos de luxo como tapetes,
Y'l.dS, isepeiros fmos, móveis finos. Recebe
rão imposto também produtos como àçu
car e os azeites industriais.,
_ O Govern6 afirmou que' se não for apro
vado o financiãmento, não concederá au
mentos porque não está disposto a "aplicar
um pr0eto sem financiamento, que fórça
ria a emissão de bilhetes .como ocorreu no

passado". Se' não houver aprovação, adver
tiu Allende� "o povo saberá a que portas
golpear". '1

'.' A atitude da '�I?Ósjção.,,9.ue,'apa,rece, em
plena Campai1hà p�qq.lfando �diar. � even:
tualmente anular um aumento salarial, tem
uma outra consequência: reforça a imagem
do governo do socialista Allende junto aos

trab alh�dores.

SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ,AGUAS E SANEAMENTO - CASAN
CGC-MF 82.508.433/001

ASSEMBLÉIA GERAL' ORDINÁRIA
\.

Pelo presente Edital ficam convocados os senhores acionistas desta sociedade à se reunirem em

Assembléia Gral Ordinária, no dia 30 de março de ,1973, às 10 horas, na sede social, à Rua

Tiradentes no. 17, em Florianópolis, SC, para deliberarem sobre a seguinte
ORDEM DO DIA ,

1. Exame, discussão e votação do RELATÓRIO ·DA DIRETORIA, BALANÇO GERAL,

DEMONSTRAÇÃO DE CONTA DE LUCROS E PERDAS e PARECER DO CONSELHO

FISCAL, relativos ao exerdcio findo em 31.12,1972.

2. Eleição da Diretoria para o biênio 1973 às 1975
, 3. Outros assuntos de 'interesse da Sociedade.

>

Florianópolis, ·12 de fevereiro de 1973

Eng. Benjamin Lobo de Farias
.

Preside"te

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

CENTRAIS ELÉTRICAS DO SUL DO BRASIL S.A.

ELETROSUL"
AVI�O 'DE PRÉ-QUALIFICAÇÃO PARA FORNECIMENTO DE MAO DE OBRA

PARA SERViÇOS DE LIMPEZA DE FAIXA DE .·lINHAS DE TRANSMISsAo
1. Centrais Elétricas do Sul do Brasil S.A. - ELETROSUL, realizarájicitação, limitada às firma's
selecionadas através da Pré-Qualificaçã.o a que se refere o preseflte aviso, para o fornecimento dé
serviço de. mão de obra eventual e descont(nua para limpeza. da faixa das linhas de transmissão
abaixo:

'

CURITIBA -JOINVILLE
JOINVILLE - ILHOTA
ILHOTA.- FI.ORIANOPOLlS
FLOI1IANOPOLlS - TUBAR'ÃO
TUBARÃO - SIDEROPOLlS
SIDERÓPOLIS - F,ARROUPILHA ir-

2. As firmas interessadas deverão apresentar, em duas vias, os segu infes dQcumentos:
- prova de experiência prévia na execução de serViços idênticos ou �imilares de fornecimento de
mão de obra.

�

- razão social e prova de capitâl integralizado.
- referências bancárias.
- no. de inscrição na I. Renda e CGC.

,

3. ,A ELETROSUL, no julgamento da presente p�é-qualificação, levará em consider�ção as

informações ora solicitadas às firmas, aiém .,�e outros dadas de seu conhecimento que lhe

pareçam relevantes,
'4. A ELETROSUL convidará as firmas selecionadas a apresentarem:propostas para os serviços
acima referidos e dará conhecimento do resultado aos interessados qu'e o solicitarem, não
estando obrigada a apresentar as razões de sua decisão, nem assistindo às firr.nás que não feirem

selecionadas, o direito a quaisquer reclamações ou recu rsos.

5. Os documentos acima citados deverão ser entregues até às 17 h. do dia 26 de fevereiro de
1973, impreterivelmente, em envelopes lacrados, na Usina Jorge Lacerda em Capivari de Baixo,
-Tubarão.
6. Não será levada em consideração a �ocumentacão recebida após o prazo estabelecido.

)

.
I

Sul que não. este... sob con
trole das duas partes, caso.
contrãrio não. haverá acor
do. em Paris. O Represen
tante do. Víetcong, Dinh
Ba Thi, disse após uma
reunião. preparatória em

Paris com representantes
de Saigon: "Cremos de for
ma inalterável que'a confe
rência para suplantar os

problemas do. Vietnã do.
Sul deve ser efetuada no.

Vietnã do. Sul" ,
Jakat.ta e Singapura fo

ram citados por umporta,
voz do. Ministério. das Rela
ções Exteriores do. Vietnã
do. Sul, Thai Ha Trung,
quando. Tran Lati viajou a
fim de participar da Confe
rência Internacional de do
ze delegações com início
na próxima segunda-feira
na capital francesa. O local
das negociações políticas
bi-laterais deve reunir as'

condições de "segurança,
neutralidade e liberdade" e
o. Víetcong, teme que a po
pulação. .

de Saigon ainda
esteja ressentida de sua
ofensiva do. "tet" em

1968, explicouTrung.

'Tchecos
•

querem moaiS
•

amigos
Gustav Husak, secretá

rio-geral do Partido Comu
nista checolosvaco, rlecla
,rou ontem ante o plenário
do Comitê C(lntral que se;u
país deseja melhorar aS re-

_

lações com várias nações
.

ocidentais, como parte de
uma

.

nova política 'exte
rior. Mencionou especifica
mente QS Estados Unidos,
Grã-Bretanha, Itália,
Alemanha Ocidental e

Austria.
Referindo-se 'às atuais

negociaçõés' pata um novo

tratado consular com os

Estados Unidos, disse que
estas poderão condu2íir os .

dois países à relações "mu-
'·tuamertte vantajó·sall\. 'Por '1;
outro' lado, cohsidera de
plorável a deterioração das
relações com a França,
Grã-Bretanha e Itália.
'Reiterou o sincero inte'res-
se checoslovaco em manter
boas relações com os paí-
ses vizinhos Aústria e Re

públic� Federal da Alema-
nha Ocidental. Segundo
ele, é do interesse da Che-
,coslováquia estabeleceI'
acordos de convivência
com aqueles dois países._
Quanto à Alemanha Oci
dental, lhe pareceu muito
importante "a recente de

claração feita pelo chance
ler federalWilly Braridt, na
qual expressa sua disposi
ção deresolver as relações
entre a RFA e expressa sua

disposição de resolver ,as
relações eI)tr.e a RFA e

.

Na ocasião também se

referiu aO Acordo de Mu
nich de 1938, deixando
claro que deve ser abolido

. de uma vez por tod :iS, co-
mo uma contribuição à
paz e segurança européias.

Vietnã:
viola�ões
diminuem

-

o número de violações
,da trégua denunciada pelos
sul-viétnamitas diminuiu
cerca de 20 por cento, sen
do a cifra mais baixa nas

últimas duas semanas; p
alto comando de Saigon
diz que os comunistas lan

çaram 135 ataques durante
as últimas 24 horas, in
cluindo na província de
Quang Tri, bem próximo
da zona desmilitarizada.
Os :;ul-vietnamitas denun·
ciaram diariamente uma

média de 170 violações do
alto de fogo durante a se

mana passada. A maioria
eram incidentes menores

Entretanto a investiga
ção de duas violações im

portantes começou ontem.

Grupos da Comissão Inter
nacioI1al de 'Controle e de

,,,,Supervisão e da Comissão
,Militar i quadripartite bu:s

,

cam provas do bombardeIo
que' derrubou um helicóp
tero norte,americano, do
qual sairam feridos os 5

tripulantes.
.

.

Outro grupo da Comis
são Militar - tom posta pe
los Estados Unidos, Vietnã
do Norte e do Sul e o Viet

cong - chegou a DI Nang
para investigar informa

ções de,intensos combates
na Costa Norte, a 145 qui
lômetros de Da Nang.
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Executiva·da Arena aprecia hoje
:05 problelllasdeBlulllenau e Lages
A Comissão' Executiva da

Arena estará reunida hoje, às 16 horas,
na sede do partido, atendendo a con

vocação do Presidente Renato Ramos

da Silva. O ato de convocação não es

pecifica a pauta do encontro, mas em

círculos ligados à cúpula partidária
adianta-se que o principal assunto a ser

examinado deverá ser a situação politi
co- partidária em Blumenau e Iages.

No caso de Blumenau, fonte do par
tido revelou ontem a disposição entre

Os membros da' ,Comissão Executiva

em encontrar uma fórmula de concilia
ção entre o IIretório Municipal e o

Governo do Estado, cujas relações fica
ram formamente suspensas por decisão'
do Diretório. Essa .dísposição já havia

� antes sido antecipada pelo Sr. Renato
�;a

RamOS da Silva, em entrevista à imo

prensa na qual afirmou que "não des

creio [àmais da eficácia do diálogo co

mo meio de entendimento político".
Depois daquela declaração, o dirigente
da Arena avistou-se com o Deputado
Abel Ávila dos Santos e outros mem

bros do Ifretório do partido em Blu

mmw, ws����e�reg�oo
pedido de "um desarmamento dos es

'píritos" para o encontro de uma solu-
'

'çã� honrosa e altiva para o impasse
surgido. Também' o Senador Filinto

Müller transmitiu ao Presidente do Di

retório de Blumenau o desejo de que a

harmonia seja restabelecida com urgên
cia nas relações 'entre aquele núcleo do

partido e o Grvernc do Istado.Aínda
segundo as informações filtradas nesta

Diretur dá prazo I

a escolas de samba
Até as 18 horás de ontem, quando se encerrou o prazo

estipulado pela Diretoria de Turismo e Comunicações da

Municipalidade para a entrega dos sambas-enredo e

Histórico das Escolas de Sainba, apenas a "Embaixada Copa'
Lord" havia enviado este material.

Segundo Maurício Amorim, Diretor do Diretur, "quem
não der entrada até as 12 horas de hoje desse material,
ficará de fora do programa oficial, uma vez que este deverá
ser entregue à gráfica, para a impressão, na tarde de hoje".

Informou também que todas as quatro grandes socieda
des Carnavalescas de Florianópolis, "VaiOu, Racha",
"Trevo de Ouro", "Granadeiros da 'Ilha" e "Tenentes do
Diabo" já efetuaram a entrega desse material, e continuam
trabalhando, na construção de seus carros para o desfile a ser

realizado no domingo de carnaval.
' ,

De acordo com a programação oficial, o desfile dos
carros de mutação será iniciado às 20 horas, contando cada
sociedade com um prazo máximo de Ih e 10 minutos para
apresentação.

Por outro lado, informou ainda que o Bloco Carnava
lesco "Filhos de Netuno" desfilará oficialmente na noite de
sábado.

Casa do Jornalista

ee.n nova diretoria
,

� o _ radialista .bs�_ Nazareno
-

Çoelho �
foi 'el��to ontem'

i Presidente da Casa do Jornalista, para um mandato de dois
anos, devendo assumir o cargo em sessão solene marcada

para as 10h30min de primeiro de março, data em que a

entidade festeja mais um ano de atividades. Aeleição se deu

por aclamação, presentes a maioria dos associados com

direito a veto e os presidentes do Sindicato dos Jornalistas
Profissionais e do Sindicato dos Radialistas,
respectivamente Antônio Kowalski Sobrinho e Osmar
Teixeira. A reunião foi presidida pelo atual Presidente da
Casa, Ciro Barreto, que na oportunidade congratulou-se
com os jornalistas presentes pela elaboração de uma chapa
que soma as tendências todas da classe e integra os diversos

órgãos da imprensa estadual.
'

,

,A Diretoria da Casa do Jornalista' para o próximo,
'exercício é a seguinte: Presidente - José Nazareno Coelho;
10. Vice-Presidente Hugo Silveira Lopes; 20.
Vice-Presidente - Moacir .Pereira; lo. Secretário - Adão
Miranda; 20. Secretário - José Carlos Soares; 10.
Tesoureiro - Acy Cabral Teive; 2o:óTesoureiro - Romeu
José Vieira; Orador - Dakir Polidoro.

O Conselho Superior ficou constituído dos jornalistas
Roberto Alves, Pedro Paulo Machado, Gustavo Neves, Hélio
Kersten da Silva, Itaely Pereira da Silva, Antônio Kowalski
Sobrinho, Osmar Teixeira, Dvíno Mariot e Adolfo Zigelli.

Rolante parou para
enterro do pastor

Com grande acompanhamento de pastores e fiéis da
? Igreja Adventista do Sétimo Dia, dois carros fúnebres da
;; �unerária São Pedro conduziram os corpos de seis das vrtí-
l'�l,as do acidente ocorrido segunda-feira no mOITQ do Boi,

ohde.ialém dó motorista do caminhão envolvido no choque,
-

morreratn o pastor Ivo de Souza; sua esposa Ivone Kanada
de Souza; os filhos do casal, Ivan, de 17 anos.Hílton, de 12
e Ivanir, de 10 e a empregada da família Neli Marine, de 20
anos. ,

'

,
O cortejo partiu de Itaiaf às 23h30mi!, de segunda-feira,

e chegou à cidade de Rolante, no Rio Grande do -Sul, na
manhã de ontem, às 8hlSmin.

Çhegando na cidade natal do pastor Ivo de Souza, os

corpos foram levados ao templo da Igreja Adventista do
Sétimo Dia, que foi pequeno para abrigar o público, desejo.
so de prestar' sua última homenagem ao pastor e sua família,
o que obrigou a permanência-dos ataúdes no lado de fora
do templo" ,

Além da quase totalidade da população da pequena cida
de, que ficou abalada com a tragédia, membros da cornuni
dade adventista de todo o Brasil se faziam presentes.

A cerimônia fünebre, celebrada defronte ao templo, foi
presidida pelo pastor Roger Wílcox, presidente da Divisão
Sul-Americana; da Igreja Adventista do Sétimo Dia, com
sede em Montevidéu, que, juntamente com uma caravana
veio especialmente para o ato.

Além dos uruguaios, caravanas argentinas e de brasi
leiros, de diversos estados, participaram das cerimônias.

Dentre os presentes, o Prefeito da cidade, o vigário cató-
lico e pastores de outras religiões. ,

Com um grande atraso, a fim de dar tempo às caravanas
que se dirigiam' a Rolante, os corpos foram dados à sepul
tura por volta das 16 horas, no Cemitério Municipal.

Alunos do Colégio Adventista da vizinha cidade de Ta
quara, também marcaram sua presença nos atos fúnebres,

Na oportunidade, à beira das sepulturas, falou o pastor
Henrique Marquat, tesoureiro da União Sul-Brasileira da
Igreja Adventista, com sede em São Paulo.

,

Enquanto toda uma cidade acompanhava o enterro da
família do pastor Ivo de Souza, ria cidade de Itajaí, por
volta das 11 horas, apenas o acompanhamento de quatro
colegas de trabalho, que vieram da cidade de Santos, e de
um empregado de um posto de gasolina, onde era freguês,
foi sepultado no Cemitério local; o motorista João Joaquim
do Nascimento. ' \, '

-\
\

, ',
,\

Capital entre dirigentes e líderes políti
cos arenistas, o Covernador Colombo
Salles teria se prontificado ao diálogo
franco, com as lideranças ar'enistas de

'

Blumenau a fim de serem esclarecidos
os equ ívocos políticos que motivaram
ii decisão tomada pelo IIretório Muni

cipal.
Entretanto, os líderes arenistas na

da acrescentam sobre a possibilidade
de na reunião de hoje ser anunciada a

formúla conciliatória. Sabe-se apenas
que o assunto será examinado, ao nível
de cúpula, e que oficialmente a decisão
do Diretório de Blumenau passará a ser

objeto- do arbítrio do órgão imediata
mente superior. Sobre passiveis deci

sões, nada' transpirou'
A respeito de Iages, é praticamente

certo que não haverá acolhida para o

pedido de expulsão dos Iíderes partidá-
I - ,

rios Aureo Ramos, Renato Valente';
Manuel Antunes Ramos e Hildebrando
Nilton Reis, formulado pelo Diretório

Municipal. A alegada infidelidade par
tidária em que teriam incorrido não

chegou a ser considerada. O entendi
mento da Comissão Executiva Regio
nal, de acordo com um parecer elabo
rado pelo Ieputado Henrique Córdo
va, é de que o Dretórío Municipal hão
tem competência legal paril declarar a

expulsão de seus membros.
O problema 'em debate agora refere

-se ao restabelecimento da ordem in
terna no Diretório de Iages. Em vista
dos desentendimentos' agravados com a

decisão do Dretório, uma corrente do

Malagutino

Esquadrão
de Buscas
O tenente-coronel-avia

dor Rosalvo Malaguti assu
me segunda-feira próxima'
o comando do Isquadrão
de Buscas e Salvamento se

diado na Base Aérea de

Florianópolis. ,

A solenidade está mar

cada para as 10h3Omin na

Base Aérea.
O novo comandante

substitui no posto o tenen

te-coronel-aviador Flávio
,

Pacheco Kauffmann, desig-,
nado para novas funções:

Diretores

doBRDE
A --

tem' reun.ao

A diretoria e junta de

administr_ação do -Banco

Regional de Iasenvolví
menta do Extremo Sul
marcou reunião para o

próximo"dia 27 em Floria

nópolist��'Nl' pauta está o

exame de projetos dos se

tores agrícola e industrial
-

de Santa Catarina, Paraná
e Rio Grande do Sul.

,

Além do presidente do
BRDE, Sr. Orlando da Cu
nha Carlos; participarão do
encontro os superinten
dentes das agências do Pa

raná, Santa Catarina e Rio
Grande do Sul e os repre
sentantes dos governos dos
três Estados.

'

partido acha ,que uma solução prática
seria dissolver o atual Diretório consti
tuindo outro com caràcterístic�s de in

tegração. Mas esta dissolução é contes
tada por muitos, por ser uma medida
drástica que poderia resultar em nova

série de crises,

atitudes que mais facilitem a harmoni-

.zação do Dretório Municipal'.' Em
principio, a intenção é tentar conciliar
o partido sem recorrer a atos, extre

mos, como seria a dissolução do Dire
tório.

, I Entre os outros assuntos a serem

apreciados na reunião figura ainda a

criação do Instituto de Formação
política, que deveráfuncionar sob a di-

reção do IIretório Regional. O Sr. Re�
nato Ramos da Silva foi a Porto Alegre
na semana passada e colheu' subsídios
sóbre o assunto com o Ieputado João
Dêntice, Presidente da Á'ena gaucha.
já que o Instituto foi lançado origina
riamente por aquela seção do partido
governista:

Antes de entrar no mérito da ques
tão, os dirigentes da Arena na reunião
de hójé irão ouvir o relatório que será

feito pelo Ieputado Zany Gonzaga
que, juntamente com o Deputado Ar

gelino Rosa, esteve em Iagés recente

mente para tomar ciêricia das verdadeí-
,

ras implicações da crise do partido no

'Município. Os parlamentares ouviram

líderes políticos vinculados aos dois la

dos em litígio, e deverão recomendar

Começam hoje as matrículas dOs
alunos da Universidade' Federal

A partir de hoje estão abertas as matrfculas
da I Universidade Federal de Santa Catarina.
Ohtem os alunos obtiveram os resultados das

opções, classificações 'por curso e conhecimento'
das listas classificatórias, para efetto de matrí

cula. 'pára cada aluno foi dada uma ficha de

matr-ícula e requisitados os cartões correspon
dentes das disciplinas em que desejam matricu

lar-se, pata o processamento por meio de com

putador. Q; alunos serão atendidos por '11 fun
cionários do registro e 36 alunos, em dez horas;
de trabalho diário.

Serão feitas mil matrículas por dia, sendo

atendidos 100 alunos por hora, subdivididos em

50 da área científica e 50 da humarustica. Cada
aluno tem hora certa para ser matriculado. O'
estudante que não comparecer na hora marcada
terá 72 horas para fazer a matrícula; caso não

compareça no prazo estipulado, deverá levar
uma justificativa: lf, taxas são: Cr $ 5,00 por'
disciplina, -Cr S 5,00 para fornecimento da car-,

teira de estudante, Cr$ 25,00 taxa de Dretó-
I rios'- para veteranos e Cr$ 40,00 para'calou
ros, Amatrícula será encerrada dia 27.

DOCUMENTOS
Deverão ser apresentados no ato da matrf

cula os seguintes documentos: cartão aluno e

cartões disciplina, ficha de matrícula, súmula
do histórico escolar, comprovantes das even-.

tuais alterações havidas quanto aos dados pes
sacis, após a matrícula anterior (originais, có
pias fotostãtícas autenticadas ou formas-públi
cas). Em se tratando de matrícula inicial: certi
dão de nascimento, carteira de identidade e

'comprovantes de estar em dia com as, obriga
ções eleitorais e militares, certificado de conclu
são e histórico do ensino médio - lo. e 20.

ciclos, duas vias originais,'. E mais: atestado de

o filho no colo a mãe-aluna fazia coro com os demais estudantes; desorqanização
boa conduta e de sanidade mental, preferencial- vezes à Universidade, para.saber os horários cer-

mente, passados por órgãos ot:ici'ais, o que dis- �-- tos, 1iguns ficaram itrif�dos déiláiriâo êbs fun-'M'
!fl� \ Ir! ,. •

pensa a juntada de prova de vacinação e do re-
'

cionários que distribuiram as fichas um tanto

sultado de-exame abreugráfico. atrapalhados. Perguntaram para que serve o

A matrícula na UFSC este ano só mudou computador, se ele está só causando confusão
para os alunos que ingressam na faculdade, e ao invés de ajudar no melhor andamento dos

que a fazem direto para o curso que 'escolheram 'trabalhos.
pelo concurso vestibular, no' sistema de pré- Respondendo à pergunta que lhe foi forrnu-
-opção. No ano passado o calouro fez a matrí- lada, se não havia um sistema de matrículas
cuIa para o ciclo 5ásico, fazendo a opção este, mais fácil do que o em uso da tFSC, o diretor
ano. Os alunos da LFSC ficaram um tanto atra-,

'

do Departamento de Registro ,e Controle Aca-

palhados com os cartões e toda a burocracia dêmico Sr. Nelson La Porta, disse simplesmen-
para fazer a matrícula. Para aumentar ainda te:

mais a confusão, o computador mal programa
do errou muitas fichas de horários de matrícu

las, que precisaram ser alteradas à mão. Q; alu
nos reclamam' que são obrigados a irem diversas

- Este é o sistema adotado dentro de todas
as Universidades onde se' desenvolve 'o ensino

, ,

dentro do regime de créditos e pré-requisitos
disciplinais.

'

.CORRETORES
(AMBOS OS SEXOS)

.. BANCO DO BRASIL S. A.

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - CGC No. 00.000.000
AVISO AOS ACIONISTAS

PAGAMENTO DO 1330:DIVIDENDO
AÇÕES PREFERENCIAIS AO PORTADOR

, O LAGOA IATE CLUBE está necessitando de corretores de ambos

os; sexos, para colocação de Títulos Patrimoniais. O trabalho é realizado

com fichário de visitas ao clube, sendo a sua colocação bastante fácil.
I'

Os interessados deverão procurar o Sr. Régis, diariamente- das 8 às 9

horas da manhã, na rua Deodoro, 11.

Com o objetivo de ultimar, no menor prazo passivei, as providências que permitam o

pagamento de 1330. dividendo, referente ao segundo semestre de 1972, comunicamos que o,
relativo às ações preferenciais ao portador (inclusive odas bonificadas pela AGE de 1,9.721
serão pagos pelas mesmas agências a que os senhores acionistas se vincularam como possuidores
de ações ordinárias nominativas, dispensada a apresentação dos respectivos titulas múltiplos.

O pagamento dos dividendos das ações ao portador, aos acionistas que recebem dividendos
de ações nomlnatlvas mediante crédito em conta, se fará da mesma forma. I

Fazemos notar, na oportunidade, que aludidos dividendos serão creditados já deduzidos do

imposto de renda; entretanto, os srs, acionistas ,que queiram optar pela nã", retenção do imposto
de renda são convidados a comparecer, até 8/3n3, à )gência através da qual irão receber
aqueles dividendos, a fim de fazerem declaração expressa da opção. A não apresentação de tal
declaração, até aquela data, implicará no crédito dos- dividendos" já retido o imposto de renda

respectivo. "

I

É oportuno' lembrar que somente os primeiros proprietários das ações preferenciai� ao

portador fação jus aos dividendos do 20, semestre de 1972 a elas correspondentes, uma vez que

aquelas, que' já se encontram em circulação, se negociadas, o foram com a condição
"ex-dividendos",

'

Ressaltamos, finalmente, que o paqarnento dos dividendos provenientes de ações ordinárias
nominati�as não sofreu modificações, prevalecendo a opção já efetuada, anteriormente, pelo
acionista.

Capital Federal, 13 de fevereiro de 1973
Hélio Moura Lima
Contador Geral

I , I
A. GO"!ZAGA S.A.,�� E NGENH""'-'''' E ,,,,conpOo:l"<;:OE'" 'MO'J" "'''''''5
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Cartas

IPlRANGA
- Cumpre-nos a grata satisfação de

comunicar a V.Sa. a constituíçâo e posse
da Diretoria da Sociedade Recreativa e.

Esportiva 'lpiranga, que' regerá os desti
nos desta sociedade no período de

31/1/73 a 31/1/74, cuja composição é a

seguinte: Presidente de lbnra, Dr. Ader
bal Ramos da Silva; Presidente, n. João
Alberto Gevaerd; lo. Vice-Presídente,
Lídio Juvenal Ramos; 20. Vice-Presi

dente, Pedro José Martins; SecretárioG»
ral, Antônio Taurino Quadro; lo. Seere
tário, Elson Osmar Vieira; 20. Secretário,
Sebastião Nlo Cardoso; Teoureiro, Ift
cílío Fernandes Nlto; lo. Tesoureíro..
Frederico Botelho Filho; 20. Tesoureiro,
Arilton' Bonifácio a>es; Diretor de s
portes, Mário Machado. Comissão Fiscal:
Presidente, Prof, Ari Cunha Ocampo Mo- •

ré; Membros: Ailton Guilherme Vieira e
_

Vilmar Silveira Filho. ,

Esperando continuar recebendo de
V.Sa. a costumeira atenção com que
sempre fomos distinguidos, permanece
mos a sua inteira disposição. Subscreven
do-nos atenciosamente. mtônio T. de

Quadro.

MUDANÇA
Vimos com a presente inform� a

V.Sa. que, de acordo com o determinado

pela Assembléia Gral Extraordinária
realizada em 2S de setembro de 1972,
foi alterada a razão social desta empresa;
de Sociedade Olrbonífera Próspera S.A.

para Carbonífera Próspera S.A. Célio
Grijó, Diretor Administrativoj

HERVAL D'OESTE
- Temos 'a satisfação de comunicar a

V.Sa. que, em função do resultado das
últimas eleições, assumi as {unções de

Prefeito Municipal de �rval d'Oeste. Na

oportunidade, também informamos que
igualmente assumiu as funções de Vice
-Prefeito o acadêmico Otacli Luiz Fa

'brin.
Colocando-nos à inteira disposição de

V.Sa., renovamos os nossos protestos de
elevada estima e consideração. Alcides F.
Saraiva - Prefeito.

'

ESTA NÃO
-O que h�uve afinal com' o Figue

irense? O Avaíperdeu para, o Grêmio e

empatou com o Atlético Paranaense mas

tem justificativa, p6is afinal os dois clu
bes participaram do Campeonato Nacio
nal e possuem equipes tarimbadas. Mas
se perdesse para o Próspera, em plena de-

r

cisão de um torneio, certamente não se

ria perdoado por sua torcida. Esta não,
dirá, sem dúvida, o torcedor alvinegro.
Mas, vejamos uma coisa. Qlando o Â'aí
estava disputando o Torneio Atlântico
Sul, não faltaram alvinegros para tirar
um sarrinho do avaiano por causa das
derrotas. Bnbora ficando na lanterna do

torneio, soube o Avaí sair-se bem em al

gumas jogadas. Aprova é que foi convi
dado pelo Penarol pararealizar um amis
toso ein Montevidéu. Para concluirmos,
basta dizer que se o Avaí conseguiu um

bom resultado contra o campeão uru

guaio, pudera contra o Próspera que an

da gaÚnhando para poder participar do
próximo Campeonato Catarinensé.

Li, recentemente, na coluna Carta de
O ESTADO, uma crítica de um torcedor

do Figueirense, sobre as contratações fei
tas pelo Â'aí. Ora, se trouxemos Ade

mir, .i\nauri, I Zenon e outros é porque
temos condições para isto. Por que o Fi

gueira não fez o mesmo? Falta-lhe ainda
amadurecimento certamente. Adindo de

Souza Brito - Florianópolis.
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Investimentos .Iaponeses
Santa Catarina está sendo ob

jeto de atenções dos 'investidores·
japoneses, que não desconhecem
as grandes possibilidades abertas
ao investimento pela pai ítica do
desenvolvimento catarinense. A
Missão Japonesa que.veio ao nos

so Estado está interessada em ob
ter as mais amplas e minuciosas
informações sobre as circunstân
cias em que se vêm expandindo
as nossas indústrias e sobre os fa
tores sõcio-econômlcos que re

gem as atividades industriais no

Brasil, e particularmente em San-
ta Catarina. t

Procurando saber particular
mente a opinião oficial brasileira.
acerca do capital estrangeiro apli
cado no Brasil e, especialmente,
dos recursos japoneses introdu
zidos peias empresas em o nosso

País, a Missão se capacita para
uma exata interpretação do es

forço nacional e, em Santa Cata-:
rina, para um ju (zo a respeito da
extensão e probabilidades da co

operação financeira que nos tem
sido trazi'da do exterior.

"A. Par do serviço de pesqu isa" .

- esclarece o Sr. Hisashi Nagaha
si, chefe da Missão Nipônica -

"estamos convencidos de que os

objetivos desta Missão coincidem
com os interesses dos dois países,
pois conhecemos o recente e ine
gável desenvolvimento do Brasil,
que, realizado eln ritmo acelera
do, justifica plenamente o cres

cente. intercâmbio econômico en

tre as duas pátrias, seja na-forma
de comércio, seja na forma de in:

dústria, investimentos ou outra
modalidade qualquer".

vUlgadas amplamente, como o se

rão, nos mercados de capitais do
Japão.

Aludindo finalmente a mais de
100 empresas japonesas que já es

tão colaborando no crescimento
econômico do Brasil, o Chefe da
Missão conclui que isso compro
va, para o Japão, que "0 Brasil é
um mercado muito vantajoso pa
ra se investir". Em relação a San
ta Catarina onde colônias agríco
las japonesas estão ostentando
apreciável prosperidade, os esn
mulas concedidos pelo Governo
do Estado à implantação de em

preendimentos agro-industriais, e

notadamente quanto aos projetos
de industrialização de aves e pro
dução de óleos vegetais, desperta
ram especial interesse dos mem

bros da Missão, aos quais o Secre
tário do Desenvolvimento Econô
mico, Sr. Hoyedo Gouvea Lins,
apresentou dados estatísticos so
bre

I produção agrícola, exporta
ção e, finalmente, informações
gerais sobre a estrutura sócio-eco
nômica de Santa Catarina..

Para que, portanto, nos tran
quilizemos a respeito do êxito
dessa visita dos observadores eco
nômicos japoneses ao nosso Esta
do basta que nos firmemos na
certeza de que o esforço honesto
em que se unem o Governo e as
classes produtoras catarinenses
não passaram despercebidos aos

visitantes. Uma das particularida
des que, os Japoneses não omiti
ram nas suas perqu irições diz res
peito às condições dos portos ca
tarinenses e do movimento de ex

.portação. Felizmente tais condl-:
çõés não nos são desfavoráveis,
embora suscetíveis de melhorias
que não estão fora de cogitações,
nos planos do aprestamento por
tuário de Santa Catarina.

o que é certo, pois, é que o
nosso Estado oferece aos inves
timentos nacionais e estrangeiros
evidentes compensações, que te
rão a favorecê-Ias os incentivos-

. oficiais. A Missão Japonesa, en
viada ao Brasil, .pelo Governo do
Japão e composta de integrarites
da Japan Externai Trade Organi
zation, será, no Exterior, mais
um testemunho válido em prol
do que, em Santa Catarina, esta-

-

mos realizando, em harmonia
com as aspirações gerais do Bra
sil, pelo nosso desenvolvimento,
franqueado à cooperação bem in
tencionada de todos quantos nos
compreendem os propõsltos ho
nestes,

e, como se vê, notável a reper
.

cussão do atual. passo avançado
pelo Brasil no sentido de seu de
senvolvimento. No Japão, decla
ra-o. o Sr. Hisashi Nagahasi, inú
meras pequenas e médias empre
sas querem aplicar recursos finan
ceiros no Brasil, para o que, toda
via,' não possuem as informações
indispensáveis a uma planificação
mais definida. Depreende-se disso
que as pesquisas realizadas aqui.
pela Missão. Japonesa terão de su

prir essa deficiência, uma vez di-

Morreu Lourival Câmara
Lourival Câmara prestou assinalados serviços a Santa

Catarina. Autodidata, reunia no espúito uma cultura hu
manistica invulgar, ao mesmo tempo que eram vastos os
conhecimentos de economia que conquistara por esforço
próprio, no trato da Estattstica em que se especializara.
Diretor Geral do Departamento Estadual de Estatistica
durante o periodo da Interventoria Nereu Ramos, havia
antes exercido outros cargos públicos, a que dedicou ho
nestidade e inteligência extraordinárias. Finalmente, um
dia, substituido na função de confiança que exercia no

Departamento de Estattstica, foi para o Rio de Janeiro -

e os seus colegas e amigos, entre os quais eu me contava,
nunca mais tivemos noticias muito precisas a seu respei
to.

Não era um simples amigo: estivera entre os meus
mais estimados colegas de jornalismo e de ideais literá
rios. Lourival Câmara escrevia com incomum correção,
porque era um estudioso da lingua portuguesa e muito
escrupuloso no utilizá-la como instrumento de comuni
cação de seu nobre pensamento. Não é pequena a biblio
grafia que deixou, valorizando as estantes de livros que
encerram conhecimentos das realidades econômicas, so
ciais, étnicas e culturais de Santa Catarina..

Ali estão; entre outros trabalhos de sua lavra, "Aspec
tos psicológicos duma Sociedade ", "Estrangeiros em
Santa Catarina", "Evolução Agricola do Estado", "Ao
guerra e a alimentação catarinense" (1944), "Reflexos
da' Guerra na Economia Catarinense", "Elevação do Cus
to da Vida - Tentativa de Interpretação", "Unidade
Econômica do. Brasil" (conferência realizada no Congres-

so de Brasilidade, em setembro de 1944) e outros. Versá
til embora, nem assim era superficial, mas, ao contrário,
aprofundava as suas explanações e as conduta com bri
lho e clareza -ineeáveis.

Pouco dado a vulgaridades, os que não o conheciam
intimamente o julgariam mal, atribuindo-lhe propósito
de insociabilidade. Longe disso, os que lhedesfrutâva
mos a estima e a confiança tanto mais o prezávamos
quanto lhe admirávamos a elevação das idéias e a perma
nente preocupação pela cultura.

Pois, bem. Lourival Câmara faleceu. Santa Catarina
não lhe deve pouco. De minha parte, quero deixar nestas
expressões, que são penetradas de muita saudade, o tes- .

temunho de quem o viu sempre. trabalhando por esta
terra, pela difusão de suas tradições, de seus valores his
tóricos, de suas possibilidades de riqueza material e espi
ritual.

Morre, quando muito seria posstvel esperar de sua

cultura e de sua dedicação aos estudos brasileiros. No
Rio, ultimamente, ocupava o cargo de Diretor do Centro
de Pesquisa do Instituto Brasileiro de-Geografia e Esta-

..

tistica, ainda em condições, portanto, não o houvesse
impedido a moléstia traiçoeira, de acrescer enormemente
o seu crédito, perante os próprios deveres de cidadão e

de'homem de tão notáveis cabedais de ilustração.

Certa vez; enquanto conversávamos no Gabinete da
Interventoria, o então Interventor Nereu Ramos, aludin
do ao preciosismo do linguajar de alguns escritores vol
tando-se para Lourival, aconselhou-o a usar linguagem
mais popular nas suas divulgações escritas para o grande
público. Nessa recomendação, acentuava o Interventor,
deveria ele, Lourival, reconhecer que estava implicita a

referência à grande riqueza vocabular de que dispunha, -

lisonja muito justa aos seus amplos recursos de expres
são. Reportando-me a esse episôdio, quero apenas reavi
var o porte intelectual do amigo que. acaba de ingressar
no grande silêncio.

Gustavo Neves

Apenas nos alegrávamos quando sabtamos de distin
ções que se lhe faziam, como quando foi chamado a

participar do quadro de auxiliares mais diretos do Gabi
nete do Presidente Getúlio Vargas.

Há alguns meses vim a saber que se achava enfermo,
atacado de grave mal. E agora, pouco antes de começar a
escrever esta nota, me veio o telefonema dum amigo
comum, PUnia Franzoni, com a noticia dolorosa: Louri-

.. vai Câmara faleceu, dias atrás, no Rio.

o IPESC e a Lei 4828
.

/ \ .

.

A Lei no. 4.828, publicada no D.O. de
29.L73, estabeleceu novos critérios para o des
conto em folha devido ao IPESe. Até então os

8% incidiam apenas sobre os vencimentos fixos.
A partir deste mês essa taxa é calculada sobre o

montante da renda do servidor público, inclu
sive as vantagens horizontais, até o limite máxi
mo de 25 vezes o menor salário pago pelos co

fres públicos.
Chegou-se mesmo ao absurdo de

incluir os abonos provisõrios, de forma que o

menor aumento da contribuição é de 50% sen

do que em muitos casos chega a 150%. Nin
guém desconhece a necessidade que se impunha
ao IPESC de elevar a pensão dos beneficiários e

o percentual da assistência médico-hospitalar.

Mas estas ainda sâo ridfcuías, mesmo depois
desse aumento, Basta dizer que com Cr$ 60,00
por mês à MEDSAN eu poderei assegurar a três
pessoas da minha família, ao passo que pelo
IPESC somente eu e minha mulher temos direi
to a gozar desse benefício, visto que o outro

dependente é maior de dezoito anos. Assim
mesmo o benefício, é irrisório, 70% das despe
sas hospitalares num quarto coletivo, quando o

paciente é o próprio contribuinte, e ?O% quan
do ê a esposa ou outro dependente. Como se vê,
é uma -sssistêcia ca8anga, pois afinal quem pa-.
ga as despesas do dependente é o próprio con

tribuinte.
Dir-se-ã: mas o IPESC assegura tam

bém uma pensão ao beneficiário ou beneficiá-

rios, em caso de morte do-contríbuínte, Dita
pensão corresponde à metade do salário de be
nefício, isto é, menos de 50% dos vencimentos
percebidos pelo. funcionário. Por aí se pode
ajuizar o colapso financeiro no orçamento de
uma família quando passa a depender do
IPESC.

Com os 200,00 por mês eu deixarei à,
minha família um. pecúlio muito superior à pen
são do IPESC nas grandes seguradoras do país,

.

com vários outros benefícios. Seriam Cr$
260,00 por mês, incluindo o MEDSAN. Para o

IPESC, a partir deste mês, passarei a descontar
nada menos de Cr$ 504,00 mensais (mais de
Cr$ 6.000,00 por ano).

.

Existe a�da outro aspecto nessa Lei que não

pode passar sem um comentário: é o de vir
onerar o orçamento do funcionãrio público, já
mal remunerado, seis meses antes do aumento
salarial previsto para julho p. vindouro, e que
não será superior a 15%, conforme já foi anun
ciado por um dos Secretários do Govêmo. Isso
causou estranheza e desencanto. E o pior é que,
segundo estamos informados, hã um projeto-de
lei na Assembléia Legislativa elevando de 8 para
10% a contribuição para o IPESC.

.

,

-Se isso ocorrer, então o aumento que virá em .

julho não será para os servidores públicos, sim
para o Instituto de Previdência do Estado de
Santa Catarina. Uma verdadeira partilha salarial.

-Nereu Correa

Marc,1io
Medeiros,
filho

Trivial
Va,riado

Dois problemas e

muitas .soluções
A área governamental espera ver superado dentro dos próximos dias

o impasse criado pelo rompimento daArena de Blumenau com o Gover
nador Colombo Salles. No decorrer da última semana as tensões foram
sensivelmente afrouxadas e a esta altura já amadureceu um ambiente
bastante favorável para o restabelecimento do diálogo abruptamente
cortado pela imprevidência polttica de um gesto emocional. Colocado o

problema dentro das suas verdadeiras dimensões, basta apenas que o

Governo, a direção estadual da Arena e o Diretório de Blumenau
marquem dia e hora para que a reconciliação seja formalizada.. Não será
muito dificil restabelecer a harmonia, visto que há uma pré-disposição
declarada de ambas as partes em promovê-la: E tudo isto pode ser feito
sem qualquer quebra de dignidade, embora seja possivel que o orgulho
blumenauense saia' do episódio levemente arranhado. Mas como partiu
de lá a rebeldia, 'é justo que venham de lá 'também as concessões para
que as pazes sejam feitas. O que os meios oficiais não)admitem é a

. capitulação do Governo. diante de uma atitude insurrecional. Isto posto,
ninguém mais duvida de que a harmonização está a caminho, embora se

reconheça que alguns interesses certamente haverão de ser contrariados
em face da impraticabilidade de se dar atendimento a todas as postula
ções que flutuam na crista da crise. Mas como o episódio se reveste de
conotações puramente politcas (as questões administrativas figuram
nele como evidente pano de fundo) é natural que as suas soluções sejam
igualmente politicas, o que oferece alternativas ilimitadas para a'
manutenção de um entendimento permanente entre a Arena de Blume
nau e o Governo do Estado.

I

Enquanto a crise blumenauense ainda ecoa pelas alamedas floridas
das margens do rio Itajat e pêlos vetustosgabinetes da Capital, um novo

problema passa nestes últimos dias a integrar as preocupações do setor
polttico estadual: a composição da nova Mesa Diretora da Assembléia
Legislativa. O Sr. Colombo Salles já deu imcio às gestões que culmina
rão com a seleção dos nomes que, comporão a Mesa, mas os entendi
mentos estão sendo mantidos sob o mais rigoroso sigilo, tanto na área
do Governo como entre os depu tados da Arena.. Sabe-se apenas, por
informação procedente de fonte oficial,' que o Sr. Colombo Salles fará
com que estejam representadas na nova Mesa todas as correntes que'
compõem a bancada arenista, ou' sejam as três que no curso dos dois
anos de legislatura tiveram uma atuação com caractertsticas de relativa
independência entre si. Formando uma Mesa eclética - até onde pode
ser eclético um grupamento constitutdo de representantes de' um

'

mesmo Partido - estariam superadas maiores
.

divergências intra
partidárias e até mesmo (as hipóteses, mesmo as mais remotas, têm que
ser admitidas) uma composição entre alguns parlamentares da Arena e. a
bancada do MDB. Pelo menos em tese a composição daMesa da Assem-
bléia envolve uma solução harmônica, como desejável.

_

Vencida esta etapa que abrange os dois principais e imediatos proble
mas do sistema majoritário estadual, dispõe o Sr. Colombo Salles de
excelentes condições para aprofundar o diálogo polüico com vistas à
harmonização da Arena sem embargo do satisfatório desempenho admi

.

nistrativo do seu Governo. Tudo depende da maneira pela qual forem
colocadas as duas soluções em perspectiva. Mas as circunstâncias que
envolvem o momento 'polttico estadual já podem permitir' ao Sr.
Colombo Salles subtrair deste quadro as diretrizes ditàdas pelas lições
ministradas à vida pública estadual nestes últimos meses.

no interior do Estado, foram sendo
adiados até que fosse restabelecida

·

a ligação, o que aconteceu 'na tarde
d,e ontem. Durante quase todo o

tempo que dispôs o Sr. Celso Ra-
· mos manteve uma série de ligações
com vários correligionários da Capí-

·

tal e do interior, em contatos políti
cos objetivando o fortalecimento e

a harmonização da Arena.

I1BRAHIM SIMÃO
Ibrahim Simão, assessor especial

do Governador Colombo Salles para
assuntos políticos, foi alvo da mais
justa inveja no último flm de sema

na pelo fato de estar participando
de um júri que escolheu a mais bela
veranista de Santa Catarina, numa

. promoção do colunista social Carlos
Muller. Após submeter-se por pro
longado tempo à luz tórrida dos re

fletores das câmaras de TV, o asse

ssor governamental explicava aos

amigos que, após as complicadas
transas políticas da semana ante

rior, nada mais repousante que a

amena paisagem presenciada à beira
eh passarela. no último sábado.

J

ECONOMIA

Uma série de reportagens focali
zando os diversos aspectos da eco-

· nornia de Santa Catarina está sendo
elaborada por uma equipe de jorna
listas de "O Globo". A matéria de
verá ser publicada a partir das pró
ximas semanas e - isto é muito im-,
portante r: sem qualquer ônus para
os poderes públicos e o setor priva-
do catarinense.

.

OPOSIÇÃO

A próxima reunião. do MDB,
cuja

o

agenda focaliza como tema
principal a questão da nova Mesa da
.Assembléia, servirá também para
traçar as diretrizes do comporta-.
menta da Oposição no Legislativo
Estadual para o corrente ano. O
líder Carlos Buchele alinha entre os

aspectos mais importantes da ação.
parlamentar oposicionista críticas
aos problemas políticos da Arena e

estudos sobre aspectos administrati
vos do Governo, já devidamente
anotados em seus apontamentos.

_.

LANÇAMENTO

Com gentil dedicatória de um

dos seus autores, Jali Meirinho, aca
bo de receber o livro "Nomes que
Ajudaram a Fazer Santa Catarina",

·

escrito em parceria com Theobaldo
Costa -Iamundã, O livro foi editado
pela Edeme, e' reúne resumos bio

gráficos de, personalidades catari
nenses de todos os tempos, aten
dendo a uma necessidade já há mui- .

to reclamada principalmente pelos
meios educacionais do Estado.

Agradecendo a gentileza da oferta,'
esta coluna' está certa de que haverá

t.de recorrer frequentemente ao li

vro, valiosa contribuiçãó de Jali e

Jamundá à cultura estadual.

CELSO RAMOS

O Senador Celso Ramos passou
alguns dias impossibilitado' de falar
ao telefone ém virtude de uma ava

ria nos cabos telefônicos da sua resi
dência. Muitos assuntos pendentes
no setor político, principalmente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Iranspo.rle uneBrasil eVenezu�la
-. '

A.ve/ar:
Cineasta é,

barrado

luta

O Pr esidente Emílio Garrastazu
Médici e Rafael Caldera assinaram on
tem uma declaração conjunta que esta
belece a união entre as duas nações
num "futuro próximo" através de uma
.interlígaçâo de vias de transportes. A
declaração diz que ambos os países
também concordaram em respeitar a

"autodeterminação" dos povos e a

"não intervenção" nos assuntos inter
nos de outras nações. Os dois Presiden
tes mantiveram. uma demorada entre
vista privada para considerar proble
mas importantes relacionados ao de
senvolvimento do Brasil e Venezuela e

suas influências dentro do panorama
Latino-americano,

'

A declaração conjunta prevê tam
bém a possível assinatura de um acor

do de transporte aéreo entre os dois
países e facilitar "o processo de inte
gração da América Latina." Logo de
pois da: assinatura da declaração con
jun ta pelos Presidentes, os Chanceleres
de ambas as partes firinaram um con
vênio básico de cooperação técnica. O
Chefe de Estado venezuelano a seguir,
condecorou o general Médici com 'o

colar da "Ordem do Libertador". Du
rante a cerimônia de condecoração, o
presidente Caldera disse que, "O en
contro abre possibilidades de intercâm
bio entre os dois Governos".
"Acredito que a amizade entre os

dois povos vem se fortalecendo nos

últimos anos e
_ que os venezuelanos.

bém, a concessão de bolsas de esfudos
de especialização, aperfeiçoamento
profissional ou treinamento, envio de

peritos, pesquisadores e técnicos, de
um programa ou projeto de coopera
ção técnica, prestação de serviço de
assessoria ou consultoria. As partes
contratantes poderão solicitar, quando
necessário, a participação de organís-

, mos internacionais na implantação de

programas e projetos, resultante das
formas previstas no acordo. Os artigos
importados com isenção alfandegária
como prescreve o convênio, não pode
rão ser cedidos ou transferidos a título
oneroso 'ou gratuito, no território do
país importador. Serão isentos de pa
gamentos de impostos sobre os salários.
que perceberem no país de origem os

peritos, pesquisadores e técnicos resí
den tes no território de uma parte con

tratante, que se desloquem ao territó
rio da outra parte. Cada governo con

tratante, adotará medidas necessárias a

fun de facilitar a entrada e permanên
cia bem como a circulação dos cida
dãos do outro país, que exerçam suas

atividades dentro do quadro do convê
nio bãsico, resguardadas as disposições
que regem as respectivas legislações, so
bre os estrangeiros. AValidade do con
vênio será de dois anos, prorrogáveis
automaticamente por iguais períodos,
salvo se uma das partes comunicar a

outra, com três meses de antecedência,
pelomenos, sua .decísãoem contrário.

Dom Avelar Brandão, arcebispo da
Bahia e Primaz do Brasil, referiu-se ontem

aos resultados da Assembléia da Confe
rência Nacional dos Bispos do Brasil, con
siderados por muitos como "silenciosos",
dizendo que a "Igreja não está em lu ta

com ninguém. Acrescentou Dom Avelar

que "mesmo antes da reunião, todos os

Bispos sabiam que seria divulgado apenas
um comunicado .no lugar de um' docu
mento o que poderia aprofundar mais os
temas abordados".

O Arcebispo reuniu ontem a Imprensa
baiana para urna entrevista coletiva, quan-

do distribuiu a cópia do comunicado re

sultante' da assembléia dá CNBB, a qual
terminou no último dia 15, em São Paulo.
Na próxima segunda-feira à noite, 'Dom
Avelar Brandão, que é vice presidente da
Conferência Nacional dos Bispos do Bra

sil; viajará do Rio de Janeiro para Roma,
onde no dia 5 de março será elevado a

cardeal, juntamente com outros arcebis

pos de todo o mundo. O programa eviado

pelo Vaticano a Dom Avelár, mostra que
todas as cerimônias foram simplificadas,
sendo realizadas num só dia, (antes demo
ravam três).

tem uma grande simpatia e admiração
pelo povo brasileiro." O encontro
Caldera-Médici foi o primeiro entre
Chefes de Estado da Venezuela e do
Brasil. Caldéra classificou como "trans
cendental" a ínterconeção aérea entre,
ambos os países.

Após deixar Caracas, o Presidente
Caldera inaugurou a rodovia EI Dora
do-Santa Helena de Uaíren, afirmando
que esta obra é-uma vitória da paz e do
desenvolvimento. Assinalou que "Os
governos do Brasil e da Venezuela
sabem que a rodovia que estamos
abri-ndo, não é simplesmente uma es

trada de ElDorado até Santa Helena
de Uairen, em território venezuelano,
ou desde Boa Vista, na fronteira. É o

caminho que une Caracas com Brasília,
seguindo ao Rio de Janeiro, São Paulo,
Buenos Aires, comunicando-se com to
dos os povos irmãos da América do
Sul" .

, A DECLARAÇÃO '

De acordo com o convênio básico
de cooperação técnica e científica,
assinado ontem entre Brasil e Vene
zuela, os dois Governos se encarrega
rão de elaborar e implantar programas
e projetos de cooperação técnica e

científica, que inclusive poderão resul
tar em convênios complementares, es

pecificando os objetivos dos programas
e projetos, os cronogramas de trabalho'
e as obrigações de cada u!!!.ª- das partes.

Previstas
_

tam-

em Cinema Igreja não
,

esta em
o cineasta sergipano José

Augusto, diretor de "Anjo ne

gro" foi barrado na entrada do
,

Cine Palace de Aracaju porque
pretendia assistir descalço à es
tréia de seu filme. Anos a trás,
a direção do mesmo, cinema
havia barrado, pelo mesmo

motivo, o jogador Paulo Césàr
do Flamengo e o funcionário
do Banco do Nordeste, José
Ricardo. José Augusto vive em

Salvador, vindo a Aracaju
acompanhado por vários ato

res da película porque tinha
especial interesse em apresen
tá-lo a seus conterrâneos. Que
ria sentir as reaçõesdo público
e também prestar uma home-

� nagern a Pixinguinha. Saiu. do
cinema com raiva, não dos ser

gipanos, mas da direção do ci
nema que esperava receber
seus convidados de honra em

traje a rigor, e não com sandá
lias, tamancos ou descalços.

Assaltantes-levam
170mil de banco

Três homen,s armados de revólveres, ocupando um corcel azul,
atacaram um carro pagador do Brasil Real, agência do município
de Pirajú, distante 70 km da capital paulista, levando Cr$ 170 mil

cruzeiros, Os assaltantes' não foram identificados pelos bancários
no alburn da polícia. No final da tarde" foram montadas barreiras

nas rodovias Raposo Tavares e Marechal Rondon, Um fato curioso

entrou para os registros policiais de São Paulo: Ladrões invadiram
o quintal da residência do Sr. Pedro M!Ui, na Vila Brasilio

Machado, e fugiram com 42' pombos correio, um galo índio e urn

pato, vencendo um muro de três metros. Corrio os pombos são

registrados na federação de columbofilia, e os ladrões não .tenta

ram entrarna casa, um detetive levantou a primeira pista. O roubo

do galo e do pato foi só para despistar.
, '

Reforma agrária
na fase decisiva

O Ministro Cirne Lima, da Agricultura, colocará em andamento
hoje; ii fase decisiva do programa de redistribuição de terras do

nordeste. O Ministro assinará documentos permitindo a execução,
dos primeiros 46 projetos apresentados pelos proprietários rurais da
área da "Zona da Mata" e considerados viáveis econômica e social

mente pela assessoria técnica do- Incra, O problema maior agora,
esclarecermos técnícos.do-Ministério daAgricultura é fazJ:r eo��que "

o programa<não sofra 'Solução de continuidade, oferecendo às
famílias beneficiadas assistência técnica, orientação para o uso racio

nal do solo e empréstimos que permitam aos novos proprietários
'adquirir os insumos básicos para os diversos tipos de lavouras a

serem desenvolvidas. O Presidente do Incra, Moura Cavalcante, des
taca que 'os 120 mil hectares de terras que serão distribuídos nessa

primeira fasevão obedecer a um critério rígido de prioridades, levan
do aos novos proprietários informações específicas sobre a disponi
bilidade de terras e a maneira de adequá-las à realidade nordestina,
transformando-as a longo prazo em médias empresas rurais.

Prod�to dos EUA
fica 'mais barato

O Presidente da Câmara Norte-americana de Comércio, 1'10 Rio,
Daniel Wilcox, disse ontem que, a desvalorização do dólar reduzirá o

preço dos produtos norte-americanos, mas não chegará a criar pro
blemas para o movimento comercial entre o Brasil e os Estados
Unidos. Segundo ele, os Estados Unidos continuarão-a comprar os

produtos brasileiros que sempre teve entre suas importações.
Robert Blocker, vice-presidente da Câmara, acredita que a valori

zação do cruzeiro em 3 por cento em relação ao dólar foi uma
medida benéfica para a indústria brasileira, por ter valorizado os

produtos brasileiros. Pensa também que "muitos países poderão ter
problema com à desvalorização do dólar, mas' com o Brasil não
existirá".

Na mesma ocasião,Wilcox anunciou urn projeto de muita impor
tância para as empresas' norte-americanas que têm subsidiárias no

Brasil: as Câmaras do Rio e de São Paulo formarão um comitê que
iniciará estudos com a finalidade de acelerar a transferência de

tecnologia dos Estados Unidos para aqui. O comitê definirá urna

orientação para Os diversos setores industriais, e a transferência -

sem qualquer interferência governamental - será realizada pelas
.c- empresas.

Italiano morre em
lua-de-mel no RS

O corpo do professor Giuseppe Vanelli, italiano de 26 anos, que
veio passar a lua-de-mel no Brasil, com sua, mulher canadense, foi
encontrado na tarde de ontem, 15 km ao sul do local onde se

afogara, o Balneário "Rainha do Mar".
O professor e sua esposa Jaqueline, acamparam em companhia

do argentino Júlio Erminio Kobbo, no domingo. Às 18 horas

daquele dia, o professor foi nadar e desapareceu. Na segunda-feira a

Secretaria se Segurança, coordenou as buscas: empregando seis

aviões, todo o corpo de' salva-vidas e o serviço naval do terminal da

petrobrás. O corpo, com sinais de ter sido atacado pelos peixes, foi
levado para Tramandaí e depois transportado até Porto Alegre, A
viúva decidirá se o enterra no Brasil ou se o transladará para o

Canadá, onde lecionava matemática, no Dawson College de

MontreaL A liberação do corpo está sendo tratada pelo Consulado
Britânico, encarregado dos negócios do Canadá no Rio 'Grande do

SuL '\

Surto demalária
ataca na Trans-AM
O superintendente de Campanhasdo Ministério da Saúde, o sani-·

tarista Ernani Mota, comentou ontem notícias sobre a existência de'
um surto de malária na Transamazônica, preocupando-se em mostrar

que não se trata de um caso incomum.
-

Segundo ele, na região amazônica, principalmente nas áreas da
Transamazônica e 'Cuíebã-Santarém, a "SUCAM (Superintendência
de Campanhas) vem atuando de casa em casa, borrifando-as, colhen
do lâminas dos febris, diagnosticando doentes e tratando-os. Entre
lanchas, botes, viaturas, bicicletas, muares e aviões, a SUCAM dispõe
de 1196 meios de transporte na área e conta com um efetivo de 2
800 homens de campo."

'

Ao tomar conhecimento das notícias de surto em AItamira, a

SUCAM enviou uma equipe médica àquela cidade para fazer o levan

,tamento dos casos. Justamente em Altamira está situado um dos três
distritos daquele órgão naAmazônia. Os outros dois estão em

Marabá e Santarém.
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PLUFT Centro Audio Visual
de Línguas
INGLES e FRANCES

ADULTOSE CRIAN_çAS

Cursos regulares e intensivos
Manhã - Tarde - Noite

Inscrições abertas à rua Artista Bittenéourt no. 36
defronte ao Pronto Socorro do INPS (9 às 12 e

14,30 às 18_!30 horas).
'

,
' ,

RESTAURANTE PRAYON
COMIDAS

TíPICAS CHINESAS

- !
P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR

SERViÇO A LA CARTE

'AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS'
(Baía Norte)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

,. AUTORIZAOO. �• CQNSERTO A DOMICfuo e
* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÁBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV
Av. Hercílio Luz, 241, em frente,
'à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

D·ANTE H. F.' DE PArrA
'ADVCfSADO
OAB-SC 121 ,

Escritório: Felipe Schmidt, 58/62 (Ed. Florêncio
Costa) - 30. andar - coniuntos: 301, 302 e 303 -

Fones: 3257 e2071..! ' •

EOU1LAB

COMERCIAL EQUIPADORA DE LABORATÓRIO LTDA.
Rua Saldanha Marinho - Ed. Centro Executivo Mi·
guel Daux - loja 6 ' I

' '

FLORIANÓPOLIS - SANTA ÇATARINA

TRANSPORTES COLETIVOS
Advocacia Especializada,
Dr. Mario Bianchini

Advogado
,

,

OAB--0654 CPF-0037i5569
Rua Felipe Schmidt 52 Sala,2

MTPS - INSTITUTO NACIONAL DE
PREVIDENCIA -SOCIAL

SUPERINTEND[NCIA REGIONAL
EM SANTA CATARINA

COORDENAÇÃO DE SERViÇOS GERA,IS
E DO PATRIMONIO

AVISO -DE CONCORR[NCIA
A Coordenação de Serviços Gerais e do Patrimônio

leva ao conhecimento dos interessados que no dia 29
de março de 1973,<lS 14,00 horas no Edifrcio IPASE,
30. andar, sito à Praça Pereira e Oliveira, em Floria
nópolis, serão abertas as propostas relativas a Concor
rência 01/73, referente ã conclusão da construção do
Edifrcio Sede para a Agência do INPS em JOAÇA·
BA-SC.

.

I
O Edital completo e demais informações poderão

ser obtidos no 70. andar do Ediffcio UNIBANCOS, à
Rua Trajano no. 16, em Florianópolis.

-

,

Florianópolis, 21 de fevereiro de 1973.

AUXI LlAR DE ESCR ITÓR 10
Indasa necessita para admissão imediata auxiliar de escritório -

Serviços gerais. Ordenado a combinar. Tratar Indasa - Fúlvio
Aducci, 500 no Estreito.

-

. ".

VENDEDOR PRACISTA, PARA
FERRAGENS E MÁQUINAS

,

Comércio e I'ndústria Germano Stein S/A., Filial-de Florianópo
lis. necessita de um vendedor pracista, para ferragens'e máquinas, é
indespensável experiência no ramo. - ordenado mais comissões.

NÃO FIQUE SEM TOCAR O CARNAVAL
Vendio um Sax Tenor - dourado, marca "GALASSO", completa
mente novo, por preço de, ocasião.
Ver e tratar no Ediffcio Presidente, apto. 902, aos sébados e domin
gos pela manhã e nos demais dias somente à noite, depois das 19
.ioras. .

IMOBILIÁRIA' ANDRADE RAMU�'

RUA CONSELHEIRO MAFRA, 123
ARFRTA DAS 8.00 A,s 18.00 W,'lI'S

ININTE R RI IPTAr 1Ff\I1f

VENDA DE TERRENOS - CASAS - APARTAMENTOS I

TERRENOS
- lote no Jardim Atlântico - 297 m2
- Chácara em itacorubi - 39.000 r.n2
- lote C�oeiras - 300 m2
- loteamento Barriga Verde - Estreito - Financiadcs.

próximo ao Estádio do Figueirense

CASAS
Trindade - Jardim Santa Mônica

Pronta entrega - 90 m2 - s/habite-se
pronta.entrega - 103 m2 - s/habite-se
pronta entrega - 70 m2 - s/habite-se
pronta entrega - 80 m2 - s/habite-se

,

APARTAMENTOS
Ediffcio Itaguaçu :_ dois quartos - living - cozinha - ba
nheiro - área de serviço. Pequena entrada - restante finan
ciado.
Ediffcio São Frarlcisco - dois quartos - living - cozinha -

benheiro área de serviço. Rua Arno Hoeschel - centro.

Ediffcio A Coelho - diversos tipos e metragens.
,

Rua Felipe Schmidt - bel fssima vista para a bafa sul.
PROCURE-NOS SEM COMPROMISSO, - CONSTRUÇÃO
'DE CASAS EM QUALQUER LOCAL.
SE VOCÊ PRETENDE CONSTRUIR, PROCURE-NOS, UMA
EQUIPE AI..TAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ DE
TUDO P_I\RA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS f'REÇOS.

APTO VENDE-SE
Amplo Apto com 146m2 localizado no Edif.
Dias Velho, Rua Felipe Schmidt, c/3 quartos
e demais dependências, podendo ser financia-
do. �

Tratar pelos fones 4002_e_4235.

I' APARTAMENTO - VENDE-SE
Vende-se apartamento no 80. andar do Edifrcio

Bahia (Rua João Pinto) frente para o mar. De prefe-
rência para quem desejar alugá-lo. Tratar no local ou
pelo telefone 4206.

VENDE-SE
Apartamento com 2 quartos, completamente mobiliado.
Nocentro da cidade. Preço de barbada. Motivo viagem.
Tratar com Dario fone 4414.

"

VENDE--SE
Terreno no centro medindo 25,30 metros de frente por 41,00'
.rnetros de fundos. Local excelente. Tratar pelo fone 3246.

VENDE-SE CASA
De madeira, com 3 quartos, sala, copa-cozinha, banheiro,

'dispensa, área de serviço e boa área plantada. Ver e tratar na rua
Clemente Hovere, 76, fundos.

ALUGAM-SE PARA ESCR-ITÓRIO
• 'I. OU �EPARTIÇÃO, _ ;liJjúi' •Três conjuntos de salas'ê um apartamento com estacionamento a

.rua Saldanha Marinho, no. 22.
-Tratar â Rua Conselheiro Mafra no. 27 (Sob).

VANDA DE SOUZÀ SALlES
40. Tàbelião de I\btas e Protestos em Gral

ED I T A L
Pelo presente Edital, ficam intimados para pagarem no prazo legal,
os Títulos que se acham em Cartório para protesto os senhores:
Edson' Mendes
Gandy Castro Junior
Lorival Assis Feijó
Valter Osmar da Silva
Guilherme Ncolech Chaplin

Florianópolis, 20 de fevereiro de 1973
,

CFICIAL

CLUBE ATLÉTICO MARECHAL GUILHERME
E O I T A L No. 01m

'

De ordem do Sr. Presidente dO CAMG, será realizada às 18:00
horas do próximo dia 28 de, Fevereiro do corrente ano, na sede do'
Clube, sito à AI. Santa Catarina, s/no., o recebimento e imediata
:abertúra das propostas de concorrência para Ecônomo do referido
Clube.

Outrossim, esclareço que os respectivos editais; bem como os

esclarecimentos que se fizerem necessários serão prestados aos

interessados de segunda a sexta-feira no horário de 14:30 às 17:00
horas, no mesmo local acima mencionado.

E, para que chegue ao conhecimento de todos, publica-se o

'presente, na forma dos Estatutos do Clube.
Florianópolis-SC, 30 de Janeiro de 1973

IVO MACHADO - 10. Secretário
do C A M G

DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS
TOMADA DE PREÇOS No. 73/0085

AV ISO
O DEPARTAMENTO CENTRAL DE COMPRAS torna público,

para conhecimento dos interessados, que receberá propostas de fir
mas habilitadas preliminarmente, nos termos do Decreto GE-15/
12/69-8755, até as 15 horas do di� 09 de março de 1973, para o

fornecimento de "EQU IPAMENTO TE LEFONICO".
.O Edital encontra-se afixado na sede do Departamento Central

de Compras, à Avenida Mauro Ramos no. 212; Florianópolis, onde
serão prestados os esclarecimentos necessários e fornecidas cópias de
Edital.

Florianópolis; 19 de Fevereiro de 1973
JOÃO JORGE DE LIMA

Di reto r Geral

AGRADECIMENTO:
O Sr. JOSIÔ M. MACHADO, vem de público agradecer à cl ínica
PENIDO BUNIER de CAMPINAS - SÃO PAULO e, especialmente
ao Oftalmologista Dr. ALOIZIO AF. FERREIRA, pelo milagre con

teguidO na Operação em que 'salvou uma vista de sua filha MARI
Lt:A MACHADO, que estava cega e desenganada por diversos médi
cos.

MISSA DE 70. DIA .

Vva. Batista Pereira
A famflia de Nair (jomes da Costa Pereira, agradece as manífesteções
de pesar por ocasião de seu falecimento e convida para Missa de 70.
dia, a realizar-se dia 22 (quinta-feira), às 18:30 horas no Asilo 'de
Mendicidade. I

/

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os documentos do veículo marca Chevrolet Qlala
Ano 1973 - cor branco everest, placas'AA-4853, pertencente ao Sr.
Dalter José Koche.

.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação no. 293.286, per

tencente ao, sr. Valdo José dos Santos.

. CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitação, pertencente ao

Sr. Paulo Roberto Costa.

•

ESCRITORIO IMOBILJARIO. -_ .._.),

LUIZ FERNANDO
,cRECI 6269 II RE�IÃO
'Rua dos IIheus-Ed. Aplub 's/102,

CENTRO
Vendo uma casa térrea-com 3 quartos, 2 banheiros, área de

serviço, copa-cozinha e dependência de empregada completa,
garagem, localizado na rua Almirante Alvim. Aceito imóvel
de menor valor e financio saldo longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - saia 102.

AY. BEIRA MAR NORTE
Vendo, apartamentos com 2 e 3 quartos, 3 banheiros,

living grande, terraço, dependência de empregada, área de
serviço e garagem. D;ETALHES - Ar condicionado,
aquecimento central a gás, louças e azulejos decorados,'
esquadrias de alumínio. Entrega em 18 meses com
financiamento a longo prazo, inclusive a entrada.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.
STODIECK

'

Vendo um excelente sobrado - Em cima - 4 quartos com
banheiros privativos, sala de estar íntima sacada. - Em baixo
- 2 sa:as�' cozinha, copa; sala de jantar área de serviço,
dependência de empregada, DETALHES - Azulejos e louças
coloridas e decoradas, pisos de mármore, armários embu tidos
e tapetes nos quartos, massa corrida, aquecimento a gás para
todas as peças. Aceito imóvel de menor valor e financio saldo
a longo prazo.

Tratar Ed. Aplub - sala l02.
PRAIA DA SAUDADE
Vendo, apartamentos no Edifício Kokeiros, com 2

quartos, banheiros, livíng, copa-cozinha, área de serviço,
dependência de empregada completa, garagem.
DETALHES - Fachada principal em mármore branco com

esquadrias de alumínio, azulejos até o teto, fechaduras de
marca LA FONTE. Totalmente financiado.

Tratar Ed. Aplub - Sala 102. 1

BOM ABRIGQ
Vendo um excelente sobrado s/habite-se. Em cima -

�quartos, 2 banheiros, sala de estar. Em baixo - livíng,
copa-cozinha, lavabo, dependência de empregada completa"
área de serviço, churrasqueira.
DETALHES - Quartos com armários embutidos e

atapetados, aquecimento central a gás, azulejos e louças
coloridas e decoradas, totalmente em massa corrida. Aceito
imóvel de menor valor e financio saldo a longo prazo.

Tratar Ed, Aplub - sala 102.
PRAIA DO MEIO (Coqueiros)
Vendo um apartamento no Edifício Gaivota, com '3

quartos, 2 banheiros, living, copa-cozinha, área de serviço e

garagem; Aceito imóvel de menor valor e financio saldo a

longo prazo.
Tratar Ed. Aplub - sala 102.
AGRONOMICA '

Vendo na Rua Rui Barbosa, apartamentos com 3 quartos,
2 banheiros, copa-cozinha, área de serviço, dependência de
empregada. completa, garagem privativa para 'i carros.
DETALHES - Massa fina, louças e azulejos decorados
coloridos, piso vitrificado, prazo de entrega em julho de 73.
Totalmente financiado.

Tratar Ed. Aplub - sala 102.
ESTREITO
Vendo uma casa térreacom 3 quartos, 2 banheiros, líving,

sala de jantar, pátio, garagem para 2 carros, localizada na

esquina da rua Heitor Blunn com Gaspar Dutra. Aceito
imóvel de menor valor e financio saldo a longo prazo.
J'rlltar Ed.Aplub - sala 102.

CANASVIEIRAS
,Vende-se 2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto do

Countr,v Clube.

Trata� com Gastão fones 4604 e 3164

CASA' 'AVENIDA �LMIRANTE
TAMANDARÉ, S/N�' COQUEIROS
..

Vende-s� casa' em fase de acabamento com: Recepç�o,
Iivinq, 3 quartos sendo uma Suite de casal, banheiro.

, _.Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.

VENDE-SE
Casa à rua Ministro. Costa Ribeiro slt», - 1 a. rua à '1!ireita

,�pós Escolá Aprendizes, com 3 quartos, banheiro, amplo"Vlng, copa-cozinha, garagem f' dependência completa de
empregada.

I"Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

CANASVIEIRAS
Vende-se, casa com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro;churrasqueira, despensa, dep. serviço.
Localizada na penúltima rua antes do rio do Braz.
Preço Cr$ 45 000,00. Tratar com Gastão fones 4604 e

3164.

APTO DE LUXO ED. CAblFORNIA
Com 3 quartos, 2 banheiros, um privativo de casal, amplo

living, gabinete, cozinha, dependência completa de
empregada, área de serviço e garagem individual. Todo deco
rado a gesso, parquet com "sinteko ", exaustor, cofre emb'u
tido, ar condicionado, mármore nos banheiros e azulejos
decorados até o teto.

Preço Cr$ 275.000,00.
Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.

VENDE-SE CENTRO
Apto. com 2 quartos, living, cozinha, am

plo banheiro, dependências de empregada,
, área de serviço e garagem, situado no Ed. Pre
sidente.

Tratar com Sr. Antônio - fone 4002 e

,4235.

LOJA VENDE-SE
Loja com 158m2, localizada na Galeria do Ed.

Dias Velho.Tratar com Sr. Antônio - fone

,4002 e 4235

APTO SOLTEIRO

Vende-se- no Edif. Alcion, com quarto, sala,
cozinha e banheiro, ainda não habitado. Tra
Jar com Sr. Antônio - 4002 e 4235.

'VENDE- -SE RESIDÊNCIA
Motivo transferência, vende-se sem intermediários. bela residên

cia, situada altos da Álvaro Ramos, excelente vista para Trindade..
160m2, 4 quartos estilo chalet, toda em tijolo aparente. Sem Habite-'
se. Chaves no local Sr. Ivo.

II

ct
CJ
ct
N
2
O
CJ
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ALUGA-SE'

DEODo.RO, 11 - -3795

LOJAS
GALERIA BERENHAUSER
Sobreloja excelente para loja ou escrí

tório.

EDIFicIO JORGE DAUX
Sala comercial 'com 20 m2.

.Cr$ 25.000,00 à vista.

LOJA COMERCIAL
ÓTIMO PONTO PARA ESCRITÓRIO
ou LOJA no ED. Solar Dona Marinez.

CENTRO EXECUnvO- MIGUET:
DAUX

Lojas e salas para escritório ou co

mércio.

LOJA COM 60m2 - CENTRO
Com instalações, tapetes, cortinas,'

armários, balcões, sofás, etc. Transfe-.
rência de ponto.

'

APARTAMENTOS
'EDlFfCIO ALDEBARAN - AV. RU
BENS DE ARRUDA RAMOS'
Apartamentos no terceiro andar (só um

apartamento por 'nadar) - Todo em sin
teco corri amplo living - Quatro Quar
tos - Banheiro Social - Banheiro para o ,

Casal - Cozinha com Armários - Área
de Serviço - Dependência P/Empregada
- Duas Garagens - Elevadores Social e
de Serviço.

SoLAR DE KASTELLORIZON
,

BA(A NÓRTE - Apartamentos
com liying, 3 dormitórios, banheiro so-.

cial, copa, cozinha, dependência comple
'ta para empregada e área de serviço.

ED.EDUARDO
Apto. com 03 quartos, living, cozinha,
banheiro social, dependencia para empre
gada, armários embutidos e garagem.
ED. JORGE DAUX
Apto. com 03 quartos, 'Iivinq, cozinha,'

i banheiro social, dependência para empre
gada, garagem.

APARTAMENTO SOLAR DONA
MARTA, aluga-se - 3 quartos, living, sa
Ia, cozinha, banheiro social. banheiro,
dependência para ernpreçadà, área ,de ser

viço e garagem.
I,

SALAS
CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX
Sala comerclal para consultório, escrítô
rio etc.

.Corn 49,65m2. no 10. andar."
,

SALA .PARA ESCRITÓRIO OU CON-
SULTORIO, .

Conjunto de duas salas, sito à rua Vitor
Meirelles, 12.

CONJUNTO DE SALAS NA TRAVES-
SARATCUF

'

própria pára escritório ou consultório,
03 salas com banheiro (Travessá da rua
João Pinto e Rua Tiradentes)

�EDIFfCIO APLUB ,

Salas para escritório ou consultório, com'
tapetes, cortinas, lustres.

"

EpiFfCIO AMÉLIA NETO - RUA FE
LIPE SCHMIDT, 32
Conjunto de salas.

CASAS

CASA EM CANASVIEIRAS
Com sala, 02 quartos, cozinha, ba

nheiro, garagem, completamente mobi-
liada.

'
,

PREOSAMOS
Estamos necessitando urgente de casas e

Aptos. no Estreito; Temos ótimas ofertas
• pará seu imóvel.

,{

tE �=N�'�����.�MO�L:'�=
CRel 74 _ CREA 2493 _ 10a. Região - Sede �r6pria - A. Arcipreste Paiva, l' Fpolis

•
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Síntese

ARAQUARI

A Cooperativa Escolar
dos A lunos do Colégio
Agricola Senador Gomes
de Oliveira, de Araquari,
comercializou durante
1972 21 mil frangos no va

lor de Cr$ 81 mil, 9 mil
dúzias de ovos no valor de
Cr$ 10.609,00 e mais hor

taliças no valor de Cr$
527,00. A informação foi
prestada pelo engenheiro
agrônomo Marinato Dias

de Paiva, diretor da Coor

denação de Produção e

Abastecimento da Secreta
ria da Agricultura, acres

centando que "esses núme
ros são significativos, por
se relacionarem a uma co-

operativa composta so

mente de alunos do Colé

>g'o ". A Cooperativa é

,.f;; constitutda por 112 asso
, .,

ciados e figura entre as 39
existentes em Santa Catari-

na. ESte ano a cooperativa
pretende executar projetos
para a exploração da cuni

cultura, com previsões pa
ra a produção, de 100 qui
los de cames de coelho por
semana para o abasteci
mento do Colégio. O pro
jeto de aves de postura es

tá sendo ampliado para 3
mil poedeiras, que produ
zirão 2.100 ovos diários,
enquanto o projeto de

frango de corte continuará
o mesmo, com a produção
de 3 mil frangos mensais.

JOINVILLE

U Diário Oficial do És-,
tado publicou o decreto
do Governador Colombo
Salles que reconhece, para
fins regulamentares, o esta
do de calamidade pública
no município de Joinville,
decorrente dos fatores
anormais e advérsos ocorri
dos nos dias 2, 23 e 24 de
dezembro último. O decre
tÇJ já entrou em vigor e ne-

Jh.t o Governador Colombo
' •. Salles levou em considera
ção os prejuizos de alta

I

monta que afetaram os se

tores públicos e privados.

CRI'CIUMA

, Durante o contato que
.mantiveram c6m o diretor
do Departamento Autôno
mo de Turismo, sr, Rubens
Nazareno Neves, o Prefeito
e Vice-Prefeito de Criciú
ma ultimaram os detalhes
com vista a criação do
Conselho Municipal de Tu

rismo, que integrará a

Associação Regional de

Turismo do Extremo-Sul
Catarinense, cujo projeto
de criação está sendo apre
ciado pelo Deatur: Ainda
este mês o ConselhoMuni

'cipal.de Turismo começará
a fu ncionar, âe acordo
com o plano do Prefeito
Algemiro Manique Barre
to. Enquanto isso, os Pre-.

feitos de Lages, Blumenau,
Porto Belo e Balneário
Camboriú mantiveram
também contatos com a

�l�lireção do Deatur, objeti
J' Yvando o desenvolvimento

de suas fontes turisticas,
através do funcionamento
de Conselhos Municipais.

CANELlNHA

A paróquia de Caneli
nha programou para o prô-
ximo domingo a certmõnia
de bençãoda pedra funda
mental da nova.Capela de
Santo Antônio. O ato con

tará com a presença do
Arcebispo Metropolitano,
Dom Afonso Niehues, re
presentante do Governa
dor Colombo Salles, além
de outras autoridades.

SÃO JOSÉ

O Diretório Municipal
da Arena de São José este
ve reunido sob a presidên
cia do sr. José Carlos Ce
chinel, ocasião em que ele
geu o vereador Geei Dorval
Macedo como representan
te âo partido na'Câmara

. Municipal. Opresidente do
Diretàrio. professor José
Carlos Cechinel ressaltou
no momento a importân
cia que a vitória dá Arena
representa para o municí
pio.

Construcio civildealumenau
.

� .

esquece seu estilo colonial

Assim como aconteceu com o Café

Pinguim, que depois de 27 anos servín
do de ponto de encon�ro para papos
políticos, .futebolísticos e fofocas no

turnas, fechou suas portas inesperada
mente para sofrer reformas, outros

sentiram-se obrigados a acompanhar o
desenvolvimento da cidade. A Lancho
nete Recreio, em duas semanas trans

formou-se num belo e confortável

ponto de lanche e pretende inaugurar
ainda, este ano um mini-restaurante

com mesa em círculo ao- lado. Diz seu

proprietário, Paulo Poffo, que "de um

boteco consegui sair-me bem, bastou
um- abrir de olho", Na mesma quadra,
a antiga Fiambreria Saleta fechou suas

portas. No local deverá ser construída
,

uma das maiores lojas da cidade, em

estilo americanizado. Será inaugurada
dentro de quatro meses. As Casas
Grossembacher também deixaram de
funcionar. Seus proprietários vão divi
dir as instalações com duas organiza
ções famosas. Uma parte ficará para
exposição da Malharia Thiemann e a

outra para os produtos Frígor. A Com

panhia Jensen vai aproveitar a varanda
do velho casarão dos GrossembaclÍer
para instalar uma

-

sorveteria, O Hotel

Elite, que durante 'quase meio século

abrigava gente importante que vinham

Blumenau possus quatro restaurantes do Rio e de São Paulo, até mesmo da

de gabarito internacional: Fronhsinn _ Alemanha, foi demolido e no local a

Moinho do Vale - BaÍril de Ouro e
Caixa Econômica Federal vai construir

Cavalinho Branco, além do Navio Blu- sua sede própria. Assim como outras

menau II. Além do Grande Hotel, que antigas casas comerciais estão encer-

tem reservas para o ano todo, mais rando suas portas para dar margem ao

dois estão sendo construídos na ma 7 progresso. A rua XI de Novembro, de-

de Setembro. O Plaza Hering e Victors pois, de passar por uma remodelação
Touring Hotel. reunirão condições para total, é hoje a principal via de aglome-

_ serem.Incluídos entr;!!'9s._d� .p{imeira,� i't .lação de gente jovem de Blum:n�u. , .

categoria. (): primeiro possuirá, 11 Se há vida noturna em Blumenau.a
andares e suas obras foram' iniciadas rua :xv contribui para isso. Até altas
em outúbro, devendo ficar pronto no horas da noite a artéria é colorida pelas
próximo mês de maio. Contará com 86 "frente única", "short" e perturbada
apartamentos. O segundo terá, apenas pelos roncos' das motos, constituindo-

- dois blocos mas com.--72 apartamentos se num verdadeiro "centro da paque-
e com garagem com capacidade par� ra". Durante as épocas que movímen-

abrigar 120' carros. Ambos terão ar tam ·0 comércio, )1 rua :xv de. Novem-
condicionado em cada apartamento; bro transforma-se num "engarrafamen-'

,

telefone e lavanderia própria. to de transeuntes", até .parece que che-

TRANSFORMAÇÃO ga a reunir a metadeda população ur-

Em áreas construídas, Blumenau bana.

O Prefeito Arnaldo Mainchein de Souza,
de São José, encaminhou ontem à Câmara
de Vereadores projeto de lei de autoria do

Executivo, visando a implantação da Refor
ma Administrativa da Prefeitura Municipal.
O ponto mais importante do documento,
segundo o prefeito, é a criação da Assesso
ria Técnica da Municipalidade. Antes de ser

enyiado à apreciação do legislativo o proje
to foi analisado e aprovado pelos técnicos
da Secretaria de Desenvolvimento.

De outra parte, o Prefeito de São José
baixou o decreto 04/73, estabelecendo no

vo horário de expediente da prefeitura, in
tendência e postos' de arrecadação. O hora-

savam mensalmente pela região.iproce
dentes do Rio ou São Paulo, são hoje o

principal símbolo dos colonizadores da
cidade e justificam as razões pelas
quais Blumenau quer se tomar no

maior celeito turístico do Estado. No,
ano passado, )1 Câmara Municipal apro
vou um projeto de autoria dei Prefeito

.

Evelásio Vieira que estabelece um pra-
zo de cinco aI).os de isenção dos impos
tos aos interessados em construir casas
de estilo colonial na zona urbana do

município; Em consequência desta lei,
Blumenau está voltando a ser mais
alemã. Além de dezenas de' residências

/

que estão sendo construídas em diver-
sas ruas floridas da cidade, os proprie
tários de restaurantes e até de bares
estão empenhados FIO mesmo processo
.iniciado por Lazinho, de dotar Blurne-
nau de casas cujo estilo identifique os

ieus primeiros passos. Mas só a lei de
isenção não foi o suficiente para Blu
menau atingir seus objetivos turísticos.

Concursos para a escolha do "Mais Be
lo Jardim" e pavimentação de estradas
vieram a complementar as obras que
estão sendo executadas no sentido de
colocar o município entre os mais pre
feridos pelos turistas.

As promoções sociais que Blume
nau sediou, carrearam novo problema,
para os governantes.'A falta de. hotéis
de gabarito, bons restaurantes e a ne

cessidade de diversificar os locais de
- atração turística constituíram-se nou-

- tra preocupação que logo foi resolvida.
A primeira construção que veio aten
der uma das exigências do turista, foi o
Grande Hotel. Com o aumento do nú
mero de visitantes que chegavam dia
riamente-a Blumenau, proprietários de
bares, restaurantes e dos hotéis de se

gunda e terceira classes sentiram obri
gados a remodelar suas instalaçõesp'ara
obter preferência do consumidor. Hoje

/'

está entre os maiores municípios do
Estado. Segundo dados oficiais fome
cídos pela Prefeitura Municipal, 22

.abrigos e garagens ocupam áreas que
totalizam 2.357,43 m2. 16 depósitos
com um total de 3.034,17 m2., 38.fá
bricas totalizando 25.505,74 m2., 6

galpões com 561,64 m2., 16 loteamen
tos ,com 203.762,81 m2., 16 prédios
com fins sociais com 9.101,97m2.,
367 residências de madeira com

33.725,19 m2.,e 6 residências mistas
com 300,11 m2., tiveram seus projetos
deferidos em 1972 pela .Dívísão de
Obras Públicas da Prefeitura.

Canoinhas

recebe hoje
'visita de

Mesquita,

Colombo 'diz que �ispo de
Tubaréio é "pai e pastor"

Câmara recebe o projeto
de reforma deI Séio'José'

a sua, transmitir e ensinar o aprendido,
aceitando sempre 'que o Espírito de Deus
também fala, se agita e vive nos seus fiéis,
.dentro do Corpo Místico do Cristo, a legião
do seu rebanho".

- Deve ser ovelha e pastor, a um tempo
só. Com humildade, aprenderá e seguirá o

Pastor Ecclesiae" e com segurança dirigirá
o seu rebalho. Ieve estar pronto, a cada

momento, para ir ao encontro da ovelha

desgarrada, retirá-la do caminho extraviado

e, com ternura, sem recriminações e sem

preferências, fazê-la retornar ao redil. Deve

julgar e passar o jÚlgamento com amor; e

deve, sobretudo, passado o julgamento
amoroso, esquecer - afumou. •

Finalisando suas palavras, o (bvemador
Colombo Salles concluiu indagando: "Mas
senhores, por que estaria eu, levado pela
amizade e pela veneração, a descrever poli
damente! com insuficiência de palavras, o

que seja um Bispo da Igreja, quando nos

basta levantar os olhos, para vermos, em
nossa frente, um "Vir Ecclesiar", um pai e
um pastor: o Bispo Dom Anselmo Píetrul
la? '�

"

O Superintendente do
Banco Regional de Desen

volvimento do Extremo

Sul, professor Ary Cangu
'çu de Mesquita, viaja hoje
com destino ao município
de Canoínhas, onde visita
rá empresas industriais que
foram beneficiadas. com

financiamentos do BRDE

'eFUNQESC.

O sr. Ary Canguçu de

Mesquita disse, ontem que
Canoinhas apresentou nos

,últimos anos um revigora
mento de suas atividades
industriais, "principalmen
te na industrialização de

madeira, tendo sido conce
didos financiamentos' du
rante o período de abril de
1972 a fevereiro deste ano,
no valor de cerca de Cr $
20 milhões, permitindo
um investimento no valor

'

de 'Cr $ 28 milhões.

rio único de funcionamento, cuja vigência
começou ontem, fixa o expediente de se

gunda a sexta-feira das 12 às 18h3Omin.

ACESSO À 101 -,

O Prefeito Arnaldo de Souza manteve
contato com o Secretário Paulo Aguiar, dos
Transportes eObras.' reivindicando o calça
mento do acesso da estrada geral do muni
cípío à BR-IOl. Embora já disponha de
uma acesso no centro da cidade, o Chefe
do Executivo entende que é muito impor-

,

.tante o calçamento dos' 500 metros da via

pública que liga Praia Comprida - Santa'
Filomena - até a rodovia federal.

As empresas que rece

beram fínanciamentos fo
ram: Indústria e Comércio

\

Zugmann S.A. com

Cr$ 5.300.000,00; Indús
tria e Comércio de Madeira
Zaniollo, com Cr$

.

2.600.000,00; Frigorífico
Canoinhas S.A, com, Cr$
4.000.000,00; Abrhão
Mussi S/A, Cr$
3.900.000,00; Irmãos Pro
copiaki, c-s 4.4ooJloo,00
e Wiegando Olsen S.A.,
Cr$ 770.000,00.

Bhnnenau (Sucursal) - Durante

1972, a Divisão de Obras Públicas Mu

nicipal de Blumenau aprovou 942 pro
jetos de construções, cujas execuções
tiveram início no mesmo ano. Nos 39

dias desteJ�o, outras dezenas de pro
jetos começaram a ser apreciados pelos
técnicos da municipalidade.,

'

As conquistas industriais de Blume

nau começaram a surtir efeito para o

desenvolvimento urb_anístico e social
da cidade há poucos anos. Durante

muito tempo as atenção dos setores de

produção do município estiveram vol
tadas para a comercialização dos pro
dutos em outros centros consumi

dores. O comércio interno era capaz de

absorver uma pequena parte da produ
ção das maiores indústrias e talvez te

nha sido a causa de muitas empresas
terem permanecido durante épocas
corri-as mesmas máquinas e o mesmo

número de Opto :rios que garantiam
um rendimento capaz de afastar a fa
mília industrial de "apertos financei
ros". Este pequeno centro consumi-

.

. dor, que imigrou os primeiros alemães

chegados à Santa Catarina, tomou elas
ticidade em poucos anos, transfor
mando-se numa cidade hoje quase uma

metrópole.

Talvez a falta de uma infra-estru

tura, que as autoridades- estão hoje ten

tando corrigf-la, não tenha dado mar

gem à Blumenau para expandir seu de
senvolvimento. Os alemães que come
çaram a chegar a Blumenau depois de .

1850, isto é; após as pisadas de Her
mann Blumenau e seus 16 companhei
ros, concentraram-se na pequena área
do Vale e ali cresceu o município. Sem

/

um plano diretor que disciplinasse a

abertura de estradas, a construções de
residências e implantações de empre
sas, Blumenau sentiu por muitos anos

um desenvolvimento desorganizado.

Com o aumento da população e a ne

cessidade de ser ligada a outras cidades
através de melhores estradas para faci
litar o escoamento de sua produção,
aos poucos o. município foi sentindo
os problemas que começaram a, entra

ovar seu desenvolvimento. A ampliação
das principais ruas' de circulação, cons

_ trução de. redes de água e esgoto, apri
moramesto.da.rede de energia elétrica,
constituíram-se uuma necessidade pri
mordial, considerada a base que iria

sustentar todo o seu progresso. O dra
ma que Blumenau vive hoje não se re

fere tanto aos mínimos problemas' de
sua infra-estrutura (que estão sendoso
lucionados com a execução do plano
diretor), mas ao seu embelezamento
físico para ser incluída eritre os maio
res centr.os turísticos do Estado. As re
sidências de estilo germânico que entu
siasmavam os poucos turistas que pas-

Tubarão (Correspondente) - O Gover
nador Colombo Salles prestigiou ontem as

solenidades comemorativas a passagem do

Jubileu de Prata de Bispado de D Anselmo
PietrulIa. Falando na oportunidade, o Che
fe do Executivo declarou que a Igreja é, na
sua universalidade e na sua intemporali
dade, tudo isto e, ainda, ta.nto mais, "pre

i sença do Pai na terra, tornada vidà pelo
amor ao sacrifício do Filho e santificada
constantemente pelas luzes renovadoras do

Espírito Santo".
\

- É ela - continuou - a esposa da Trin
dade e, porisso mesmo, Mãe e Mestra da

humanidade, na caminhada que ela, a Igre
ja, realista, sabe ser longa e difícil e que,
visionária, sabe ser certa e única.

Mais adiante, o Sr. Colombo SalIes afir
mou que difícil tarefa é ser pai no Espírito
Santo" "porque é preciso dirigir sem distor-'
cér' é preciso comandar sem impor; é' ne

cessário dar-se a todos e a cada um". Proso

seguiu dizendo que "Ele,. o bispo, precisa,
com inocência pueril, achegar-se ao regaço
da Mãe Igreja, para dela aprender e, ao mes

mo tempo, com a autoridade paterna que é

-

Mesmo inqentivadas as construções em estilo típico não são mais executadas

I

� os projetos de novas edificações obedecem as linhas mais modernas
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Professores analisam
situacãoatual·e problemas

. da língua portuguesa"·
DEBATE

Coordenação: Aldo Grangeiro

Professora Lúcia Professor Nelson Professor Denis Professor Pauli-
Maria Plnheire Rossi, titular Hunt, bacharel no Vandresen,

.

Lobato,licencia-' da Universi-' 'pela Universida- licenciado pela'
da pela Fafi de dade Federal de de Texas, Ufsc, curso

Vit6ria, Espfrito da Bahia. Possui professor de para doutorado
Santo. Possui especialização ingles do Dlle- nos EUA, doutor

cursos de espe- na França e Ufsc, especia- e livre

,cialização em Portugal. Autor lista em ensino docente. É o

Nancy e douto- do"Atlas Prévio de inglês e coordenador
rámento em Lin- dos Falares professor visi-

. do VI Instituto

gu(stiéa Hispa- Bahianos" . .; tante da' Brasileiro de

no-Ibérica,uni- especialista universidade Linqurstica na

versitéde também em de Lisboa.,Na- Universidade
Paris. dialetologia tural dos EUA. Federal de se

Desde o dia 25 de janeiro, 123 estudantes - entre brasileiros e

estrangeiros - estão participando em Florianópolis do VI Instituto
Brasileiro de Lingu(stiea, que será encerrado depois de amanhã. O
encontro é promovido pela Universidade Federal de Santa Catarina e

está. proporcionando aos seus . frequentadores, que diariamente
acorrem ao campus, "um. treinamento intensivo em lingu(stica, numa
forma como' não é possível oferecer na maioria das faculdades brasi
leiras".

Foi realizado pela primeira vez no Paraná, em 1968 - nos anos
seguintes em São Paulo, Belo Horizonte, Salvador e Niterói e sofreu
unia paralização de dois anos por falta de recursos, ante a desistência
da Fundação Ford de continuar a promovê-lo. Uma equipe de profes
sores da Ufsc manteve exaustivos entendimentos para a sua realização
em Florianópolis, obtendo as verbas necessárias do Departamento de
Assuntos Universitários do Ministério da EducaÇão e Cultura, Capes,
entre os estudantes inscritos - através-de taxas - e na própria univer
sidade.

O Estado promoveu um debate com á participação dos oito profes
sores integrantes do corpo docente do lnstituto.rabordandoo atuai
estãqioda língua portuguesa.

I

pecfficas para o trabalho de investiga
ção linguística ou do ensino da linguís
tica, o fator relevante é dar condições
'para o trabalho de pesquisa científica e

do ensino em geral. Então, cria-se con

dições para que também, na área da
linguística, surjam pesquisadores de
verdade no País.

maioria não sente o problema das mi

norias. O Governo - por razões demo
cráticas ou não - é majoritário, repre
senta a maioria e, em consequência,
não sente os problemas da minoria.

Contudo, esses problemas existem', são
reais e dramáticos; para todos os que o

vivem.
- Nossa política linguística é toda

desfavorável às minorias linguísticas do
Brasil. Por exemplo, no ano passado
fOI aprovada a nova lei que estabelece
o ensino de 10. e 20. grau. Nesse de
-creto (no. 5.692) logo num dos artigos
se dispõe que todo. o ensino será dado

em língua nacional. Issa língua nacio
nal poderia' ser passivo de interpreta.
ção, mas: evidentemente que se enten

de ser a língua portuguesa. Isso signifi
ca que ninguém pode ter ensino em

alemão, italiano, inglês, russo e nem
em nenhuma língua indígena, no 10. e
20. grau. �sim as populações que tra
zem de berço essas línguas, estão alta
mente discriminadas. O Governo não

prevê escolás para as crianças que fa
lam apenas a língua dos pais-estran
geiros. Isso é um problema muito sério

porque não há nenhuma contemplação
para o probl,ema das minorias bilin
gues.

Hilário Bohn - Talvez inconsciente-
"

mente, o Governo está prejudicando
uma população e formando-a intelec
tualmente inferior. Isse é um proble
ma muito grave, de agressão humana,
que pr,ecisa ser considerado.

OE - Como os senhores' vêem o fu
turo da língua portuguesa?
Aryon Rodrigues - 'Sem preocu

pações. Ha vai bem porque os meios
de comunicação só podem contribuir

para a sua homogeneidade, embora mi
nhuma língua tenha homogeneidade
completa. O número de falantes do

português está aumentando, e a sua

posição estatística no mundo está se

elevando.
Hilário Bohn - Quanto mais .nos

comunicamos com o mundo" mais in

fluência vamos ter sobre as '�utras
línguas. Não' precisamos nos preocu
par, o senado não precisa fazer leis ou

.

qualquer 'coisa parecida porque o pro
cesso é natural. Esse ,desenvólvimento,
fatalmente vai ocorrer devido ao pro
gresso das comunicações.

,

Antônio Quicoli - Com as i 50 :_

aproximadamente, - línguas que exis
tem no Brasil, nós podemos usar 150

mosconcluirque as condições de uni
dade linguística estão aumentand, uma
'vez que os meios de comunicações es:
tão aumentando. Alíngua é um instru
mento de comunicação entre os ho
mens e os que estão em comunicação

, ,

constante, ajustam a união linguística.
- A preocupação com a possibili

dade de diversificar-se uma língua, co
mo o português nó Brasil, vem talvez

,

'
,

'

válida: Todas as variantes são igual
mente válidas.

- Essa idéia purista parte do pres,
'suposto que há apenas uma forma váli-

,

da e geralmente identifica essa forma
com a escrita. Isso é um pouco de feiti-

r c ismo. O que está escrito é o que vale,
o 9ue se fala, deve ser desvio, mas, a

relação básica é justamente o contrá-

rio. A gente só escreve porque fala.
Dessa forma não há como se querer
pensar em formas espúrias ..

OE - A validade da gíria não é mais

discutida .. ,

Aryon Rodrigues - A gíria, como
a caracteristica de certas situações so-

OE - Poderíamos dizer que os re

gionalismos existentes no País se cons

tituem em dialetos da língua portugue
sa?
Nelson Rossi - Isso vai depender,
basicamente do que a gente defina co

mo dialeto. Essa definição é discutida
há alguns séculos sell! resultados con

clusivos" e nós passaríamos meses re

vendo tudo e não concluindo nada.

Tecnicamente; a tendência moderna é

considerar dialeto qualquer mínimo de

que' não seja' coincidência. Tecnica

mente, então, podemos afirmar que os

regionalismos são dialetos.
OE - O senhor poderia citar al-

guns?
Nelson Rossi - Publicados deve ha

ver bastante pra encher esta sala. É um

pouco difícil enumerá-Jos.

OE - Não há, então, uma uniforrni
,

dade na língua portuguesa?
Nelson Rossi - Como não há em

nenhuma língua do mundo.' Pelo me-
.

.

:
I

nos no presente ou no passado, Pode
ser que venha a haver no futuro.

Lúcia Lobato - Há uma frase chave

que costumamos repetir: a língua é um

complexo de variações. Nós queremos
,

encucar nos alunos esta idéia. Mo há .

uma língua una, de' um determinado
,tempo.

OE - Como os estudantes reagem
aos estudos linguísticos?

Aryon Rodrigues - Há estudantes

que se ocupam com a linguística por
e a matéria é ímpiguída a eles, mas,
há outros que a estudam com muita

motivação. A diferença é radical.

OE - Há uma luta, por parte de

alguns, em prol da unidade linguística.
De que forma estamos alcançando a

unidade .lingufstica no Brasil, e o que
tem sido feito com vistas à preservação
do idioma?

Nelson Rossi - Para preservar não
precisa fazer nada, e eu não tenho co

nhecimento dessa luta. Não é luta ne

nhuma, é um processo naturalíssimo -

como qualquer processo social - e dos
menos conflituosos. O que existe mes-

mo é outra coisa.
.

OE - O que seria?
Nelson Rossi -r-, Talvez falta de ga

nha pão, fazendo com que as, pessoas
se ocupem com coisas inúteis para pre
encher certas necessidades, nem sem

pre financeiras, mas de satisfação pes
soal. Não há nada a fazer para preser
var o idioma,

Aryon Rodrigues - Concordo ple
namente . com o professor Rossi, mas
acontece o seguinte: há no Brasil algu
mas pessoas - tem havido sempre -,
que se preocupam realmente com a

unidade da língua ou uma possível de
sunidade da língua, e se assustam dian
te dessa possibilidade que eles imagi
nam. Mas é apenas imaginária.' Como
linguista, tendo informações e conheci

mentos, a gente não vê razão para se

preocupar. Pelo contrário, se fizermos
uma reflexão a respeito do desenvolvi
mento da sociedade brasileira, pode-

da reflexão de certos especialistas em

fílosofía, de como o Íatím se multipli-
'

. cou em várias línguas através dos sécu
los. O raciocínio é o seguinte: o latim
era uno - na verdade não era tão uno

assim - há dois mil anos na Itália e
,.1 ' '

com a expansão romana a língua se ex-

pandiu também provocando em cada

lugar outras línguas completamente di
ferentes - completamente porque não
são mutuamente .compreensfveis. Daí,
alguns filósofos generalizam abusiva
mente, pensando e dizendo que qual-
que r 1 íngua, numa' região geogra
ficamente

.

muito grande, tenderia a

multiplicar-se da mesma maneira como
o' latim. Então há o receio .de que al
gum dia o Sul do Brasil não se entenda
mais com o Norte, e assim por diante.
Acontece que na situação romana for
-rnaram-se núcleos' depopulação falan
do o latim isoladamente uns dos ou-

tros. Hoje' o' 'pâhbr�fuá '€- completa
mente outro. lembro ainda que o radi
nho de pilha está em todos os cantos
do Brasil. Até' em aldeia de índio o

rádio está presente. Orando a gente vai
numa dessas reservasíndígenas, obriga
toriamente tem que se levar algumas
pilhas de presente. Veja-se então, co-.
mo a comunicação é atualmente muito
mais ampla. A tendência, portanto, é
de uma maior aproximação. Apossibi
lidade de esfacelamento da língua é

apenas um fantasma que assusta �
guns.

ciais, é plenamente válida. Basta ver

que um estudante que não adere à gí
ria circulante em seu,meio estudantil,
acaba ficando marginalizado. Be de
pende dela para poder se comunicar.

OE - A importância <ia língua por
tuguesa no mundo tem aumentado ou

diminuído nos últimos anos?
Nelson Rossi - Se' considerarmos

que o português está sendo mais ensi
nado fora do Brasil, e Portugal do que
se ensinava antes, pode-se dizer que
houve um aumento da importância do

português no mundo. Em geral se con
sidera, embora eu acredite que issp, em .

si, não é aumento de importância. Não
prova nada.

Denis Hunt - Mas em geral é sem

pre assim, Una língua é mais ensinada
por motivos econômicos. Iepois é qup
vem o interesse cultural. Infelizmente
é assim. Mesmo os alunos, aqui na

Fesc, rnuitasvezes querem estudar

línguas para poderem ganhar a vida.

Depois eles descobrem a literatura.
- Na Califórnia, onde há muitas co
lônias de portugueses, é muito comum

o ensino do português nas escolas. O
sistema é bilingue. Lá se descobriu que
é .uma pena o estrangeiro perder a sua

língua nativa.
,

Jurgen Heye - Mesmo nas universi
dades estrangeiras o ensino da língua
portuguesa está aumentando, enquan
too espanhol estái em decadência. Bn
certas regiões, é claro. É muito mais

fácil se achar recursos para o estudo do

português do que para o espanhol.
Aqui entra o problema cio terceiro

mundo.
Antônio Quicoli � Esse problema

que o DeIÚs levantou':" do ensino por
tuguês na escola primária dos EUA -

nós temos que levar a sério no Brasil.
Lá existe consciência de �ue a maneira
mais eficiente de se adaptar certos in-

f

divíduos àr sociedade é dar educação
primária na língua materna. Tenho a

impressão de que esse contexto ainda

não foi aceito no Brasil porque a idéia

que se tem é que isso iria criar proble
mas .: Nos EUA ocorre justamente o

oposto.
Aryon Rodrigues - Realmente há

um contlito no Brasil entre uma idéia

aceita oficialmente, mas que não cor

responde a realidade, que é a de que o

Brasil é um país monolingue. Na verda
de o Brasil é plurilingue. Temos quase
lSº línguas faladas por gente que nas
ceu aqui, mas apenas uma é majoritá-

ria. Muito mais, de 90% da população
fala uma das muitaslínguas e as outras
149 são 'faladas por pequenas comuni-
nidades, todas muito minoritárias. Daí, a

mente no Brasil, fazendo' �om que os

salários oferecidos aqui não sejam, de

maneira alguma, competitivos com os

salários oferecidos no exterior. Em

consequência, . há certas diferenças na

remuneração no trabalho de ensino su

perior e de pesquisa, havendo iniciati

vas privadas e estaduais que superam as

condições oferecidas pelo Governo Fe-
. deral.

Hilário Bohn -:- Há um fator mais
sério. Na verdade, li política salarial,
de�tfo de uma universidade brasileira
- especialmente no âmbito federal - é
um perfeito mistério. Não há' nenhum

professor que possa assegurar quanto é

que de vai ganhar no a�o seguinte .. :
.Nelson Rossi '-'- Ou no dia seguin

te ... mas isso não é um problema ex

clusivo dos professores, É dos funcio
nários públicos, em geral.

Hilário Bohn - Sim; mas há certa

diferença. Mo sabemos o que consiste

salário dentro 'de' uma universidade fe
deral ( ...) Essa situação gera instabili-
dade e crise.

'

Antônio Quicolli - Há também o

seguinte: um professor de pós-gradua-
'

ção não pode apenas trabalhar na pós
-graduação. Ele precisa se diluir tam

bém na graduação. Pode ser muito in

teressante, teoricamente, mas, na práti
ca, dilui qualquer trabalho intelectual
sério.

Aryon Rodrigues - Resumindo o

que foi dito, pode-se afirmar que a

atual política salarial nas universidades

.federais é tal que se remunera prima
riamente a atividade de ensino. Apes
quisa é remunerada subsidiariamente.

O.E - Como os senhores julgam o

estudo da Jinguística no Brasil, dentro
do chamado estágio do desenvolvi
mento brasileiro?

Paulino Vandresen - Depende da

definição que se dá a subdesenvolvi
mento. Uma delas, que me ocorre no

momento, fala sobre o confronto que
há entre coisas bem desenvolvidas e'
pouco desenvolvidas. Dentro deste sen

tido, talvez se possa dizer que temos
�.{ , ., , l ..

linguistas do mais alto gabarito, forma-
dos fora do País, como é o caso dos

professores que aqui vieram. 'Todos
têm cursos no exterior e nível acadê

mic? de igual gabarito ao dos professo
res da Europa ou dos Istados Unidos.
Por outro lado, temos escolas onde os

professores têm uma preparação míni
ma. Simplesmente são licenciados, sem
qualquer outro curso de preparação
para o magistério. A linguística sofre,
em termos de financiamentos, cursos e

de pesquisas, como qualquer outro

.carnpo da ciência num País subdesen
volvido, Há sempre escass,ez de recur
sos para a contratação de bons profes
sores, e muitas vezes acontece que há

professores que saem do País para fa
fazer doutorado fora. A> retornarem,
não 'encontram local onde trabalhar.

Desta forma, o esquema universitário
não está preparado mi por outras ra

zões, não contrata esses profissionais.
Seguramente a área de pesquisas lin

guísticas no Brasil nãoconta com tan

tos recursos quanto dispõe nos demais

países.

OE - No VI Congresso das Aade
mias de línguas Hispano-Americanas,
,em Caracas, um dos participantes .re

clamou maior atenção "para que se
cuide do emprego do idioma em todos

,

os meios de expressão, t3!lto nos docu
mentos governamentais como n()s paro,
ticulares", a fim: de que se evite "impu
rezas" na linguagem. O que sepoderia
fazer no Brasil para' se conter as mani

festações idiomáticas de origem espú-
ria?

'

Aryon Rodrigues - Qualquer mani-
festação idiomática do falante. do Rio
de Janeiro, ou do pescador do litoral
de Santa Catarina, ou do agricultor
paulista, se constitui num português le

gítimo. E qualquer característica de
uma dessas variedades - dialeto naque
le sentido amplo, técnico, como o pro
fessor Rossi nos falou - pode aparecer.
na linguagem lescrita de maneira igual
mente legítima. Nesse, tipo de reco-'

mendação feito em Caracas, nota-se

que ainda há um espírito purista na

língua. O purismo está' superado 'na

maior parte do mundo porque parte de
.

um preconceito a respeito da língua-
. gem que não corresponde a verdade.
N ão há apenas uma forma válida de se

usar a linguagem. Oa, a língua - co
mo disse a professora Lúcia Lobato -

é um complexo de variantes. Não há

uma, língua sequer, que, seja completa
mente una e tenha, apenas uma forma

OE - Os auxílios oferecidos pelo
Governo, para o desenvolvimento dós
estudos linguísticos, têm sido conve

nientes?

argumentos, 'para ii elaboração e re

finamento da teoria geral da linguagem
humana. Cientificamente essa seria a

tarefa principal: ver quais são as lín
;guas indígenas brasileiras, e ver quais..

.

seriam os fatos que essas línguas po
dem ter para a elaboração de uma teo
ria geral, da linguagem.
Paulino-Vandresen - Acredito que
a língua portuguesa lucrará muito com
o aumento das pesquisas que estão sen

do feitas nas; áreas de sócio-linguística
e gramática transformacíonal. A> meu

'ver, esses estudos vão trazer novos ru-
• r

mos para o ensino do português nas

escolas. ( ...) Estou certo que o número
de cursos portugueses no exterior au-

, mentará na medida em que nossa im
portância econômica e política aumen
ta.

OE -Então está ocorrendo uma in

versão de valores?

Aryon Rodrigues - Sim, no sentido
de prioridades. Para se ter o que ensi

nar, é necessário que se pesquise e se

forme pesquisadores. Há uma evidente
falta de profissionais especializados na

maioria dos setores ( ...)

Lúcia Lobato - É muito fáéil res
ponder: não. As respostas são unâni
mes.

Aryon Rodrigues - Todos os espe
cialistas concordam mais ou menos em

dizer que a ajuda oficial, está abaixo
daquela que deveria ser.

,

Lúcia Lobato - Há até dificuldades
de se obter verba para a contratação de

(

professores ... e isso é o mínimo que se

poderia pedir.
OE - Os salários dos pesquisadores

brasileiros não são compensadores?

OE - A linguística exerce um papel
importante dentro da cultura brasilei
ra. Esse destaque ela tem merecido?

Aryon Rodrigues - Evidentemente
o 'destaque que se dá a esta atividade

depende de vários fatores, um dos
quais está nos próprios linguistas na

medida que eles se dediquem a investi

gação linguística e a pratiquem seria

mente. Mais do que dar condições es-

Antônio Quicoli .:. Há um programa
de política salarial muito difícil atual-
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A alienação de Catherine

Spaak, a imensurável

vaidade de Salvatore

Quasimodo, a estupidez
da Duquesa de Alba e

a lassidão de Babv,

Ingrid Bergman é o pássaro migratório sueco Flygan
de Fagel, que foge de um continente a outro, sentindo-se

aprisionada na Suécia e depois nos estúdios de Holly
wood. Hítccock, o mestre inglês dos filmes de suspense,
"para sermos realistas é decididamente nojento: todo in

chado, violáceo, uma foca vestida de homem". A jovem
estrela Catherine Spaak, sobrinha do ilustre forjador da
união européia, bela e sem princípios, mera gozadora da
vida, espreguiça-se como uma lânguida gata siamesa pelas
páginas em que documenta seu desinteresse pela situação
social e política do mundo ("Cuba...

-

O que foi mesmo
que houve nessa tal de Cuba? ) tranquilamente refeste
lada na sua frivolidade, como numa almofada macia. E
Anna Magnani, estendida sobre o sofá de sua vila toma

.

,._"a vitoriosa no cinema e derrotada no amor, não. é uma��. ,
�

,
"soberba leoa que defende feroz seu filho paraplégico, a
ponto de prejudicar sua carreira de atriz, para devotar-
lhe todos os minutos livres?

.

La Fontaine, se lesse a descrição ferina qtJe Oriana
Fallaci fez do poeta Salvatore Quasimodo, sorriria da sua '

vaidade semelhante à da cegonha que, adulada pela ra-
.

posa, deixa cair o queijo _- as honrarias do Prêmio Nobel,
que o obcecam - que trazia no bico.

E que representante da vasta fauna humana recorda a

estupidez obstinada da Duquesa de Alba, insensível à

rpudança dos séculos, que pouca importância dá aos cas

telos, quadros de Goya, cartas de Cristóvão Colombo e

jóias que herdou, para grasnar insistentemente sobre suas'

dezenas de títulos de Grande de Espanha, seus privilégios
de "monárquica sentimental"? cuja vocação secreta era
ser pintora 'medíocre) ou dançarina de Flamenco? Pare
ce um pàvão exótico, de plumagem brilhante e pés hor

rendos, altissonante e inútil na era atômica.
Num corte transversal incisivo, Oriana Fallaci disseca

uma personalidade' com poucas frases. De Baby Pignata-
'

,

ri, diz: "Parece-se com esses deliciosos e inú teis diploma
tas, que os contribuintes pagam sem 'resultado algum, em

,

qualquer país do mundo... Seu rosto está enriquecido
por ruguinhas sedutoras que inutilmente, ao que me con

taram ele vai alisar num s.;rão de beleza. Dos diplomatas e

dos ricaços, Baby tem até os gestos lentos, seguros: de
quem está sefi'pre caindo de pé, se é que cai. Depois dos

gestos, o "erre": frouxo, m(\S tão frouxo, que lá pelas
tantas deixa de ser frouxo para não' mais existir. Depois

./0:U "erre", a voz: "bvanda", "açucavada", "covtês" ... En
/J-i� '2 :anto Quasímodo, picado pela mosca azul vitupera con-

, tra Morávia e outros expoentes literários italianos ("to
dos eles gozam de perfeita mediocridade"), ela se detém
no exame dos aposentos em que ele mora, "decorados
apenas com os livros e os recortes de jornais e revistas
que falam a seu respeito" e rebate:: "Vamos, professor, e
esses recortes todos? Nem a saudosa Marilyn Monroe
conseguiu juntar tantos. É preciso contentar-se na vida"

Quando o play-boy dominicano e Don Juan interna
cional, Rubirosa, lhe pede que evite falar de assuntos
difíceis ("falemos de coisinhas leves, façamos urna entre

vista levezinha") ela sugere: "Falemos de Zsa Zsa Gabor,
do olho preto que o senhor lhe arrumou poucas horas
antes de casar com Barbara Hutton. Mais levezínho do

que isso ..."

Sua ironia feroz tem a.víolência de um quadro expres
sionista ou de um chute nas canelas, como, por exemplo,
ao traçar a caricatura do narcisismo incorrigível de Felli
ni, "famous italian director" (única frase que ele sabe
dizer em inglês), pois apesar de não o confessar, Fellini
tem plena consciência da glória que o ilumina: "seu rosto
assumira uma expressão quase- mussolinesca, seus olhos
estavam graves e, via-se logo, eu já não poderia chamá-lo

Fellini, "famous italian

director", Jeanne, a
que fala escandindo as

sílabas, Ama Magnani,
a que, acredita no amor

eterno - enquanto dure.

I

e
Na Idade Média, o Bestiário era uma coleção

de fábulas em que os animais assumiam os defei
tos ou virtudes dos seres humanos: a raposa sim
bolizava a astúcia; o leão, a coragem; a cigarra
malandra, a imprevidência. Oriana Fallaci, uma
das mais famosas jornalistas da atualidade; �á'
algum temp? atrás juntou todas as suas entrev�s
tas num livro, dotando cada um de seus entrevrs
tados de características marcantes de um deter
minado animal.Jeanne Moreau coloca o

amor acima de todas as
coisas.

.Para La Fallacci, Ingrid
Bergman é Uma ave migra
tória.

a aCI

Catherine Spaak: não sabe e não quer saber de nada.
Depois de meia-hora, Sammy Davis acaba ficando boni-
.�

,

de Bolinha ou Bolão, como antes. "E, ao ligar o grava
dor, escarnece dele desafiadoramente, com voz de enga
nadora doçura: "Vamos criar coragem, senhor Fellini; e

falemos de Frederico Fellini, só para mudar de assunto".
.

Mas nem todos os seus .retratos são traçados com vi
tnolo e argúcia. No prefácio de seu livro, ela afirma que
"uma notícia, urn retrato, 'não prescindem jamais das
idéias, dos, sentimentos, dos gostos de quem fornece a
notícia ou o retrato". O ângulo sob o qual focaliza seus

ínterlocutoresrdenota a sua simpatia ou antipatia, sem
pre dependentes da autenticidade e da riqueza espiritual
que intui sob a epiderme, das fraquezas humanas. Se a

princípio ela acha JeanneMoreau demasiado composta e
/

pedante: "Fala com dicção perfeita escandindo as frases
como se estivesse ditando para uma datilógrafa, com os

pontos, as vírgulas e todas as aspas no seu devido lugar",
logo sentirá sob aquela couraça protetora, a amante ge
nuinamente arrebatada, genuinamente coerente na tradu
ção das suas idéias em ações e comportamento social.
São os momentos altos, comovedores, de suas radiogra
fias desses monstros sagrados _ diretores e estrelas de
cinema duquesas e play-boys - quando ela consegue to

car-lhes uma fibrasensível, ainda não embotada pela pu
blicidade, pelo sucesso ruidoso, pelos desenganos amoro
sos e pela luta amarga em busca do sucesso todo-podere
so. Sãoos temas em que Oriana Fallaci insiste e que mais'
a preocupam: o amor, a vocação, a amizade, o processo
lento e inexorável de envelhecimento, a decomposição
da 'beleza física e a permanência do talento em qualquer
de suas manifestações. Essa percepção aguda é certeira
pode criar-lhe inimigos para o

I
resto da �ida, mas por

outro lado, surpreendentemente, parece embalar como
uma cantilena, muitos de seu s entrevistados, criando
uma atmosfera de aconchego, que lhes permite abando
nar-se a monólogos reveladores e talvez nada planejados
de antemão. Seriam inexplicáveis, de outra forma, o tom
de confidência e o teor das confissões íntimas que lhe
fazem pessoas mundialmente. famosas, e que horas antes

ela considerava um mero nome, um mito erigido pelas
massas e pelas campanhas dos press agents, Ingrid Berg
man, por exemplo, depois de escaramuças iniciaisr entre
ga-se a .uma defesa ardorosa da vocação' da mulher mo
dema que, ao mesmo tempo, pode ser uma profissional
digna e efIciente e mãe de família e esposa: "Meu Deus!

'

Como se pode dizer que a carreira é mais importante do
que a família? ... Por que, pergunto eu, uma mulher tem
que escolher urna coisa e renunciar à outra? Por quê?
Ser atriz não significa, absolutamente, ser má esposa e

mãe. Eu não sou má esposa e mãe; no entanto, nãc
suportaria a idéia de deixar o meu trabalho para sempre.
Posso interrompê-lopor urna semana, urn mês, urn ano.

Para sempre, nunca.

Anna Magnani, que perdera justamente para a estrela
sueca o amor de Rosselini, duvida ceticamente do amor

eterno ou, pelo menos, do amor duradouro: "O amor em

si, enquanto dura, não me incomoda absolutamente. Dá

coragem, dá segurança, faz com que nos descuidemos das
,

coisas sem importância. Acredito, nele. Mas dê-me o

exemplo de um grande amor, verdadeiro, com os nomes,
sobrenomes e endereços, e não um amor de lenda, e

acreditarei. Está vendo? calou-se. Os grandes amores,
minha cara, não existem. São fantasias de mentirosos. Só
existem os pequenos amores, que duram um período de

tempo mais ou menos breve. Por isso, todas as ve�es que
amei um homem, não me amargurei demais. Amei-o, tive
ciumes até das moscas, mas sempre sabendo que termina
ria. E quando termina,'. chora-se um pouco, mas depois
nos livramos. Passam-se dois meses, três meses, a gente o

encontra na rua e acha impossível ter perdido lágrimas e

sono por ele, puf!
Jeanne Moreau, ao contrário, acredita na sobrevi

vência não só do grande amor, como dos grandes amores:
"Não acreditar no grande amor, seria desmoralizador,
Mais do que, no grande amor, eu diria que acredito em

muitos grandes amores. Esquecer para mim é impossível;

e eu não entendo essa gente que, uma vez terminadoo
amor, enterra a outra pessoa no esquecimento ou no

ódio. No grande .amor, no sentido de quando se amou

realmente alguém, a gente continua a amá-lo por toda a

vida. Uma das coisas que mais 'me desagrada, desde o

meu tempo de garota _ quando eu já observava o mundo
dos adultos - é a inimizade dos ex-amantes ou dos ex

cônjuges. Condenar uma criatura com quem já tivemos

relações, significa condenar a si mesmo. Talvez eu escan

dalize muita gente, mas digo e repito: vejo sempre com

prazer e afeto os homens que amei. Todos eles são meus

parentes. Porque não só casar, mas também amar uma

pessoa, equivale a formar urna nova família.

o amor como um esporte,
o prazer com hora

marcada, a incrível boca
de Sammy Davis, a
loucura surrealista de

D. Jaime Aragon.

Para a magrufica intérprete, neste seu improvisado
tratado da arte de amar, atualmente confunde-se promis
cuidade erótica com amor. A emancipação da mulher

, levou muitas delas a uma facilidade de relações que avilta
o verdadeiro amor: "Hoje em 'dia as pessoas se prendem e

se deixam com muita facilidade. Pratica-se o prazer co
mo um esporte, e o fácil jogo das relações amorosas leva
à dissolução do sentimento amoroso. Hoje as mulheres
tendem demais a amesquinhar o dom da entrega. Já não
é mais uma entrega, é mais um abandono, provocado por
elementos externos, como uma noitada agradável, urn
entendimento passageiro, as férias, o sol, o uisque, o
cinema. Mas o que importa não é seduzir. Seduzir, imagi
na! ... Pode-se seduzir um homem por três horas, passadas
as quais ele nem olha mais para a gente. O que importa é
ser respeitada, estimada. Uma mulher é escrava da sua

condição de mulher, até mesmo quando se beneficia de
uma situação social idêntica à dos homens. E o que cha
mamos de liberdade ... Sabe, até aliberdade é uma forma
de escravidão".

O amor -r-. ou a sua ausência - tem sido o flo condu
tor, o leitmotiv dessas entrevistas, registradas em fitas
magnéticas e depois perpetuadas na página impressa.

Mas Oriana Fallaci, que no seu livro agressivo "O Se
xo Inútil", revelara a condição social inferior da mulher
em três quartas partes do mundo, confirmando assim a

fria e revoltada denúncia de Beauvoir e� "O Segundo
Sexo" ( que fala de "colonialismo sexual") não esconde
o seu júbilo quando depara com o poder transformador,
vívifícanté do amor, tão raro de se' constatar. Seu último
depoimento é o mais comovente e o mais relacionado
com a magia inexplicável do amor, não'obstante o cinis
mo das Cassandras, que não acreditam na sua durabilida
de.

É a metamorfose do preto baixinho, "um doshomens
mais feios do mundo", Sammy Davis Jr., sapo transfor
mado erri príncipe, graças (na época) ao amor da branca,
loura, linda sueca May Britt. É assim 'que Oriana Fallaci
narra o seu encontro com o 'ator: ','Pouco depois chegou
Sarnmy, o homem mais feio que já vi, talvez porque, ao
lado dela, tão bela, ele se tome ainda mais. feio, tão

pequeno e torto, -corn ,aquele nariz amassado a socos,
imenso, aquela boca que se escancara como um forno

cor-de-rosa, como a boca de um bicho-papão; aquele
olho de vidro (ficou cego num acidente de automóvel),
que olha sempre para urn lugar, enquanto o outro olha

para todos os lados; e aconteceu uma coisa bem estra

.nha. Enquanto passavam os minutos, as horas, ele se
.

'tomava sempre menos feio, que quase não ficou feio,
depois não ficou feio, depois fícou quase bonito e depois
bonito".

, Tendo completado o seu círculo e surtido o seu sorti

légio, os colóquios terminam com o mesmo propósito de .

honestidade que os percorre todos: desde o encontro
com a loucura surrealista e hilariante de Dom Jaime fie
Mora Y Aragon, irmão nada protocolar da Rainha Fabio
la até a nulidade intelectual dos "playboys" e de Catheri
ne Spaak, a jovem sem memória, sem história e sem

consciência. Encerram-se com a declaração final da jor
nalista que é, um pouco, o seu auto-retrato em miniatu
ra: "Sinto muito, mas longe da idéia de traí-los (os entre-

, I

. vistados), minha alma traindo-os está pura. Limpa como

a consciência de uma criança. Nunca me sentia à vontade
ao reler aquelas entrevistas no "L'Europeo", porque per
cebia sempre que não disse tudo sobre eles. Agora que

. disse tudo, até mesmo o que silenciara sinto-me leve co

mo se houvesse afastado um peso do coração. Sinto-me
limpa, pronta a vo.ar ao paraíso: caso algum deles me

desafie para um duelo e atire mais rápido do que eu",
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Promissório

Sergipe. Sequer direi, que há falta de lançadores submari- ,

nos para socorrer as narinas mais sensíveis.
,

Prometo que 'Ião a consternarei com tragédias �inis
tras e com histórias de grandes porres marmeladovianos,

'

acalentados durante tépidas madrugadas num bar qual

quer do Cais Frederico Rolla.

Prometo que não a perturbarei com o bambolear de

mulatas esculturais tipo Miss Renascença. amadas e

amantes de forçudos navais.
Prometo que não a martirizarei com amores traídos,

mortes dolentes ou crimes passionais.
Não;

Hoje sinto em mim a necessidade de cantar as coisas

beias e as coisas eternas. Como o roçagar das asas de um

pássaro,' ou, o terno olhar daquela doce menininha de

cabelos dourados, caídos em delta sobre os ombros.

Se souber, porventura, de pecados alheios, mesmo

que mortais, juro-vos que nada direi, que ficarei mudo
para todo o sempre.

E se por acaso me vierem cochichar pecados veniais,

far-me-ei surdo como uma pedra humilde ou um pqrale
lepípedo de un:za rua s,im nome.

Procurarei não 'ser mesquinho, nem invejoso. Nem
matarei a verdade.' Tão pouco levantarei falso testemu

nho ou desêiarei a mulher do próximo, ainda que o pró
ximo esteja viajando.

Desta vez preferirei dizer-vos dos enternecedores
ocasos de iulho e dos dias claros e azuis que conseguem

iluminar a existência.
,Será digno falar do ar puro que se respira com a

l7ucólica satistacao de mujiques. '

I

E não me esquecerei das menininhas que, apesar 'do

fri�, vagam altivas pela rua Felipe Schmidt descobertas

as pernas de Marlenes Dietrichs- (amaldiçoarei Os que
lerem com malícia).
E falar-vos-ei também, e sobretudo, dela.
Que é terna e simples como esta folha branca.

, Sem mácula.

A folha branca e imaculada está muito tempo diante'

de mim sem que eu me encoraje amanchá-la com pensa
mentos subalternos ou com as mazelas do mundo. V�n
do-a assim, alva e sem nada, dói-me na consciência ter

que eivâ-la com esta tinta abjeta, habituada a esborrifar
-';'isérias, iniquidades e sandices. Só hoje me apiedo dela,
sem perceber que ela sempre. teve pena de mim e de

minhas idiotices impressas. Faço comigo mesmo o pado
de não magoar esta branca e suave folha depapel com as

minhas desventuras e desilusões.

Prometo que não a atormentarei com os pecados dos
gentios ou com a insolência dos incréus. Nela não farei

I

registrar que' na Ilha de Santa Catarina o frio é siberiano,
e que, na baía, há cocô boiando por causa da Draga,

INFORMACAO
,

, , ,

TEMPO DE AMOR (lt Only
Happens to Others) drama de

amor, caracterizado por alta

carga de emoções, e vivido por
Marcelo Mastroíanni e Catheri
ne Deneuve. Obra filiada aos

novos caminhos do cinema e

dirigida por Nadine Trintig
nant, uma das poucas mulhe
res que integram o pequeno
grupo de cineastas do belo se

xo. O interesse é garantido pe
la dupla Mastroianni/Deneuve,
embora sejam discutíveis as

qualidades do filme. Technico
lor. Cine São José 3-7,45-9,45
h.

A INFIDELIDADE AO AL

CANCEJ)E TOnOS naçíonal
com CyU Farney e Marlene
França. Eas tm ancolor, 18
anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45 h.

A CASA DOS DESEJOS (The
House that Screamed) o espa
nhol Narcisõ Ibanez Serrador,
manipula com certa classe e

bastante desenvoltura, a fór
mula que mistura 'suspense,
horror e erotismo; o resultado
é um filme com diversos mo

mentos muito bem realizados
e com apreciável clima.' 1\0 la
do de Lilli Palmer, participam,
Cristina Galbo e John Moulder
Brown. Eastmancolor, Censura
18 anos. Cine Coral 3-8-10 h.

TV Cultura - Canal 6
15:00 - TV E; 15:30 -

Cluhe dos Heróis (a cores);
18':00 - Camomilte Bem-me-

Quer; 18:40 - Vitória Bonelli;
19:20 - Bola em Jogo; 19:30
- Rede Nacional de Notícias
(a cores); 19:50 - Jerônimo -

Laços de Sangue'; 20:35 -

Tom e Jerry (a cores); 20:45 -

Comédia do Costinh a (a co

res); 2 1:45 - O Imortal (a co

res); 22:45 - Hawai 5-0 (a
cores); 23:45 - Ch aparral.
TV Coligadas - Canal 3

14:00 - TV Educativa;

Cinema

A VIRGEM E O CIGANO c/
'Franco Nero 'e Joana Shimkus
FORA DAS GRADES L na

cional c/ Luigi Pichi e Joana
Fomm Cine Roxy 2 e 8 h.

OS DESCLASSIFICADOS -

nacional com Hélio Souto e

Joana Fomm. Eastmancolor,
Censura 18 anos. Cine Jalisco
8 h. I

'
"

A ÁRVORE DA SOLIDÃO
(Surnmer Tree) de Anthony
Newley com Michael Douglas
e Brenda Vaccro. Tecnicolor.
18 anos. Cine Glória 5 e 8 h.

O GATO DE NOVE CAU,
DAS, de Dario Argento c/ Karl
Malden. Eastrnancolor. Censu
ra 18 anos. Cine São Luiz 8 h.

CIDADE SOB O MAR, de Ir
win Allen c/ Stuart Whitman
14 anos. Cine Rajá 8 h •.

_ .
_ .

CINEMAS EXTRAS - Ciélo,
Jean Renoir no Auditório do
Palácio da Reitoria - Trinda
de.

Dia 21 e 22 - O JANTAR NA
RELVA - em cores

Dia 23, - A REGRA DO JO
GO - horário 20,30 h.

DARCI COSTA

TV

14:40 - Vila Sésamo (Repri
se); 15:40 - Mundo da Crian
ça; 16:00 - Seriado de A'en·

tura; 16:30 - Mulheres em

Vanguarda; 17:00 - O Circo;
17:05 - VilaSésamo; 18:00-
O Menino do Circo; 18:25 - A

Patota; 18:55 - Atualidades
Econômicas Altona; 19:00 -

Uma Rosa com Amor; 19:50
- Jornal Nacional e Jornal de
Santa Catarina; 20:10 - Selva
de Pedra; 21 :00 - 4a. Feira
Nobre; 22:15 - Jornal de San
ta Catarina na TV; 22:30 - O
Jtnfe: 23:00 - Grande Cinema.

DARIO VENDENDO,
Lanchonete bem afreguesada. No centro da
cidade.

Preço Cr$ 30.000,00.
Mercearia' bem afreguesada, em zona cen-.

trai bastante habitada, preço de ocasião.
Alugo loja no edif. Bahia frente para João

Pinto. Terreno na Lagoa da Conceição e Ca
nasvieiras, preço de ocasião.

Bonson

GERAL

,
uraseiro - rua Trajano, 27.

Telefone 3125. Cozinha Inter
nacional e grande variedade de
rinhos. Pratos muito solicita
dos: Forchernak Dragomiroff
(prato russo, típico) e Steak
Diana.' Ar Refrigerado. ,lberto
diariamente das 11 às 15 e das
183s 23 horas. Preço médio:
CrS'16,00, aceitando os Car
tões de Crédito Elo, National e
Credicard.

.
'

Onde comer- bem

Churrascaria Riosuiense -

Fulvio Aducci s/nó Estreito.
Churrascaria que mantém sua

tradição de servir bem. Espe
cializada nos vários tipos de
churrasco e galetos. Preço mé
dio: Cr$ 12,00. Sua miai da
Ilha, à rua Trajano, 26, oferece
os mesmos pratos e mantém o

mesmo horário de funciona
mento: das 10:30 às 24 horas,
sem interrupção."

'il
I

Veleiros da Oba - Restau
rante de primeira categoria,
excelente ambiente-com vista
panorâmica da baía sul. É pri�

vativo para os sócios do 'dllbe,
mas turistas acompanhados 'de
associados têm en trada livre;

Na rua Silva Jardim no: 202.,
Telefone 2455. Cozinha .Inter
nacional. Prato recomendado:
Coquetel de Camarão. Preço
Médio:Cr$ 13,00,. Aberto das
8.às 22"Horas.

Clube 12 de-Agosto - Av.
.Hercílio Luz: Telefone 4117.
Ambiente req,�intado.-, � exce
lente serviço. Funciona no 20,
'andar da sede do Cíube Doze,
mas está aberto ao público em

, Carmem Miranda - À rua

Francisco Tolentíno, logo na

descida da ponte, lado da Ilha.
Propriedade de argentinos jo
vens que vieram investir' na
noite de Florianópolis. Com
vinte e cinco jogos de luz e de-
coração muito bem bolada, di
ferente de tudo o que já se viu
em boate, "Carmem Miranda"
continua atraindo grande pú
blico, havendo planos para tra
zer muitos turistas argentinos.

Penhasco - Música jovem,
luz negra e fi tas atualizadas,
além de uma vista panorâmica
da Cidade, são alguns dos atra
tivos da boate. Mas o calor- é
quase insuportável, talvez por
que a consumação não permita
à casa comprar um aparelho de
ar refrigerado: oscilando entre
Cr$ 5,00 e, Cr$ 10,00, a entra
da mais cara dá direito a uma

dose de uísque. "Drury 's", evi
dentemente. No fim-de-sema
na, arranjar uma mesa é uma

tarefa ingente. Diariamente,
no Clube do Penhasco, rua

Prof.a Maria Júla Franco.

Tholoko ,- Preenche na

noite florianopolitana uma cla
ra lacuna aberta desde o faleci
mento da boate Skorpios. Em
matéria de som ao vivo, é úni
ca. Decoração bizarra, feita à
base de madeira, óleo queima
do e desenhos com tintas acrí
licas. O som é de' Tuca e do
Som Nosso de Cada Dia, am
bos competentes instrumentos
do samba. Serve cerveja e uma

esotérica "Caipirinha". A con-

geral. Cozinha Internacional.
Seu prato mais apreciado é o

"Rizoto de frutos do mar".

Preço Médio: Cr$ 13,00. Ar
Refrigerado. Aberto diaria
mente, exceto às segundas-fei
ras, das 11 às 15 horas e das
18 às,24 horas.

Panorama - Os proprietá
rios do "Meu Cantinho" ofere
cem, diante de uma vista espe
tacular da baía sul e da cidade,
a única galinha ao molho par
Lo com nhoque ,da ilha. Entre
os pratos do dia, "arroz e car-

'

retera", por Cr$ 9,00. No tér
reo, a partir das 23,00, a músi
ca de Tuca, na boate Tholoko.

Preço médio dos pratos,
Cr$ 12,00. Fechãas' 2 da ma

drugada. Nos fins de semana,
lI;,-4. Não abre às segundas-fei
ras. Na Avenida Ivo Silveira.

Guaciara - Restaurante
que funciona no sistema "Es
peto-corrido", oferecendo
grande variedade de carnes,
desde a costela até o suculento
matambre. Preço Médio:
Cr$ 13,00. Rua Max Schrarn
no Estreito.

Noite

[

Manolots - rua FelIJ1"
Schm id t no. 71, telefone
4351. Restaurante de primeira
categoria e de ambiente re

quintado. Cozinha Internacio
nal que prepara com impecável
'competência pt ;;;;:; apreciados
como o "Steak ;,O'Jronofr' e

Camarões à Siberiana. Decõra
ção bem cuidada, ar refrigera
do' e preço médio de
Cr$ 18,00 o prato. Aceita os

cartões de crédito Elo, Diners,
Credicard, Passaport, Goumet
e National. Aberto diariamen
te das 11 às 15 e das 18 ,às
23:30 horas.

Oscar Pa1ace Hotel - Av.
Hercílío Luz, no. 90, 60. ano

dar. Telefones 3286 e 3638.

Especialidade: feijoada à brasi
leira, aos sábados. Cozinha In-
,teinacional e perfeito domínio
na preparação de pratos mari
nhos, que incluam peixe e ca

marão. Cartões de Crédito: Di
ners, Elo, Bradesco, Credicard,
P assaport. Preço médio:
Cr$ 12,00. Aberto diariamen
te das 11 às 14 e das 18 às 22
horas,

Lindacap - Felipe Schmidt
no. 178. Telefone 2867. Res,
taurante popular, preparando
muito bem peixes, massas,
churrascos e pizzas. Pratos re

comendados: Camarão a la
,

Grega e -o prato turista que Ie
va como ingredientes todos os

"frutos do mar". Preço médio:
Cr$ 13,00. Aberto das 10 às
24 horas, ininterruptamente.

PRAVON - Praça Laura
Muller no. 2, esquina com Ru
bens' de Arruda Ramos. Comi
da chinela típica e também co

zinha brasileira. Prato reco

mendado: Shop Suey de peixe,
galinha ou filet. Entrada: Ca
marões empanados. Preço mé
dio: Cr$ 11,00. Aberto das
11 :30 às 14 e das 18:30 às
'23 :30 horas.

Tritão -- Praia da Saudade,
Coqueiros.' Restaurante ejpe
clalizado em pratos de mar.

Cozinha Internacional. Exce
lente servico de lanches. Dri
ve-In. Ambiente arejado, aber
_to ao mar. Peixes, camarões,
pizzas e o excelente Filet Tri
tão. Preço Médio: os 13,00.
";artõcs de Crédito: Elo, Di
ners, Passaport, Credicard.
Aberto das 9 às 3 da madruga
da, sem fechar.

su mà ç ã o é sim b ó I i c a :

Cr$ 5,00. E a diversão G gâran
tida, às quintas, sextas, sába
dos e domingos. Na Avenida
Ivo Silveira, 'no térreo do Res
taurante Panorama.

Clube Doze - Exclusiva
mente para sócios e convida
dos especiais, a boate' do '5 o.

andar tem, ar condicionado e

música ao vivo, com o conjun
to Stagium 10 exclusivo do
Clube. As sextas-feiras, "Noite
dos Casais". Sábados e domin

gos; para a juventude, com o

conjunto "The Saints". No 40.

andar, completo serviço de bar
e lanchonete, durante toda a ,

noite. Ar condicionado.

S antacatarina Country
Club - Privativa para sócios e

convidados. Decoração bem
cuidada e ambiente requinta
do. Som Maior Trio anima
com irrepreensível cornpetên
chi as noitadas, na aconchegan
te boate do Country, sob a ba
tuta de Paulinho. Completo
serviço de bar e restaurante.
Diariamen te, exceção das se

gUlldas-feiras, na sede do Clu
be, à rua Rui Barbosa, 49.

Oscar Palace Hotel
"American Bar" muito fre

quentado nos fins-de-semana.
Drinques e, música suave" em '

fita ou 'pelo conjunto do Toni
nho Dutra. Ponto de encontro
de homens de negócio e Exe
cutivos. Restaurante no 60.
andar. Ar refrigerado.

',/i11' ALEGRE
,

'JfSUAVIDA
OUVINDO
RADIO

APARTAMENTOS
PARA PRONTA ENTREGA:
Nos principais edifícios de Florianópolis,

Coqueiros e Canasvieiras.
Em Construção: Vendemos os MELHO

RES pelo MENOR PREÇO. Dispomos de
apartamentos com um - dois - três e quatro
quartos com financiamento quase total.

Em nosso escritório à Avenida Herctlio
Luz no. 1, ou pelo telefone 4414 estamos em

condições de prestar informações sobre todo
o comércio imobiliário de Florianópolis. Não

, esqueça: Dario 4414 - Dario 4414 Dario
4414
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f, �POSTO DE SERVIÇO
O Banco Central do Brasil acaba de autorizar o Banco

do Estado de Santa Catarina a instalar mais um Posto de

Serviço, desta feita nas dependências da Prefeitura Muni

cipal de Fraiburgo. Esse é o sexto estabelecimento do.

gênero que o Besc instala, 'sendo que dois estão em Flo-
,

rianópolis, junto à Cotesc e Celesc, três em Blumenau, na

Artex, Altona e Ibspítal Santa Isabel e ainda um na

Caixa Recebedor no Ietran, no Estreito.

I
NO TOURIST

Os bons partidos, Euclides Cerqueira Cintra e Ivan

Rabe, deram uma circulada, domingo, pelo Laguna Tou
rist Hotel, voltando deslumbrados com o empreendimen
to dos Guglielmi.

FUNDESC
da FUNDbSC, em seu último despacho liberou verbas pai
do Estado.

No setor de incentivos fiscais foi liberado uma verba

de Cr$ 466.721,49 para a TEXTIPLAST SIA IND.- de

PLÁSTICO de Joinville. No setor industrial as empresas
beneficiadas são: Empresa Sanford Indústria e Comércio

Ltda., de Florianópolis com a quantia de Cr$ 40.000,00;
COPAN-MOVEIS Ltda., de São Bento do Sul, com

CF $ 3.230,00 e Carlos Schroeder SIA Ind. e Com. e

Agr.icu ltur a de Indaial com a importância de

Cr$ 631,840,00.
ALMOÇO�

O senhor Luii Henrique Targat, Chefe da Coordena

ção Estadual de Relações Públicas, almoçava no Mano

.lo's, em companhia dos jornalistas, Marcílio Medeiros

Filho e Jair Francisco Hamms.

FUNDESC

,

O Secretário' da Fazenda Sérgio Uchoa de Rezende,
Presidente da FUNDESC, em seu Último despacho líbe

orou verbas para diversas empresas do Estado.
UMA NOITE NA ILiIA'

Movimentá-se a �ociedade para a festa carnavalesca de

sexta-feira no Santacatarina Country Club. Uma Noite
na Ilha será realizada na pérgola da piscina do Country,
devendo alcançar o mesmo êxito das festas realizadas
anualmente nesteperíodo de carnaval.

1Zury Machado

IELOISA,
No Balneário Canasvíeiras, um dos brotos que está

sendo assunto para a jovem guarda é Heloisa Cabral Re

sende..

Seu bronzeado com o novo lançamento de Helena

Rubínsteín, "Nud Bronze", deu mais realce à sua beleza.
HOTEL

Em seu gabinete, o Secretário do Desenvolvímento

Econômico, Hoyedo Gouveia Lins, na última sema�a re

cebeu em audiência especial, o Sr. Heraldo do \álle, para
tratar' de 'assuntos relacionados à construção de um lu

xuoso hotel, aqui na Ilha.
PAlNElRAS,

A simpática diretoria do Clube" Social Paíneiras, está

nos informando que sexta-feira acontecerá a "Noite no

Caribe".
A típica decoração estará t cargo do professor de

ballet, llckes Oliver e a festa será animada pelo conjunto 'I

"A Comunidade".

COQPERATIVAS
Cinco milhões e quatrocentos e noventa mil, setecen

tos e quarenta e sete cruzeiros, foi o total do ICM reco

lhido ao erário Estadual pelas cooperativas agropecuárias
do Oeste catarinense no exercício de 1972.

Dessa importância, a maior participação é da Coope
rativa Agro-Pastoril de Chapecó Ltda:., que recolheu

Cr$ 763.422,00, seguida pela Cooperativa Regional
Agrícola de Xanxerê Ltda., cuja importância recolhida

. foi de Cr$ 753.169,00.
BAILE DO CHOPP

A' diretoria do Canasvieiras Country Clube, está em

atividade com a promoção do Baile do Chopp, que se

��alizará sábado próximo,
SAÚDE

\OLTANDO

O Secretário e senhora Brgênio Iapagesse, já estão de '

volta de sua temporada no Balneário de Laguna.
O casal, sábado, no Laguna Tourist Hotel, assistiu ao

sensacional show de lIca Chaves.
,

OOLSÀS DE 'ESTUDOS

.Encontra-se reunida a Comissão Nacional de Bolsas

Rotativas de Istudo da, �sociação dos Profissionais Li-

, berais Universitários do Brasil, para ultimar a relação dos

candidatos às bolsas de estudo que a entidade fornece

aos universitários de todo o País.

A Comissão Nacional de Bolsas Rotativas de Estudo

da APUÍB, é presidida pelos senhores Daniel Juckwski,

Edgardo .bsé Treine Ãlvaro Moraes.
'

MARIA

O elegante casal Flávio Coelho da soCiedade de Blu-
,

menau, está de parabéns pelo nascimento de sua linda

filha Maria. Verônica Senra e Sérgio Buerger, o moço,

que é um dos bons partidos do Estado, serão os padri
nhos da linda filha do casal Flávio Coelho.

SAOOE
OS integrantes da Missão Alemã, que se encontravam

em Santa Catarina desde o último dia 4, viajaram para a

Guanabara, ,para realizar reuniões com uma Comissão

Mista composta de membros dos Ministérios do Planeja
mento e Saúde.

Durante a reunião realizada na Secretaria da Saúde,
sob a Presidência do Dr: Prisco Paraíso, aMissão Alemã,

ampliada com a chegada 5a. feira do, Sr. Willi Engel,
Diretor do Banco Alemão para a Reconstrução, decidiu
aceitar a proposta de financiamento apresentada ,pelo
Governo catarinense, para a execução do Projeto "De

senvolvimento Integrado do Setor Saúde", que mobiliza-

,

O Diretor do Departamento Autônomo de Saúde Pú

blica; Dr. Genovêncio Mattos' Netto, faz Mm esclareci

mento à população do Estado e principalmente da Capi
tal, tendo em vista as taxas cobradas por aquele órgão
estadual, ria realização de exames de laboratório e revali-

dação de carteiras de saúde.
'

Disse o Dr: Genovêncio que a taxa de 5 cruzeiros,
cobrada pelos exames laboratoriais é simbólica, pois não
chega nem a cobrir o custo do exame realizado.

DE LAGES

A diretoria do -Grêmio Esportivo "Bancial", com

grandes comemorações, fez lançamento da pedra funda

mental de sua sede campestre. O Prefeito da cidade de

Lages, senhor Juarez Furtado, atendendo convite do Sr.

Paulo F. Camargo, gerente do Bancial, esteve presente às
,- )

Lucinha Medeiros Gualberto,
com seu noivo,
o advogado Nilton

Briiggemann, comemoraram .

comum

jantar no Manolo 's.

PONTE

O Projeto �e Construção da nova ponte Ilha - Conti

nente não sofreu quaisquer alterações e está sendo exe

cutado pelo consórcio construtor de acordo com o cro

nograma de obras definido em contrato. A revelação foi
feita pelo Coronel Gilberto Meirelles, durante sua confe

rência, realizada no auditório d� Centro Sócio-Econômi

co, dentro do Ciclo de Istudos sobre Segurança Nlcional
e Desenvolvimento, que vem sendo promovido nesta ca

pital pela Ielegacia da ADESG.
,

CARNAVAL

Em carnaval pouco se fala.

Como diz Paulinho da Viola, "muita gente guardou
sua viola no fundo do baú, pois já não há mais tanta

.

ilusão". Como o nosso carnaval é considerado o terceiro

do País, veremos o que vem por aí.
.' :

comemorações.
CONFERJiNCIA

Sexta-feira, às 20 horas, no auditório do Instituto Es

.

tadual de Educação, o professor da JASSMD, Stanislau

-Krynski, fará conferência sobre "Deficiência Mental".
GENTE QUE e GENTE

Num jantar do qual participei, no restaurante Prayon
conheci gente simpática, inteligente e de alta classe.

Anelíse Mokross, além de linda, falando quatro idio

mas; Lia Leal, uma perfeita Secretária do "Núcleo Exe

cutivo" e o professor Silas ,Mendes, professor da Univer
. ,sidade Gama Filho, do Rio, um perfeito diplomata.

A beleza. classe e

elegância da senhora
industrial \

CarlHi'tiz Conrad
(Erica),
nome de destaque
na sociedade catarinense,
preparando-se para ,

mais uma viagem à Europa,rá cerca de 54 milhões de cruzeiros.
,?:!ft. ,

.

,r"" ;-t.�"hlt.'fJ ,�(ri.) . ;

, ';

�,45, Hs.S.JOSÉ 7,45·RITZ 5 CORAL3 - '7,45 9,45Hs. 8 10' Hs.3

QUE INaUIHUOES
I

FEMiNINAS
ESCONDEM
OS MUROS
DESTA CASA?

,

NO JOGO D� ::�8����A1r
E NAO PERDER ,�ll � .S.I� ���P.E�I�,.,

�f!� ,

, �r,:t
O<S'�,'
\ClLrfARMEY 'RAUL CORm

LlBERORlrOLl
DAVID MElO
lfiIROnRCO,flEHA
DAVID CARDOSO
ClOOOVll.

A CASA
OUTRA 'BIG' COMEDIA DO
CINEMA NACIONAL,QUE
NADA FICA A DEVER /
AS ESTRANGEIRAS!,

CINEMA
PARA
HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUl lTOA,

Cinema um PALMER

International �,��� MOULDER BROWN

,Corporation
Na r.eis e lb aõ a z Serrador

éA§TMAAlCtJt.tJ,f

"

)

censura ate 18 anos.
,censura até 'l B'anos '

censura até 18 anos.

JA_LISCO 8 As. . GLORIA 5' - 8 Hs,;ROXY PROG,RAMA DUPLO 2 � 8 Hs.
'9· FILME·

FRANCO' NERO
e '

JOANNA SHIMKUS
em

A
,VIRGEM E
O

.

CIGANO

censura a'té18 anos censura até 18 anos. censura até 18 anos.
censura até 18 anos

CINE CORAL A PARTIR DE AMANHA
.

. .

.

,r
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'.ffari..,a Ramos·

Horóscopo (#nmr Cardflllfl

te'lIinina
.

Máscaraspara o carnav(l;l
.

. .' .

.

. . .

".
' " .'

Eis uma bela sugestão de

maquilagem,
ideal para o Carnaval

que se aproxima.
Elaborada por Tânia,

do 'LOFFICIEL

CABELEIREIROS,

especialmente para esta

página. É uma máscara

feita com lantejoulas,
predominando a cor

verde e dá um belo efeito
juntamente com esta

peruca estilizada, feita
d;-penas pretas.

Flores

Máscara também elaborada

por Tânia,
do L 'OFFIClEL

CABELEIR1!IROS, própria
para o Carnaval. Êfeitacom
lantejoulas e estrelinhas, em

maquilagem jovial, alegre.
Serve para. qualquer

tipo de fantasia
ou um simples disfarce.

Émuito colorida e,

certamente,
vai dar um charme muito

especial a você.

para a criançada

Bem saltinhos,
estes dois modelinhos

em estilo bata.

A estampa éa
mesma nos dois, com cores

diferentes. Por
baixo uma bermuda

ou calçãozinho e as

garotas estão prontas para
seus passeios.

I

A garotá vai se sentir

muito legal se (J mamãe

fizer um longo para ela.

Eai vai uma graça de

modelo; em estampa de

flores
sobre fundo amarelo.

Sem mangas e com decote

redondo, rente ao

pescoço e na barra um

babado franzido. Para a
irmãzinha menor, a,
sugestão (do aven talzinho

também em estampa de

flores.
Muito curtinho, tem

calça igual ao tecido do.
avental. A tiras se

cruzam nas costas e

terminam com um laço.

COMPRE SEU ENXOVAL
PAGANDO EM ATÉ 12 MESES.

IlHATEX

CAMA, MESA E BANHO.
MÁIÕS, SAíDAS,.ROUPÕES E.'

MALHAS FINAS.

AS GRANDES MÀRCAS PELOS
MENORES PREÇOS,

CRÉDITO INSTANTANEO

R. CONS. MAFRA. 47· FONE 4302

"

Duas máscaras, dois rostos bonitos, duas

criações de Tânia.

,Vo;�� 'I,t�;ror �'i
:

'''1"l'�1.�.l- .�;.�?\ ,.1
-

escolhe uma para o'seu' (""O(

tipo e fantasia, e,
com toda certeza, vai
acontecer

com aquele 'charme nas festas de carnaval.

. i��i' ;, .• ; �'

A moda' em �unique

VERÃO
� o importante é

.

aludar o
trabalho dos
rins
tome

,oRODONAr
e viva MAIS contente"!...

Os criadores de moda.em Munique foram inspirar-se
no campo e criaram o "countrylook". Apareceram, entre
'outros modelos, estas misturas de blusas de meninos

cantores e avental de cossacos de Don, bem como uma

roupa super leve para dias quentes.

Típico para a moda nova de verão, são mangas bem

largas e bordados com motivos de campo, em puro algo-
.

dão branco. Também muito fáceis para lavar e agradáveis
de usar, são as roupas de trabalho em algodão polyester
para as que gostam do estilo camponesa. Elas tem acaba

mento com aplicações de flores sobre as bainhas das cal

ças ou saias.

'-E7 ESrALEIROS BRUNO' LTDA.

oe

LANCHAS DE QUALIDADE
RUA AUBE
--2

89200· JOINVlllE· se

.I

ÁRIES - Dia em que terá es

plêndidos resultados em todas
as suas atividades men tais. O
êxito é previsto, nesta quarta
feira, nos estudos, em assinatu
ras de papéis ou mesmo em ar

ranjo ou acerto de documenta
ção.

tOURO - Os compromissos
importantes. não deverão, S€.

possível, serem adiados. Entre
tanto, é um bom indício para
a sua saúde e a sua disposição
física e mental. Boas notícias.

GÊMEOS - Por maiores que
sejam os benefícios' astrais,
não lhe custará nada prevenir
se um pquco. �a com inteli
gência, a fim de não compro
meter-se em responsabilidades
arriscadas. �sta fase do ano,
cuide mais de sua elevação ge.
ral.

CÂNCER - Câncer é o signo
zodiacal regido pela lua, astro
que se harmoniza bastante
com Mercúrio. Mercúrio em
bom aspecto pelo atual trânsi
to, trar-lhe-á compensações e

alegrias. Boas notícias.

LEÃO - Quarta-feira promis- 'í
.sora para a grande maioria dos
nativos e nativas de Leão, em
especial para os que nasceram

no mês de agosto. Una notícia
feliz, através de carta ou tele
fonema pode ser esperada,
Êxito social.

"

VIRGEM - Dia sumamente
benéfico para você. Todavia,
não se

_ esqueça das principais
atenções que 'deverá dispensar
à sua saúde. POr outro lado,
saiba cultivar o seu bom hu
mor, a fim de obter resultados
benéficos no plano social.

UBRA - Para trocar idéias e

aprender coisas úteis aos seus

conhecimentos, dê 'mais aten

ção aos mais idosos que você,
dos quais poderá ouvir relatos
muito importantes. Esta será
uma data feliz para rever pa-
rentes.

-

ESCORPIÃO - Influência bas
tante prometedora com rela

ção a compras e aquisições de
seu interesse. Tenha em mente

que você poderá influenciar
beneficamente os demais, quer
através de bons exemplos,

.

quer pelo seu trabalho.

SAGITÁRIü - A posição do
Sol em Peixes beneficia o seu

signo. kontecimentos inespe-j

CAPRICÓRNIO Sua vida
íntima, sua natureza humana,
propósitos pessoais, objetivos.'
e desejos que o caracterizam
serão beneficiados hoje, princi
palmente após às 16 horas.
Conte com a colaboração de

,amigos e parentes.

AQUÁRIO - Dia em que terá
not ícias agradáveis', fará exce

lentes amizades, terá -sucesso

em viagem ê conquistará me

'lhoria profissional e financeira.
Seu otimiino em relação ao fu
turo fará bem a 'você. Procure
orientar alguém.

.
_--

PEIXES - Assuntos de ordem
profissional estarão favoreci
dos neste dia. Saiba aproveitar
suas oportunidades de se reve

lar pelo que pensar, disser OU
escrever. Êxi to previsto na es

'fera sentimental. Melhora da
saúde.

.....'

.;
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NA ILHA PARTE CENTRAL RESIDENCIAS
,RUA RAUL MACHADO

TRAVESSA STODlECK - CENTRO
C aia de alvenaria com';;!, quartos, sala,
cozinha, banheiro social e garagem.
Quintal 'todo cimentado. Cr$ 60.000,00.

RUA ANITA GARIBALDI
Residência de 2 pavimentos c/192,15

, m2 de área construfda cl copa-cozínha,
banheiro social, living e garagem. No pa
vimento superior: 3 quartos, sala, ba
nheiro social e sacada. Quintal de 4,50 x

4.00. PREÇO JUSTO COM FACILI
DADES.

,
RUA SILVA JARDIM'
Três casas geminadas com 126m2. em

terreno de 23,20m. de frente por
25,00m2. de fundos cl Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha, próximo ao novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000,00 com

50% de entrada.
' .

RUA ALAMEDA ADOLFO KONDER
Uma bel íssima casa de alvenaria com 2
pavimentos, com área de 268 m2. em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro social e quarto de
,casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. Cr$ 250000,00 com 50% de
entrada e saldo a combinar.

Ótima 'residência de alvenaria com ampla
sala, três dormitórios, copa-cozinha, ba
nheiro social e, garagem. Nos fundos,
também em .alvenaria, dois quartos, des

pensa e cozinha. Terreno de 12x27 com

quintal todo cimentado. lima residência
acolhedora Com preço bastante acessível.
'RUA FELIPE SCHMIDT 1

\

RARA OPORTUNIDADE
Uma magn ífica propriedade, <iam 36 me

tros, esquina, casa em condições de ser

usada tanto para residência; para escritó
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000,00
a combinar.

'

EDIFICIO ARTHUR
Apartamento no 10. andar com sala!
quarto, cozinha e banh :ro.
Cr$ '25.000,00 à vista, ,Qu
Cr$ J 0.000,00 de entrada e' 20, x
Cr$ 1,000,00.

APARTAMENTOS
1I\II:0RMAÇÕES PELOS TELEFOf\lES 3450 e' 3526

SOLAR Da. MARTHA,
Vaga ,de garagem no. 2 - Blocó A_ Para
carro pequeno. Cr$ 10500,00 a vista.

SALA NO CENTRO EXECUTIVO
MIGUEL DA:UX

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com3 quartos, livinq, cozi
nha, banheiro social, dependência deern-

, pregada e garagem., Preço convidativo.

estu-

B''AIR'ROS RUA DESEMBARGADOR EDMUNDO
DA LUZ PINTO - AGRONOMICA
Casa mista, com área constru Ida de
87m2_ Com 4 quartos, 2 salas, cozinha/

RE'
'

SIDE,N'C IAS'
'

, 'copa, banheiro e porfo com'tanque. Ter-
reno de 12 x 20m. Cr$ 48:000,00 à vista

'_ .: Outras condições a combinar.

TELEFONES 3450 e 3526

RUA MADRE BENVENUTA - TRIN
DADE
Casa de alvenaria próxima a UFSC, com
3 quartos. living, oopa-cozinha, banheiro
social e abrigo para carro. Cr$ 90'.000,00
com facilidades.

- RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN
DADE

Casa de alvenaria, com 3 quartos, li
ving, sala de jantar, cozinha, banheiro]
98m2 de' área construlda maís uma va- ,li

randa com 16m2 em terreno de 13,70 �
22,00 - Cr$ 80.000,00 a vista - acei
tando contra-proposta.

SOLAR DE KASTELLORIZON:
Apartamento no 30. andar "sem habite
-se" cl 3 dormitórios, amplo I íving de' 3

ambientes, banheiro' social, dependência
completa de empregada, área de serviço e

garagem numa área total de 130,25 m2.
Cr$ 130.000,00.

,EDIF(CIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apartamento com belíssirna vista pano
ràrnica; Com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro completo, área de serviço e gara
gem. Todo mobiliado. Cr$ 75.000,00 à
vista. Aceitando contra-proposta.'

Rl{A PADRE SCHRADER esquina IU-
__LIAO DO VALLE - AGRONOMICA "

Casa de madeira em terreno de 11 x:

36m. Çr$ 25.000,00 à vista - aceita-se
contra-proposta;

,

CENTRO

Magnrfico' apartamento conjugado em

ma bastante, sossseqada ocupando todo'
andar do segundo piso, .corn 3 dormit6-
,rios; mais umà' Suite, amplo living, salão
de almoço, salão de jantar, sala Intima,
escritório, copa-cozinha, banheiro 'social,
lavabo, dependência de empregada e ga

ragem. Área constru Ida 232 m2 .

'Você que sempre sonhou, com "aquele"
apartamento, vai ter condições de con

cretizá-lo agora. J: um apartamento que
realmente dar-lhe-á o "Status" almejado.
Com apenas 35% de entrada, parcela pe-
lo BNH é o restante a combinar.

'

Você poderá tornar-se o proprletârto.

RUA RUY BARBOSA - AGRONOMI-
CA "

'

Bel Issima casa de alvenaria com 90,70m2 .

em terreno de 8,40 x 50m:, frente em

pítotís com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheíro com azulejos decorados até o te

to; hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 17m2. Vista para - Baía
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento cem área de 87 m2.
Com living, 2 quartos, cozinha, copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de
pendência de empregada, área de serviço.
C o m a r m á r i o s e in b u t i d.o s .

Cr$ 86090,00 a combinar.

RUA DEP. ANTÔNIO EDÚ VIEIRA
Boa casa de alvenaria distante apenas
200 metros da UFSC com 4 dormitórios,
varandão, sal a de visitas, sala de jantar,
cozinha e banheiro social çompleto.,
Constru ída em terreno de 19 x 34 por
somente c-s 60.000,00.

NO CONTINENTE RESIOENCIAS
r

JARDIMRUA CELSO BAYNA
ATLÂ."JTlCO
Excelente residência com 1 suite privati
va, 3 dormitórios, amplo livinq, refeitó- '

rio, área de circulação. copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência.de emprega
da lavanderia e abrigo coberto, para car-

l

ro. 146, 74�2 de área constru ída com fi

níssimo acabamento de gosto'apurado. É
quase impossível desc revê-Ia, Preço aces

sível e super facilitado

L
RUA NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO
Casa de alvenaria com '3 quartos. safa,
cózinha, banheiro social com azulejos até
o teto, garagem para 2 carros. Ár�a cons

tru Ida com garagem de 110 m2" Area do

terreno 31,0 rn2. Cr$ 45.000,00 avista,

- RUA TUPINAMBÁS - ESTREITO
Casa de alvenaria, construção sólida,

praticamente nova com 3 quartos, 2 sa

Ias, 2 varandas, banheiro, cozinha, amplo
porão, com quartos e banheiro, garagem,
caixa d'água de 4 mil ,litros com bomba
de recalque, área constru Ida de 103,90 e

anexo de madeira com 18m2 que serve
, de copa e cozinha. Terreno de 720m2-,
c o m p o m a r le m f o r m á ç ã o.
Cr$ 58.000,00 a 'vista - uma casa para
ver, gostar - 'comprar e morar a vida
inteira.

RUA JOSÉ ARAÚJO - SEM HABITE
SE!

Residência alvenaria 140 m2, em ter

reno de 797,70 m2. Living;-3 dormitó
rios com armários embutidos, copa, cozi
nha com armários, banheiro -sÓcial cora
pleto, dependência de empregacla, área
de serviço, garagem com 24 m2. Um de

pósito em alvenaria éom 40 m2.

Cr$ 80.000,00.

'RUA ANTONIETA DE BARROS - ES:
TREITO
Residência de alto padrão com 3 dormi
tórios. amplo Jiving, copa-cozinha, ba
nheiro social, dependência completa' de
émpregada: e abrigo coberto para au to.
100m2 de área constru ida onde imperou,
a .arte do construtor e o bom gosto do
seu, proprietário. Preço excepcional em
virtude da transferência do morador.

RUA MARcELINO SIMAS '

Casa rrista sendo parte superior de
madeira contendo varandão. sala de visi
tas, sala de' jantar, 2 quartos. Área 48
m2. Em baixo: 1 dormitório. ,copa. coz i
nha, banheiro, garagem Área 48 m2.
Terreno 12 x 21 metros, todo mu rado.
Cr$ 45.POO,OO à vista, Aceita contra

proposta.

RUA LEOBERTO. LEAL'
Casa de madeira com 40,05m2: em área,
de 14,00 x 30,00m2. Próxima ao Clube
10. de Maio .. Cr$ 12.000,00 à vista ou

Cr$ 15.000,06 facilitados.
'

RUA HERMOGENES PRAZERES - BI-
GUAÇU

'

Casa com 4 quartos, sala, cozinha, copa, '

ban heiro e vararidão - Terreno de
494m2 - em 'rua central r--: Cr$
25.000,00.

RUA JOSE DO PATROCINIO - ES
TREITO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala,
cozinha, banheiro social, varanda coberta
e garagem para 2 carros, Dependências
completas para empregada mais um salão
dispon (vel para ampliação. 161,50 mi de
construção em terreno de 300 m2
Preço: 70.000,00 com 50% de entrada e

saldó facilitado.

RUA SANTO ANTÔNIO - BARREI
ROS
Casa de alvenaria, com 3 quartos, 2 sàlas,
cozinha, banheiro completo, hall e dis
pensa. Errr-terrano plano de 300m2. Cr$
50.000,00 - com algumas facilidades.

JARDIM ITAGUAÇU TRAVESSA MARIA GORETTITentamos mas' não 'conseguimos descre- CAPOEIRAS
vê-ta, Pois tudo que disséssemos a respeí-: Casa de madeira com 7m X 9m. Em ter
to dela seria pouco. Um palacete novo de. rena de 10,OOm X 24,50m. Com varan-
250m2. por apenas Cr$ 220.000,00 sen- _da, sala, 2 quartos, copa/cozinha, banhei
do Cr$ 50.000,00 financiados. Vá visitá . ro completo, abr iqo para carro.

-Ia com nosso corretor. Cr$ 15 000,00 a vista.

RUA HERIBERTO HULSE - BARREI
ROS - Casa de alvenaria com 3 dormitó
rios, sala de jantar, amplo living, cozinha,
banheiro social e garagem. 100 m2 de
área útil em terreno de esquina. Local

apraz ívet distante apenas 50 m_ de praia.
Cr$ 45:000,00 com 50% bastante facili
tado.

RUA OSWALDO CRUZ - ESTREITO,
- Boa casa de alvenaria c! 4 quartos, sa
Ia. copa, cozinha, banheiro social, amplo
salão constru Ido sobre a parte da cozi,
nha e garagem para 2 carros. 212 m2 de
área constru Ida, Próxima ao

calçada. Cr$ 90.000,00.
_"

TERRENOS COQUEIROS
Magn ifico I,ote no melhor ponto de Co

queiros" com 36 m de frente e 33 m de

fundo para o mar. Localizado entre resi
dências de altp padrão. -Preço acess ível
com facilidades.

.IARDIM ATLÂNTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

metros de frente por 25.90 metros de

profundidade. Cr S 16.000.00 à vista,
Troca por Volksrl.330 z�ro.
RUA ARACY VAZ CALADO
Terreno próximo 'ao Hospital, Sagrada
Fàm(lia: com 11 1< 19m. Cr$ 12,.000,00.

ESTRADA GERAL ITACOROBI
Terreno com ,58m de frente por 340 de

fundos com 2 casas de material e 2 de

madeira. PREÇO E CONDiÇÕES EXCE

'PCIONAIS,

"\
JARDIM I)'AGUAÇU - Terreno de 20

por 18,50 no 'loteamento "Eliane Mari
nho" já com calçamento e água, Magnífi
ca 'vista com construções de alto gabari
to. Cr$ 35.000.00.

COQUEIROS
Terreno na' rua Santos Lestada esquina
'rua São Cristóvão com 16m de frente

por 12m de fundos. cr$ 14.000,00 c! al

gumas facilidades.

RUA JOAQUIM CARNEIRO - CAPO
EIRAS
Terreno com 12x49 otimamente locali
zado perto Hef r l q e r aç âo ALPI .;

Cr$ 12.000.00.

.'

BOM ABRIGO
Lote com 324m2. localizado entre as

ruas Fernando Ferreira de Mello e Ante
nor de Morais à 200m da praia.
Cr$ 20.000,00,

SÃO JOSÉ
Terreno .cqrn 148.84.1 m2. no distrito de
Petecas, distante 5 km da B R 101, pel�
rua do ponto final do ônibus Barreiros;
próprio para cultu ra, pastagem e desma
tamento ot re�h�. Frente para a ca

choeira "Cova Funda" e fundos estrada
da Petecas. Tudo isso por somente

Cr$ 20.000,00.'
RUA LEOBERTO LEj\L
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2 Cr$ 15.000,00 com entrada de
Cr$ 10,OOO.00'e saldo 5 x Cr$ 1.000.00

RUA ALMIRANTE CARNEIRO _

AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10.25m
de fundos. Com 20m de, lateral direita
por 18m de' laterel esquerda. Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de
Cr$ 4.000,00 e 4 x Cr$ 1.000.00.
BARREIROS

' ,

Terreno 'localizado no melhor ponto da,
praia do Bico da Pedra, com 32m x

41,25m. Õtimo local para construir resi
dêncla, Cr$ 35.000,00 com pequena fa
cilidade..

BALNEARIOS
CANASViEIRAS
Apartamento no 10. andar do Edifício
Bianchini cl 2 quartos cl armário embu
tido, livillg, banheiro completo, cozinha,
área de serviço e sacada Cr$ 26.000.00.

SAMBAQUI .: PRAIA DASFLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro construfda em terreno

de 450m2. Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades.

-

EDIFÍCIO RECREIO - CAMBORIÚ
Apartamento tipo duplex , contendo na

parte de-baixo: sala de visitas. sala de

jantar, cozinha. sacada e terraço de uso'
comum, Em cima: quarto de casal com
armário embutido. quarto de solteiro,
banheiro social e área de serviço Área
constru ída: 75 m2. Mobiliado com ca

mas, beliches, sala de jantar. cozinha,
etc. Cr 35.000.00 facilitados,'

ESTRADA DA LAGOA DA' CON
CEIÇÃO - RIO TAVARES

Casa mista com 2 quartos, sala, cozinha,
banheiro, garagem, galpão para lancha,
trapiche de 12m" kiosque coberto .e

c hurra sq ueira. Excelente terreno de
44 m de frente, 70 m de cQmprimerlto
lado norte e sul e 33 m de fundo para a

Lagoa da Conceição com praia própria.
Maravilhosa água 'potável analisada pelo
L a b o r a t ó r i o B, r o m ii t o I ó g i c o .

Cr$ 37.000,00 com alguns móveis, inclu
sive geladeira e fogão. Aceita contra pro- A.GONZAGA 5.A.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Departamento de'kk'.ulosUsados
do seu Concessionário de Qualidade d#!y;rr1iiP
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28,

FONE 31-17

Opala - Luxo - Bege ' � ......••......
' 69

Opala - Luxo � Azul ....•.•.....•...• : ......•...
'

69

Opala - Luxo - Branco ............•............. ' 69

Opala - STD - Branco ".' .......•.....
" 70

Opala - STD - Verde Musgo .•.................... 72

Volkswaçan - TL - Azul Diamante ..............• , .'. 72

Volkswaqen - 4 portas - Azul ..•...••..•••••.•.•.. 69'
Variant - Verde .....................•......••.. 71

Fuscão - Azul Diamante .......•....••. ', •........ , 71

Karmanghia - Laranja ....••.....••.......•••.••. 71

Ford Corcel - Verde Majorca ...•.......•••..... '," 69
Rural Wyllis - Azul c/Branco .......• .' •...••...•... 69

Esplanada - Vermelho cIVinil •........•••••...•... 68
Aero Wyllis - Rosa .........•• : •..•.•.•..••••... 62

,

�.Carros Zero Kilômetro:
OPALA CUP� ESPECIAL - OK

CORCEL CUP� LUXO - OK

FUSCÃO Básico - OK
FUSCÃO Básico � OK

FUSCÃO Básico - OK

FUSCÃO Básico - OK

Carros Usados:
.

CORCEL CUP� STD - 1972
TL 4 portas 1972
FUSCA 1.300 1972-{
CORCEL 4 portas 1972

,TL 1971
TL Luxo 1971

Verde Menta Metál ico
Amarelo Tarumã
Amarelo Safari
Amarelo Safar i
Azul Niagará
Amarelo Caju,
Carros Usadosr

Verde Selva
Vermelho Montana
Vermelho Guarujá

Amarelo Pop
Br,anco Lotus
Azul Metálico

POSSUÍMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

I
R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito

Fones: 6632 e 6359

Floríanôpolis,

G�I") C. RAMOS S.A.
-,. VEfcULOS NOVOS

..� Possu(mos toda linha VW nas diversas co.
res 73

REVENDEDORES AUTOruZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - FpOlis - 6381 - Estreito.

VEICULOS USADOS
,
Sedan 1 300 Verde :................ 1967
Sedan 1 300 Vermelho Montana

'

...............•. 1968'
Sedam 1 300 Branco lotus ..•••••..........••... 1969
Kombi Cinza Lobo 1969
Kombi Bege claro .............•......•.•...... 1969
Variant Vermelho cerveja ....•..•.•.•••. ', . • . • •. 1969
Sedan 1 300 Verde folha ........•...•••.•••..•. 1969
T. L.-2 Branco Iotus .. : ....• , .•.....•.•........ 1970
Variant Bege claro 1970.
Sedan 1 300 Bege claro ...............•........ 1970
-Sedan 1 300 Branco lotus .......•.............. 1970
Sedan 1 300 Azul diamante , 1970

FINANCIAMOS SEU VEICULO AT� 40 MESES

,

UtJn. K-...OER1CH
U 11_'

-

!�ComérCiD de Automóveis

�UA ALMIRANTE LAMEGO, 190.
.

'REVENDEDOR AUTORIZADO �VOLKSWAGEN
RELAÇÃO DOS VEICULOS .

USADOS À VENDA
Sedan 1300 Branco Lotus ..•..•.

·

...•....••....... ,71, '

. Sedan 1300 Branco Lotus •....••.•...•.••.....•.. 70
�dan 1300 Beige Claro •.••.....•............. :.. 69
Sedan 1300 Branco Lotus ...•....•.•............. 69
Sedald'300 Azul Real •.•..••.•...•..••.•........ 68
Sedan 1300 fzul Real ..•........•.•............. 67
Sedan 1500 Azul Laranja ....••.....•.....•....... 70
Sedan 1500 Azul Diamante ••.....•............... 71

,

Sedan 1500 Azul Diamante ..•......•..•....... 71/72
TL. 2 portas Branco Lotu s ............• -, . . . . . .. 71/72
TL. 2 portas Azul Diamante .....••.••.••.......... 71
Variant Branco Lotus .•.. '.' ........•.......••.... 70
Kombi Vermalha e Branco Luxo ...•.•.••..... ;. , ... 69

'

Kombi Azul Pastel' .•..•.••..•.••.......•..•...... 65'
FIN'ANCIAMENTO AT� 40MESES
.• -_-,---:::=::-

ALVORADA VEICULOS
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

.

COMÉRÇIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - TI:NDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Volks 1300 - Gelo
Volks Azul
Volks Verde'
Karmann·ghia Bege
J.eepe (Cmdango) Rosa

1970
1968
1967
1969
1960

/

OPALA 4'CIL. ROSA METÁLICO - OK ••.•• : •••••• '73
CORCEL LUXO - CUPÊ - OK" 73

.

VÓLKSWAGEN - 1500 ..:__ AZUL ARARA OK .••••.•• 73

VOLKSWAGEN - SP2 - VERDE METÁLICO - OK ... 73

VOLKSWAGEN - 1300 - AMARELO COLONIAL .•• , 72

VOLKSWAGEN - TL - AZUL DIAMANTE •••••..•• 71

VOLKSWAGEN - VERMELHO •• , 69

VOLKSWAGEN - BRANCO , 67

VOLKSWÁGEN - BRANCO 64

VOLKSWAGEN - KOMBi' BEGE NILO •• � .••••.•• r » 62

DODGE DART AZUL METÁLICO •.••••.••••. ; ..•• 70'

KW - VEMAGUETE MARROM .••••••.•••••.••••. 66

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPIj; SCHMIDT, 85
ÂúA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

.,------------_ ..__._---_.. --'_'

VALDIR AUTOMOVEIS LIDA.
Rua Victor MeiJ;eUes, 32 - Fone 4739

'

.

Floríanôpolís - SC

Opala Cupê rosé metálico OK
Corcel Cupê amarelo OK
Opala Cupê quatro marchas amarelo 72
Corcel quatro portas marrom OK
Opala quatro portas vermelho ) � 71

Volkswagen vermelho : .. : 69

�A�O���E:OL�:A.�.
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
'

FORD GALAXIE OK
CHEVROLET "OPALA" OK V/CORES
FORD F-1oo LUXO OK

.

VWVARIANT
CHEVROLET "OPALA"2P
VWVARIANT
CHEVROLET "OPALA" 6 CIL.
FORD GALAXIE

\

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉROO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

CARI0141 COMÉRCIO DE AUTOMOVEIS
AV. RIO BRANCO, 53

FONE: 3886

FINANCIAMENTO EM 36 MESES!
1 Variante Vermelha , 72

... .: 1 Variante branca � 72
�'

1 Variante Azul diamante............................................ 70n.l
1 Sedan VW branco 70
1 Sedan VW branco : :.:: .. : .. 68
1 Sedan VW vermelho : 68
1 Kombi verde : 68

Nós PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

. .

FLORIANOPOLlS VErCUlOS SIA
'

FLORISA
REVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELA-çÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS

Landau Várias Cores OK ••.•••..•••••..•••••••• 1973
Galaxie 500 várias cores OK .....•..•..••...... " 1973
Corcel GT várias cores OK •......•........•..... 1973
Corcel Cupê Luxo e Stand várias cores OK •......... 1973
Corcel Sedan Luxo e Stand várias cores OK • . . . . . . .. 1973
Corcel Belina Luxo várias cores OK � 1973

.

Jeep CJ5 várias cores O K . . . . . . • . . . . . . . . . . . . . . .. 1973
F-75 Píck-Up várias cores O K •..•••

'

....• : . . . . . .. 1973
Rural 4x4 várias cores OK •........••....•..•.•. 1973
Rural 4x2 várias cores OK �973
F-l00 Pick-Up várias cores OK ••..•....•.....••• 1973
F-350 Luxo é Stand várias cores OK •.••.........• 1973'
F-600 Diesel Verde Angra OK .•.•. -.: ..•......•.. 1973
F-600 Gasolina Turquesa Tahti OK •.....•.... , .. 1973
F-750 Diesel Amarelo Tarumã OK ..........• � .... 1973
Gillaxie' LTO Landau Hidram. Azul Ipanema e Preto .• 1971
GalaXie LTO Hidram. Verde Metal. c/Ar Condicionado 1969

,

Galaxie 500 Vermelho ...•..••......• ; '1967
Galaxie 500 Branco Glacial ..••..•.........•..•• 1968
Galaxte 500 AZUl Metálic9 ...........•.......... 1969
Galaxie 500 Azul Marambaia ••...•..•...•....... 1969
Galaxie 500 Azul Mexicano cIVinil Areia ... " •...•. 1970
Corcel' GT Cinza Kilimandjaro .. : ....•........... 1969
Corce'l�upê Luxo Azul .•....•.......•.......•• 1971
Corcel Cupê Stand Vermelho ....

'

.•••...• '. . . . . . .. 1970
Corcel Sedan Luxo Verde Alequim "971
Corcel Sedan Luxo Turquesa Aqu'a ......•..... '," 1972
Corcel Sedan Marom ..........••..........

'

.... 1972
Corcel Belina Amarelo Pop .......•............ " 1972
Corcel Belina Amarelo Pop .•....••......•.•..... 1972
F·75 Azul Marambaia ,' . • . . . • . . . . • . • . . .. 1969
F·75 Pick-Up Azul Marambaia . . . . . . . . . . . . . .. 1969
F-35O Az�1 Marambaia .......••....•...... : ..•. 1968
F-35O Azul Claro e Branco ...............•..•.•. 1969
F:350 Verde e Branco "................. 1962
F-35O Vermelho Londrina ......•..•..... : •...•. ,1965
F-600 Gasolina Vermelho' , .. 1962
F-600 Diesel c/Truck Azul e Branco. . . . . . . • . . . . . •• 1969
F-600 Diesel Cinza . . . . . . . . . • . . . . • • • • . •. 1.966
Rural Willys Verde com Branco ......••..••.•.•.. 1971
,Rural VYillys Vermelho . .' .•....••........••..... 1972
Rural Willys Azul c/Branco ......•••........• > •• 1963
Volks 1500 Bege Claro ..............•..•......• 1972
Volks 1500 Azul Diamante 1972
Volks 1300 Verde Folha '

' 1969
Volks 1300 Azul ' ' 1969
Volks 1300 Vermelho Granada ••.•..•...••.••...• 1968
Volks Variant Azul Cobalto ..... : . " ••.......•••.. 1970
Volks Variant Azul .•......••.........•. ,. " ..• 1971
Volks Kombi Pérola ..•.••.....••..•......... " 1965
Volks Kombi Azul Pastel .. : .••.....•......•.... 1968
Volks Kombi Plck-Up Pérola .....•.............. 1968
Volks Kombi Pick-Up J,\zul Pastel •......•.•.•.... 1969
Volks Kombi Branco Lótus ..................•.. 1969
DKW Belcar Amarelo Colonial .' 1966
DKW Vemaguet Branco Abaeté •................• 1966
DKW Belear Preto e Pérola: •. ' ....•.............. 1962
Chevrolet Caminhão Bege e Vermelho ..•.......... 1962
Chevrolet Vermelho Azul STD •...•...•.•........ 1970
Chevrolet Opala Azul Metálico Gran Luxo 2.500 ....•. 19'71
Sim,.,. Vermelho, . . _ ..

'

......•..•..•••••.... 1964
,

." ,

197,3
1973
1973
1972
1972
1971
1970
1967

I

VEíCULOS USADOS

Allo Quo/üJode
-;

, .
- ..

� •..-. . '

ODGE DART cupê - vermelho ; . . . . .. 1971
; DGE DART sedam - verde imperial

'

1970,
DGE DART sedam - branco polar 1970"
,aGE DART cupê - branco polar.: " " 1972

OAALA 2500 sedam - branco .•............... " 1971
OPÀLA cupê especial - vermelho

',' ....•..... 1972
VOLKSWAGEM 1500 -

1971
'VOLKSWAGEM 1300 -

.•............. , 1961
ESPLANApA '" .' -, 1967.;
CORCEI"SEDAM 1969·.
K.íI'man GhiaTC

, '1972
Telefone - 6389 e 6393

F!NANCIAMOS AT� 36 MESES
VEICULOS USADOS

VERAS VErCULOS E
PEÇAS, LTOA.

Ru� Santos Saraiva; 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

.

Peças Ford-Wi lIy;Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Opala Luxo Azul Int. Teto de Vinil 4 Marcha ....•.. 1971
Opala Azul Claro Luxo (jóia) 2500 1969
Karman Ghia Vermelho 1600 (equipado) . • . . . . . . . .. 1970
Corcel STD Bege ,............... 1971.
Corcel STO Vermelho Cardeal (Equipado) : .•. 1970
Corcel STD Vermelho Cardeal .........••••....• '. 1970
Corcel Luxo Branco Lotus .......•... ; .......•.. 1969

GARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

GATAo AUTOMOVEIS
Rua Francisco Tólentino, 13 - Fpolis. COM
Pt;tA - TROCA E VENDA DE AUTOMÓ.
VEIS
Corcel OK Luxo 1973
Opala OK Std. Luxo 1973
Volks OK 1.300, : 1973
Corcel Branco Luxo ; : 1969
Corcel Verde Std : : 1969
Variant Branca : : 1971
Volks Bege 1967

DIPRONAL - Oistribuidora
de Produtos Nacionais Ltda

GALAXIE OK brancc .. : : 1973
GALAXIE OK vermelho 1973
GALAXIE OK bronze metálico 1972
GALAXIE usado 68/69
,RURAL 4 x 2 OK vermelha � � 1973
CORCEL Standard OK várias cores 1973
CORCEL LUXO OK várias cores : 1973
GALAXIE ·LANDAU' ,...: :.. 1969
CORCEL usado 69/70/71

Rua Felipe Schrnldt, 60 - Fones 3321 e 2197
FLORIANÓPOLIS - SC

NOVACAP VEICULOS
.

Rua {lúhi,9 Aduccí, 640
Volks Bege Carodo : ; 1970
Volks Vermelho 1969'
JellP Willys 1960
Kombi Verde : 1962.
Aero Willys Vereie : '1962

( PROFISSIONAIS-,
DR. OSWALDO KERSTEN

Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Mel1)bro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO

'

.Ci1?URGIA GERAL
Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

.) .

'DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM

-

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling'"
. DEPILAÇÃO

I

,

Ex-Estaqiárlo do Hospital das Cl ínicasda Universidade .de .

São 'Paulo.' ,

CONStJLT,AS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: Ao Jerônimo Coelho, 325 - EdiHcio

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

I
..

I

DR� RAUL CHEREM FILHO
CJínica Médica ,- reumatismos. CO,nsultório
Hospital Celso Ramos. Atende diariamei\te
das 12,30 às 16,ÓO horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Con�ultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florlanôpolis -

ORA. LÉA S.' DA NOVA,
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA . ,

.

Atende diariamente no Gonsult6rio ediflcio· Associaç)O"de"
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sal� 54,
das 15 às 18 horas.

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontif lcía Universidade Cato
.Iica do Rio de Janeiro.
I Besidêncla Médica (2 anos) no lnstituto Estadual de Dia:-

betes e Endocrinoloqla - GB.
'

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE

CRESCIMENTO E DESENVÓLVIMENTO.

(Báixa Estatura)
r- ,

Consultório: Hua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Ass.ocia.ç�o Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia-

• riamente a partir das 12,30 horas.
.

,

,DR. EDMO BARBOSA· SANTOS,:
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.

RuaDeodoro, 18 - Edifício �raia, 13 •I'
,

I
..

1

Dr. LAPA . PIRES I
I

-ADVOGADO- ,

Rua Anita Garibaldi� 13 � 100. andar, s/1006 i
(Centro Executivo Miguel Daux) -

ADVOGADOS , i

Dr. EVI LÁSIO CAON
OAB-SC 0165 - CPF 007896239

Dr. ROBERTO G. SAMPAIO
OAB-'SC 0990 - CPF 18282079

Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

.�.'

--,,' .:...�_.-
_ ... _ .. -

- -�:;;�:::::-.

DR. ALDO ,AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

HOTEIS

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites COm

.

. telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
'COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685
Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis

Preços especiais para' vi'ajl\ntes
� ,\ • \,_', .

.... \ l. , í. �� ...

'MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem floríanopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

.�' .... _- "_'_' .. " .. , ...... ,-_ .. -
... -. " :-"'- .... � _" ..... :. ',,_' -' - . -�.". _ .. �...,' ",.".,-

.. -

MAJESTIC HOTEL
"-..

Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

, ,

�.-, .- _._ - _ .... r •• • •• " . :. " '--_.-

I LUX HOTEL
Seu lar fora do lar !,

O mais Central da Capital do Estado

Sala de leitura - todos os quartos com telefone

I Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis
,--- . .. ----- -

--

OSCAR PALACE' HOTEL !
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC'-L10 LUZ, 90 ,

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

, -

HOTEL 'BRUGGEMANN
J'

70 APTOS:E 50 QUARTOS
_

CAFÉ DA MANHÃ INCLuIDO NA OlARIA

AMPLO SALÃO DE 'rv A CORES

GARAGEM E ESTA'i::IONAMENTO PARA

100 VEfCULOS

Cx. Postal 0-81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - se.

nOT,J::L

'ROVAL
RUA JOÃO PINTO _ FONES, 3951 • � • J R•••

FLORIANÓPOLIS .. SANTA CATARINA. BR"511.

A�ARTAMENTOS SUITES

BAR - JARDIM DE INVERNO· SALAo Df; RCCEPÇOES
TElEFONa • RÁDIO TELEVISÃO· GELADEIRA. AR CONDICIONADO

4QUlCIMENTO CENTRAl : \AV"NDUIA
• ESCRI1.0110 ."IA HOS.EDE5

�·i''''·

FOTO ,FELIPPE

SLIDES
revelação em colorido e preto e branco ,

I

Rua Deodoro, 3 fone 2229 Florianópolis
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Na Grànde
,

Area

Um amigo, um tanto alheio a futebol, conta-me, com
'éntusasmo, que viu num circo em São Paulo, um artista
com o poder maravilhoso de embaixada com duas bolas,
uma quicando sobre a outra e ambas mantidas em equilí
brio vertical sob o comando fantástico do pé direito

(calçado) do cavalheiro.
E me.perguntava o amigo, desafiando através de mim

toda a elite do futebol brasileiro, se Pelé seria capaz de
dar semelhante show? .

.

__

Então, o amigo concluiu.vtranquilamente, que viu no

picadeiro o maior crack do mundo.
Pais sim.
Conheci um jogador que nunca passou de mero come

dorme e que tinha, com a bola, uma intimidade de fazer
inveja' a Pelé, Rivelino, Gerson e ou tros..Chamava-se
Eliezer e era capaz de ficar fazendo embaixada, com os

dois pés, um dia inteiro.
. ,

Na hora do futebol, isto é, na hora da verdade, o

nosso Eliezer ficava muito pouco acima do nivel dos

pernas-<ie-pau.· _.
.

Sei também de um jogador de futebol-de-salão, aqui
no Rio, que se divertia e divertia os colegas, fazendo
embaixada com o sabonete. Ficava de baixo do chuveiro,
de repente, deixava cair das mãos o sabonete molhado.
Aparava o bicho no peito do pé e começava um solo de
embaixadas que terminava com um toque mais forte até

às mãos para continuar a ensaboar-se.
Isso tudo é habilidade individual, virtude que tem

muito pouco, pouquissimo, a ver com o talento esférico
do-futebol. Habilidade indtuidual significa, apenas, boa

coordenação neuro-muscular e bom equilibrio estático.
Acontece que o jogo de futebol se apoia essencialmente
na virtude admirável do equilíbrio dinâmico, mistério
que autoriza o jogador a romper estruturas, alterar

cadências, trocar bruscamente de mino, sem perder o
equilibrio.

E além dissa..o crack de futebol precisa ter um senso

de percepção acima do comum, pois não lhe basta ver a

bola; é essencial antever tudo, o movimento dos rivais,
dos colegas de equipe e obviamente da própria bola.

Do equütbrio dinâmico resulta ainda a velocidade
(velocidade de execução técnica), virtude na qual entra
um sem número de mistérios ligados ao sistema nervoso,
aos músculos e às articulações.

O distinto artista do circo paulista que faz embaixada
com duas bolas, uma quicando na outra, entra numa'

pelada, amanhã, e seguramente não vai ver a cor da bola.
Ou por outro, se vir, é porque tem, em doses respei
táveis, aquele fascinante leque de qualidades que começa
no equiubrio, passa pela velocidade, pelo senso de orien
tação, pelá resistência, pela força e pela determinação
misturada ao gosto de competir.

* *

Um dia, o velho Neném Prancha estava treinando um

time de garotos, na praia. Um dos meninos, ataca�te,
pedia sempre bola alta para tentar fazer ri de cabeça.
Neném suspendeu'o treino e"perguntou ad garoto porque
aquela preferência:

. -

'. .'
�

-E porque o meu forte é cabecear. Eu prefiro fazer a
jogada que eu sei fazermelhor.

Neném Prancha reuniu a turma e avisou:
_

- Aqui; todo mundo vai ter que treinar de tudo:
chute, passe, cabeçada, drible, o jogador pra ser bom,
precisa saber variar:

E arrematou com uma máxima: jogador de futebol é
que nem sorveteria: tem que ter todas as qualidades.
Sorvete de manga, de creme, de chocolate, de leite...

.

·MADEIRAS E MATÊRtAIS' DE CONSTRUCAO'
MELHORES PREÇO�

·PHllIPPI & CIA�
a casadoconstrutor

Matrjz: Estreito - Fones 2073 -- 6358 _;_ ,5520
6521'.;.... 6395
'=iliais: Centro -:- Fone 4723
g"lneârio C.�r.horiÚ: F�np. 2;52

EMPRESA DE AMBITO NACIONAL

Empresa de Âmbito Nacional, para sua nova filial

em Florianópolis necessita de: Secretárias, Funcioná
rios para Escritório, Motorista, Cobradores e Relações
Públicas de Ambos os Sexos.

OFERECEMOS:
Salário mais Alto do Estado
Ótimo Ambiente de Trabalho
Cursos de Especialização na Ocupação
Horário a escolha do Candidato

Registro na Carteira Profissional

Dirigir-se para entrevista com os Srs. DOUGLAS LI

VIER, e AFONSO HENRIQUE, à Rua Jerônimo Coe

lho, 325 - coníunto- - 202 - Edifício Julieta, das
9:00 às 18:00 horas.

Centro - Florian6polis.

Hoje nas Bancas

,
. 1

AMIGA
Grande Hotel
VEJA
Fatos e Fotos

Figurino Moderno
Policiais ABRIL
Manchete
Jacques Douglas
Enc. Disney,
Frank Vermont
Cozinha A/Z

Torneio do Povocom dois jogos
Dois jogos, em Salvador e Curitiba, abri

rão hoje a fase final do Torneio do Povo.
Estarão em ação as equipes do Bahia, Fia
mengo, Corfnthians e Coritiba, que conse-

.

guiram a classificação nas .semi-finais.
Na Capital baiana, o Bahia, líder do

Grupo B do certame, receberá a visita do
Flamengo, último classificado no Grupo A,_
mas que ganhou o direito de disputar a

final em virtude de ter sido o campeão do
Torneio do Povo de 1972.

Em Curitiba, o Corínthians enfrentará o

Coritiba, que é o favorito, em virtude de
ter 'sido um dos mais regulares no turno de

classificação, conseguindo excelentes resul
tados fora do seu reduto.

VOLTA DE PAULO CESAR
No Flamengo, a maior novidade é a vol

ta de Paulo César, que durante o primeiro
mês de atividade do clube esteve afastado

por problemas .de contusão. Durante o trei
no tático realizado na noite de segunda
feira, que serviu de apronto para o· rubro

negro, os atacantes foram os mais exigidos,
príncípalmente Dario, que até agora não
conseguiu mostrar

__

o seu jogo ii torcida.

.Zagalo observou também que Mineiro, por
avançar desordenadamente no jogo contra
_o Internacíonal, abriu uma brecha às suas

costas, que' possibilitou o tento da vitória
do colorado gaúcho, através de Valdomiro.

Para a partida de hoje, que começará às
21 horas no Estádio da Fonte Nova o

Flamengo se apresentará com Ren;to,

Moreira, Tinho, Fred e Rodrigues Neto;
Liminha e Paulo César; Rogério, César,
Dario e Arilson; enquanto o Bahia jogará
com Zé Luiz, Ubaldo, Washington, Rober
to Rebouças e Romero; Baíaco e Fito;
Alberto, Douglas, Picolé e Peri.

EMCURrrmA
Defrontar-se-ão as equipes do Coritiba e

do Corínthians, que terminaram empatados
na primeira colocação do Grupo A, na fase
de classificação, com seis pontos ganhos; O
time local vem tendo atuação das mais re

gúlares no certame, sendo inclusive consi-
. derado favorito para o jogo de hoje. Pescu
ma, mesmo tendo se apresentado bem na

partida de domingo, contra o Rio Branco
de Paranaguá, pelo campeonato parana
ense, voltará à "regra três", devendo Ober
dan ser o central. Nas demais posições- se-

\

.rão mantidos os mesmos jogadores que
atuaram nos últimos jogos.

O Corínthians chegará na manhã de hoje
a Curitiba e jogará com sua força máxima.

Rivelíno, contundido na partida contra o

Atlético Mineiro, estava com sua presença
ameaçada, mas foi liberado pelo Departa
mento Médico do clube e estará a postos.

Pelo Coritiba, jogarão Jairo, Orlando,
'Oberdan, Claudio e Nilo; Hidalgo e Negrei
ros; Leocádio, Zé Roberto, Sérgio Roberto
e Aladim; enquanto o Connthíans alinhará
Ado, Zé Maria, Baldochi, Wagner to Miran
da; Tíão e Rivelino; Vaguinho, Nelson
Lopes, Tião Marino e Marco Antônio.

Bota x Palmeiras será no Rio
,

no segundo tempo porque o Palmeiras usou e

abusou de recursos extra-futebol, depois do pri
"!eiro gol alvi-negro, tumultuaram demais a par
tida, acabando com a tranquilidade dos cario
cas. Leônidas afirmou ter lido várias en trevistas

chei�s de provocações, nos órgãos de divulgaçã;
paulistas, que, entretanto, não havia dado.

- Entretanto, o pessoal do Palmeiras fez o
seu papel, encarando o jogo com a importância

. q�e ele merecia e tomando todas as providén:
ctas para que. seu time não fosse derrotado. O
Botafogo caiu numa armadilha e foi J' (tima no

segundo tempo de uma pressão que acabou
.perturbnnâo nossa equipe.

Diante das reclamações dos jogadores e do
técnico Leônidas, os dirigentes. do Botafogo:
estão dispostos' a lutar para que o segundo jogo
contra o Palmeiras, pela Taça Libertadores das'
Américas seja disputado no Estádio General
Severiano, mesmo com preju tzo de renda.

O técnico Leônidas afirmou que não modifi
cará o time para o jogo contra o Nacional de
Montevidéu

',
Durante o treino de ontem, joga

dores e treinador conversaram muito sobre o

jogo de sábado e todos comentavam o ambiente
hostil encontrado em ParqueAntártica.

Na opinião da maioria, o time perturbou-se

Inter nega Figueroa ao Chile
O Internacional, através do seu presidente

CarlosStechman, afirmou que não emprestará o
'

zagueiro Figueroa à seleção do Chile, que
enfrentará a Venezuela e o Peru, em dispu ta de
um lugar na Copa da Alemanha.

Em Porto Alegre, quando tentava conseguir
o concurso de Figueroa, um emissdrio da Asso
ciaçào Central de Futebol do Chile afirmou que
havia conseguido, mediante. um seguro que varia
entre 50 a 60 mil cruzeiros, a liberação de joga
dores chilenos atuando no México destacando
'entre estes, Albfjrto Quintano, d� Cruz Azul:
Pedro Araya, do San Luis de Potosi; Carlos
Reinoso e Osvaldo Castro, do América.

O dirigente apelou para o "patriotismo" de
Figueroa, salientando que ele "iria jogar por um
pats, não por um clube". Apesar das explica
ções do Inter - precisa do jogador no época das
partidas do Chile, entre abril e maio, pois estará
disputando o campeonato gaúcho - os chilenos
não desistiram da idéia. Seu 'emissário voltou ao

México mas pretende manter novos contatos

com o central colorado, alegando ser indispen
sável à seleção andina..

Depois de explicar que viajaria se o Inter
concordasse, Figueroa lembrou a revolta dos
jogadores chilenos não convocados, que certa

mente iriam criar problemas.

as inscrições ao prêll!io renoir vão �té
o dia 25·de fevereiroAtendendo solicitações, os organizadores do

Prêmio Renoir estão comunicando aos artistas plásticos
de todo o Brasil que as inscrições estarão.
abertas até o dia 25 de fevereiro, às 17,30 horas, na sede da Emedaux, à rua Anita

Garibaldi, esquina com Saldanha Marinho,
ed. Centro Executivo Miguel Daux; 60. e 70. andares, "

Florianópolis - SC. Todos os trabalhos ficarão expostos durante 30 dias nos stands da Emedaux. E a comissão

os quais receberão ó prêmio Renoir. Respectivamente, Cr$ 2.000,00, Cr$ 1.000,00 e Cr$ 500,00.
escolherá os três melhores,

. I

PRÊMIO RENOIR p��OÇãO. E�EDAUX·TV CULTURA·jornal O ESTADO

P.S ..- Os .trabalhos deverão ser enviados

com frete pago e devolvidos com frete a pagar,
não se responsabilizando a Empresa pelos danos
ou extravios de trabalhos em trânsito.

'," !,( .�..

� :1'.'
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Figueirense e Grêlllio fazem hoje,
no A. Konder, o -jogoda redencao

��

I
•

Com a denominação de "jogo da
vingança", pretende o F igueirense na

noite de hoje, contra o Grêmio, "lavar I

a honra" do futebol catarinense, abala
da depois da goleada sofrida pelo Avaí
na Copa Atlantico Sul por 5 a 1 diante
do time gaucho.

A partida tem seu uucio previsto
para as 21 horas e os dirigentes alvi

negros esperam renda superior a Cr $
60 mílcruzeiros, devido a expectativa
e a importância do jogo, pois em caso

de vitória, poderá o Figueirense se

igualar ao 'Grêmio, considerado uma

das g-randes equipes do Brasil, e plei
tear seu ingresso no Campeonato Na
cional deste ano,

Os portões do Estádio Adolfo Kon
der estarão abertos a partir das 18 ho

ras, e os ingressos, foram colocados a

venda, aos preços de: arquibancad as

Cr$ 20,OO;/gerais Cr$ 10,t)() senho
ras, e crianças Cr$ 5,00,

I

I

Além da 'preliminar, entre os vetera

nos do Figueirense e um clube da vár

zea, haverá evoluções' da Escola de
Samba Filhos do Continente e a pre
sença do Rei Momó (Lagartixa), para
motivar ainda mais, o jogo interesta

dual.

'O Figueirense estará mostrando à
sua torcida, as novas contratações - Da

Costa e Moacir - e o retorno de Luiz

Everton a equipe, depois de três meses

em testes no Internacional. O Treina-'
dor Jorge Ferreira não tem problema
no time, e colocará em campo sua for

ça máxima, com a qual, pretende con

quistar o bi-campeonato. Da Costa será
o goleiro, entrando 'no lugar de Ânge
lo, enquanto Moacir fará a meia can

cha com Quincas, passando Adailton

para a quarta-zaga, saindo Moenda,
O Grêmio chegará hoje pela manhã,

.

no vôo 130 da Varig, e ficará hospeda-

do no Swenson Palace Hotel, dírígin-
. do-se para campo minutos antes da

partida Devido a uma série de contu

sões no plantei, Milton Kuelle, TREI
NADOR DA EQLi IPE, não poderá
contar com Picasso, que se lesionou no

último domingo' em Caxias do Sul e

está com um braço engesado ; Espino
sa, que recebeu uma forte pancada no

pé direito; e o ponteiro esquerdo Boli

var, que está servindo a Seleção ama

dora do Brasil.

O árbito será o catarinense Roldão
Thomé de Borja Neto e as equipes já
estão escaladas: FIGUEIRENSE - Da
Costa; Pinga, Jailson, Adailton e Carlos
Roberto; Quincas e Moacir; Caco, Luiz
Everton, Severo e Land. GRBMIO
- Jair; Cláudio, Renato Cago, Beto e

JorgeTabajara; Carlos Alberto e Paulo
Sérgio; Carlinhos, Mazinho, Obertí t'

Dirceu.

Alvi-negro ioga completo e confiante
o grande número de torcedores e

dirigentes que presenciou na manhã de

ontem o coletivo-apronto para o Jogo
de hoje à noite, contra o Grêmio, Saiu
de campo com um só pensamento: se o

Grêmio está' pensando em ganhar do
Figueirense, terá que jogar muito, pois
caso contrário, além de perder, está su

jeito a receber uma goleada, como tro

co do futebol catarinense.
Pelo menos, isto foi o que demons

trou o time considerado titular, no

campo da Escola de Aprendizes de Ma
rinheiros apresentando futebol bem

esquematizado e objetivo,
A entrada de Moacir na .rneia can

cha deu vida nova ao time, pois O joga
dor, além de auxiliar a defesa, dando o

primeiro coinbate, foi perfeito nos lan

çamentos e tem uma característica que
bem poucos possuem: sabe mudar o

ritmo dejogo na horacerta,

Depois de 40 minutos de preleção
quando analisou a maneira de jogar do
time gaúcho e a função de cada joga-

dor, o treinador Jorge Ferreira coman

dou coletivo de 70 minutos,
No primeiro tempo, o treinador

colocou o time titular, que começará o
'

jogo de hoje, o qual em 35 minutos,
apesar de Da Costa 'atuar pelos suplen
tes e realizar alguns "milagres" a equi
pe "de cima"marcou três gols, dois de
Land e um de Severo, todos com a par
ticipação decísiva de Moacir, que pro
vou aos dirigentes, terem acertado na

sua contratação, Estiveram bem os
titulares, surpreendendo até mesmo o '

treinador, devido ao bom entrosa

mento e nem mesmo a alteração tática,
na equipe - Adailton no, lugar de
Moenda na quarta zaga, sem um hbero
na linha de zagueiros fiz.sse cair o seu

rendimento.
. Com a finalidade de poupar alguns

titulares, Jorge Ferreira na etapa final
colocou Ne ilo, Noroel e Casagrande,
nos lugares de Severo, Carlos Roberto
e Pinga, respectivamente, com o time
caindo um pouco de produção,

Moenda, com um' estiramento na

coxa, não participou dos trabalhos e

será substituído por Adailton, O pon
teiro direito Molambo, que defendeu o

Fluminense de Feira de Santana de 69
a J 1" teve a última 'oportunidade de
mostrar seu fu tebol, aos dirigentes,
que o intimaram antes do treino: "Se
você reeditar as atuações anteriores, se
rá contratado; casá contrário pode.s
arrumar as malas". E, apesar de franzi
no, Molambo aproveitou a chance e foi
justamente com Neilo, o melhor do ti"
me reserva, sendo rápido nos dribles,
mas pecando as vezes nas entregas de
bola dominada. Como o jogo será no

campo do Avaí. o treinador alvi-negro
'

lêvou todo o plantel, na noite de on

tem para se familiarizar com a nova

iluminação, Os goleiros foram bastante
exigidos, com o técnico realizando re

creação tática com bola.
No banco, com possibilidades de

atuar ficarão Ângelo, Casagrande ,

Neilo, Artur e Eliseu.

Grêmio desfalcado receia' a arbitragem
O Departamento Médico do Grê

mio, segundo Tito Gonzales se parece
mais com um hospital, devido ao gran
de número de jogadores em tratamen
to. A afirmativa do médico gremísta
prende-se' ao fato, de que oito jogado
res estão entregues aos seus cuidados.
Picasso, Tarcísio, Laivo, Ancheta e

Espinosa estão fora do jogo de hoje ao

passo que Gaspar, Mazinho e Beta fo
ram recuperados e têm presença garan
tida,

Os jogadores do Grêmio, que atua

ram domingo em Caxias do Sul, tive
ram dia de folga, mas, na tarde de

ontem, o treinador Milton Kuelle reali
zou "maratona" no parque Saint

Hilaire e finalizou os trabalhos com

Um coletivo, que serviu para definir o
time que jogará contra o Figueirense.
JUIZ, O PROBLEMA

•

Como. o Figueirense vem desta
cando o jogo contra o Grêmio como o

da "vingança", os dirigentes do trico
lor gaúcho chegaram até ameçar com

cancelamen to do amistoso, alegando
falta de garantias. Mas a situação de

pois foi, esclarecida pelo Figueirense.
Mas surgiu outro problema: o juiz.

A diretoria do Grêmio sugeriu, a

princípio, a escalação de um árbitro

neutro, pois não estava levando muita
fé num juiz catarinense.

O Figueirense havia solicitado a

escalação de José Carlos Bezerra, mas a

Federação Catarinense resolveu indicar
Roldão Borja, um juiz considerado do

"quadro A" e vinculado à CBD, porém
afastado do apito há mais de três me

ses.

.
Jorge Ferreira não vê problemas,

afirmou' que poderá ser qualquer um e

isto não interferirá no rendimento de
sua equipe: "Não fazemos restrições,
poderá apitar qualquer um, desde que
seja bom, é evidente. Considero Bezer
ra e Roldão os melhores juízes de San
ta Catarina, mas o árbitro poderia até
ser neutro, pois nem ,sempre eles são

culpados do que acontece dentro do

campo".

-

Estréia do Avaíadiada pelo mau tempo
o mau tempo reituÍnte na cidade de Montevidéu for

çou o adiamento' da partida internaciona! que iria ser

realizada na noite de ontem, reunindo as agremiações do
Aval' de Florianópolis e do Penãrol, vice-campe{í do
Uruguai. Em consequência, o jogo ficou transferido para
hoje, o que alterará o programa estabelecido pelos diri
gentes avaianos, auanto ao prolongamento da sua exrur
são até a Argentiruz.

Fortes chuvas ca(ram durante todo o dia de ontem na

Capital Uruguqia, tornando impraticável o gramado do
Estádio Centenário. POI: v(!lta de 18 h,oras, reu niram-se

dirigentes do A vaI' e do Penãrol e, de comum acordo,
optaram pela tranferência do jogo, que marcaria a estréia
do quadro catarinense em gramados do exterior.

,

Os jogadores, devido ao mau tempo, nem puderam
sair pela cidade, ficando todo o tempo no hotel em que
estão hospedados. A viagem para Buenos Aires, que esta
�'a marcada para hoje, terá de ser adiada, estando os

dirigentes da azurra mantendo contatos com a Associa
ção de Futebol da Argentina, no intúito de transferir'
para sábado a partida contra o Boca Juniors, que está
marcada para se.-..: ta-feira.

\ESTADO DE SANTA CATARINA'
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIÀ CATARINENSE DE AGUAS E SANEAMENTO - CASAN

Moacir é a grande arma do Figueira. para 1973.

Falta 'interesse
no 'amadorismo

Enquanto as autoridades brasileiras se esforçam para dinamizar o
esporte amador no Brasil, os homens que dirigem o esporte amador
em Santa Catarina não demonstram nenhum interesse a esse

respeito. A cancha da federação ,t.\tlética Catarinense. que
recentemente passou por uma reforma, com a colaboração do DOP,
está com sua quadra toda revestida em madeira, melhorou os

vestiários e o sistema de água. Após a conclusão desses trabalhos, a
FAC continua com suas portas abertas, mas somente para uso do
zelador, que reside nas -dependências do ginásio. Nio existe
nenhuma atividade esportiva e nenhum clube filiado à FAC
demonstra interesse em programar qualquer tipo de jogos, num,

ginásio que, mesmo oferecendo as melhores condições,
possivelmente num futuro muito breve, deverá virar ponto de
estacionamento ou, parque de recreação inf:intil. ,

No ginásio Charles Edgar Moritz, com excessâo de um ou outro

grêmio do Sesc, que usam a quadra somente para treinos, também
não existe nenhuma atividade programada em relação a torneios ou

cu rn p c o natos. que outrora tornaram aquele ginásio bastante
movimentado, Agora permanece apático e posando para a

posteridade. enquanto ern seu interior desenvolvem-se algumas
sessões (cxpor tiva? } c inernutográflcus.: promovidas pelo serviço de

recreação do' SESC aos seus frequentadores. O mesmo acontece com

o giruisio Ivo Silvciru. no Colégio Catarinense, recentemente
constru ido, A hão ser as marcantes "peladas" desenvolvidas pelos
alunos daquele estabelecimento de 'ensino, chega-se a conclusão de

que' o ginásio foi construído como objeto de adorno.
Na verdade, não só a direçâo dos ginásios têm culpa do

"descanso eterno." de suas quadras de esportes, o mesmo

acontecendo com a FAC. cuja finalidade ti desenvolver os jogos
ficando a organização a cargo dos clubes desportivos da cidade,

como o Clube 11 de Agosto, Lira Tênis Clube, Paineiras outros
desinteressados na difusão esportiva, qUl' quando são procurados
pela reportagem interessada em divulgar as atividades de seus

depurtumcntos esportivos ficam indifercn tes, colocando obstáculos
não muito convincentes. Nl maioria das vezes fogem ao

compromisso marcado com o repórter. deixando-o durante horas

aguardando o "cartola anti-desportista", que tem as cores do clube
somente como promoção pessoal.
TÊNIS so NO LIRA

O ,t�ni,s, esporte elite da cidade, é desenvolvido somente no Lira
Ténis Clube. graças ao esforço de alguns garotos, do técnico Ivan

/ Centil I.' Walter Wanlkrlt'i, qUl' l; o presidente da Federação _e um

entusiasta dessa modalidade LiL' esporte. Ahu o presidente da
entidade que' O tênis da Capital não tem 'uma melhor repercussão
devido a falta de quadras, pois as duas existentes no lira - as únicas
na cidade' I' não têru os requisitos básicos e xigidos pdu CND, sendo

impratidvL'is para o dl'se'nvolvimL'ntoe tomL'ios ou jogos oficiais.'
No próximo dia 23. na se'Lk da h,'LkraçãL' Catarinensl.' de T�nis,

no 'edifício Zahia. vai hawr L'ki\'ão para a l'onstituição da nova
'diretoria, l'orno tamb�rn p'rL'sta,'ão de l'ontas L' a elabora�'ão do
l'aknLhírio para 1973,

.

NATAÇÃO .
'

Na V Taça Brasil. realizada domingo passado no Parque
lbirapuL'ra. em São Paulo, Santa Catarina não SL' fL'l representar, ,

considerando-se qlll' na L'idadc a natação, atravl;s do Lira Tênis
Clube, � bem desenvolvida e com atletas l'rn l'xcl'len\l> condições de

represe'ntar o nomL', do Estado_ A l'ulpa, n.to SL' sabe' a qlwm apontar,
ficando isso a l'ritL;rio das autoridad�'s l'Umpl'tL'ntys_

Há poucos dias, na Colônia LiL' fL; rÍ:l s da bL'ola dc Aprendizes
Marinlwiro, (1 garoto OdonL'1 Silva do NasL'imento, de 12 anos,

constituiu-se numa grande rL'vL'lação, saltahdo 4m c 12 L'ms em

distância. Dante de' tudo de nL'gativo que acontece lkntro do

L'sport<' amador, não SL' sabe qual o dL'stino qUl' aguarda esse garoto.
qltL' t..:m qualidadL's 'para futuranll'nte tL)mar-Se num atleta de
ilnibito naciLlOal. qUL' podL' rL'prL'sL'ntar em muito para Santa'
Catarina.

Isso, SL'm falar em José Maria Santos, qUL' brilhantemente v<'nCL'U

a última Corrida da Integração realizada em São Paulo, vitória que já
caiu no' L'squecimento popular'.

"Melhor de 'três"
mostra o melhor

._

<Joinville - t sucurval ) - Com o objetivo de melhorar sua situaçâo
ti nance iru � apresentar um espetáculo futebolístico aos jomvilenses,
América e Caxias inicianio domingo próximo uma série "melhor de
três" nesta (idade. Além daquelas duas metas, pretendem os dois
quadros decidir "quem � o melhor em Joinville".

Em reunião realizada na noite de segunda-feira, os dirigentes dos
dois clubes chegaram a um denominador comum em relação à
"melhor de' t rê-," C a de terminação do primeiro encontro para
'domingo começa a movimentar os dois blocos de torcedores. que há
muito tempo não vibram corri as emoções do "derby" joinvilense.

O jogo será realizado no Est.ídio Ernesto Schlernm Sobrinho, do
Caxias, com renda dividida. O ingresso será cobrado à razão de cinco
cruzeiros e amanhã será colocado à ve nda em diversos postos distri
buídos pot.Joinvillc e localidades vizinhas. A segunda partida será
realizada a nove de março. quando a cidade comemora seu 2.20.
aniversário de fundação. Se necessário, o terceiro jogo será travado
no dia l8 de março no es tád io ame ricano.

Nestas partidas, América e Caxias mostrarão aos seus torcedores
o que possuem de melhor ao mesmo tempo que farão seus derradei
ros testes com vistas ao campeonato estadual, que deverá começar a,
15 de março. Por ocasião do segundo jogo, os portões poderão ser

abertos, numa promoção da Prefeitura Municipal, que está estu
dando o pagamento de' taxas às duas equipes. a fim de prestigiar as
torcidas no dia do aniversário da cidade
PREPARATlVOS

Visando o primeiro jogo, as duas equipes iniciaram seus prepara
tivos. O Caxias treinou segunda-feira pela manhã, com exercícios
leves t' trabalhos especiais 'para Anterior e Celso Cabral, que estão
com peso acima do normal.

O América, por seu turno, deu folga ao plantel na segunda-feira e

ontem voltou aos treinamentos, devendo hoje realizar o primeiro
coletivo da semana; Com relação ao protesto impetrado pelo Próspe
ra, pedindo anulação do jogo entre ambos ti alegando que o América
incluiu dois jogadores com situação irregular, os dirigentes america
nos estão tranquilos, afirmando que, antes do encontro, consultaram
a FCF e tiveram permissão de lançar Ladinho e Bebeco contra o

time criciumense, visto que o Torneio do Povo era constituído de
jogos amistosos e visavam mais um melhor entrosamento das equi
pes. qUL' tinham também condições de testar novos valores. Os julga
mentos do TJD só serão válidos para o caJ?peonato estadual.

, Verbas do CND ao
'. I

.t

esporte catar.nense
,
o ,CND garantiu sua parncipaçãoa tiva no esforço conjunto que

se verifica atualmenteem Santa Catarina. visando o desenvolvimento
do esporte amador. A informação foi prestada pelo chefe de gabi
nete da Secretaria do Governo, Michel Curi, que retornou da Guana
bara, onde foi recebido em audiêncijl especial pelo brigadeiro Jerô
nimo Bastos, presidente do Conselho Nacional de Desportos, fican
do 'estabelecido, na oportunidade, que após ser ouvido o CRD,
(Conselho Regional de Desportos), os processos de pedido de
auxflio financeiro serão encaminhados pelo Secretário do Governo
diretamente ao CND.

Ainda naquela ocasião, foram deferidos pelo CND aux rlios fínan
cetros pará a Federação Catarincnsc de Futebol de Salão e à Federa
ção Catarínense de Tênis. Na próxima reuniãolcom o CRD, Michel
Curi deverá fazer um relato da sua .:ntrevista com Jerônimo Bastos,
quando estarão presentes todos os dirigentes de federações espor-
tivas do Estado.

..

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS SERViÇOS PÚBLICOS
COMPANHIA CATARINENSE DE· AGUAS E SANEAMENTO -CASAN

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiv�
TESTE 122

(retificação de resultado)
Na forma do que deteFmina o artigo 16, da Norma Geral

dos Concursos de -Prognósticos Espor�ivos, a Caixa Econô
mica Federal CE F comunica que na relação dos ganhadores
do teste no. 122, tJublicada no dia 06/02/73, foram ihcluidos'
os seguintes' ganhadores, cuja reclamação foi ,julgada proce
dente peia Comissão <fe Julgamento de Reclamações:
PARANA - 14-D0048 - 230294
SERGIPE - 22'Ü0003 - 230646

/

Com esta inclusão, o rateio para cada aposta vencedora

passou a ser de Cr$ 11471,16 (onze mil, quatrocentos e

setenta e um cruzeiros e dezesseis centavos). ao invés' de
Cr$ 11494,55 (onze mil, quatrocentos e noventa e quatro'
cruzeiJos e cinquenta e cinco centavos)

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir de

21/02173 nos seguintes locais:

Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 - A':' (Ed, Cidade
'de Manaus) - "1anas; "

Bah'ia/Sl'rgipe:' Av. D.João VI, 234 - Brotaf - Salvador:
Brasl1ia: Av. W 3 - 051� - lojas 2/B e 3/B - Distrito

Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de ;tencar -

Fortaleza;
Espírito Santo: Av. h'rônimo Monteiro, 142 - Vi(ória:
Estado do Rio: Av. f;;rnani do Amaral Peixoto, 335

!'IIiterói;
Goiás: Av. Anhangucra, 4217, - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarquínio Lopes. 144 - São Luiz;
Mato (;rosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pen�, 142 - Campo Grande;
'tinas (;erais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av, Presidente Vargas, 744 - Belém;
Paraná: Ru� IS·de Nove�lbro, 2868 -- Curitiba;
Pernambul'OlAlagoas/Paraíba/Rio Grande do Nort\l: R.ua

Marqlll's do Amorim, 549 - Recife:
l'iauí: Rua Barroso, 425 N - Teresina;
Rio Grande do Sul:' Rua Comendador Manoel Pereira, 35' -

- Porto'Ak'gre: '

,

(;uanabara: Rua' Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aduei, 1.221 - Florianópolis;
SàtJ Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo,

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do di?

21/92173

OBSERVAÇÕES
1 - Não haverá pagamento de prêmios em dias destinados

a prestação de contas dos' revendedores_
2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paulo obedecerão

ao horái'io de 1'3h30min às 17h30min e 12h30min às

16h30min, respectlvamenie.

AVISO 0.

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N� 018/73
A Companhia ,Catarinense de Águas e Saneamento - CASAN - sociedade de economia

mista estadual, registrada na junta Comercial do ,Estado sob no. 34.438.

CGC.MF no. 82.508.433/001, coni sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florian6polis, comunica

que se encontram a disposição dos interessados, no endereço acima mencionado, os elementos
da Tomada de Preço no. 018/73 destinada a aquisição de Material de p.,VC rígido para o Sistema

de Abastecimento de Água de Flor ia'n6pol is - SC,

O Edital encontra-se afixado na Sala de recepção' do Departamento de Administração da

CASAN, local onde deverão ser apresentadas as propostàs.' até às 16,00 (dezesseis) horas do dia

08 de março de 1973.

Florianópolis, 16 de fevereiro de 1973
A DIRETORIA

BR - 282
TRECHO LAGES - BOM RETIRO - FLORIANOPOUS

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO

EDITAL - TOMAD.A DE PREÇOS N� 017/73

A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - CASAN, sociedade de economia mista

estadual, registrada na Junta Comercial do Estado sob o no. 34.438, C,G.C.do
M.F. no, 82.508.433/001, com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florianópolis, comunica que
se encontram a disposição dos interessados no endereço acima mencionado, os el�mentos da
Tomada de Preços no. 017/73, rJestif)ada a aquisição de material de Ferro Fundido para o

Sistema de Abastecimento de Água da cidade de TIMBO-SC.
O Edital encontra-se afixado' na sala de r.ecepção do Departamento de Administração da

Casan, local onde deverão ser entregues as propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 8 (oito)
de março de 1973. '

Florianópolis, 13 de fevereiro de 1973
A DIRETORIA

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




